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Chegada
dePeron

I

não teve!

festeios!

Entre os municípios de maior expressão pol ítica e

econômica do Estado a Arena saiu-se vitoriosa em- Criciúma,

Tubarão, Chapecó e Itajaí. Nos demais, como Joinville,

Blumenau, Rio do Sul, Lages, Brusque, Joaçaba, a vitória

ficou com o MOB. Na capital a supremacia ainda é arenista .

Rademaker

confirma-,a
•••

sua ,VIsIta

.de 5 dias
A assessoria da Vice-Presidência

da. República confirmou ontem

pdra segunda-feira a chegada do
Almirante Augusto Rademaker a
Santa Catarina, onde 'Cumprirá
programa de visitas de cinco
dias. O Vice-Presidente, que via

jará acompanhado de sua esposai

visitará durante a sua permanên
cia no Estado as cidades de [ta

[ai, Blumenau, Rio Negrinho,
São Bento do Sul, Joinville e São

Francisco do Sul, além de Floria-
.

nápolis. Em Joinville, o Almiran-:
te Augusto Rademaker abrirá a

Festa Nacional das Flores, no

próximo dia 24 (Página 3).
.
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PIS _ Os trabalhadores cadastrados pelo PIS

podem retirar o certificado de participação
referente ao exercício 71/72. As agências da

Caixa Econômica Federal estarão funcionan

do hoje e amanhã para a distribuição dos

certificados, que poderão também ser obti

dos em outro endereço bancário dos partici-
pantes

.

Os resultados finais das apurações do pleito de

quarta-feira, conhecidos ontem nos principais mu

nicípios do Estado, confirmaram o registro das pri
rnéiras urnas, assegurando para o MOB a vitória nos

municípios de Joinville (10729 votos de diferen

ça), Blumenau (diferença de 2,517 votos), Lages
(diferença de 4351 votos), Brusque (diferença de

739 votos), Joaçaba (1341 votos de diferença),
Rio do Sul (diferença de 1 060). A Arena conquis
tou as Prefeituras de Criciúma, embora a apuração
ainda não tenha terminado, já que a diferença em

seu favor era de 1 179 quando encerraram-se os
,

trabalhos do dia de ontem. Em Tubarão a diferença
em favor da Arena foi de 1 942. Em Itajaí o Pre

feito também foi eleito pela Arena, com Uma dife

rença de 4492 votos sobre os candidatos da Oposi

ção. Mas a grande surpresa do pleito foi a expres

siva vitória doMOB nos municípios do Vale do

Itajaí e a larga margem de votos com que o I:::epu
tado Pedro Ivo Campos derrotou a Arena em Join

ville (Páginas 7 e 8).
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ações) e já não comporta o crescente

desenvolvimento urbano da cidade. C8

estudos para a construção do novo sis

tema de esgotos sanitários demoraram

seis anos e custara' a importância de

Crs 718 630,00.

(Leia na pagina 3,' I caderno)

EUA julgammafiosos

expulsos do Brasil

Figueira loga
com p'inheiros

.,

Da consolida a vitória
nos grandesmunicípios

Juan Domingo Peron desembarcou ontem aterrissagem do DC-8 da Alitália que tra-,
naArgentina após 17 anos de exato desde zia Peron e sua Comitiva, um grupo de 60

que foi deposto em 1955. Embora- a CCT .sub-oficiais da Marinha se rebelou, captu

tenha decretado uma greve geral J orando reféns e em seguida rumando para

Governo um feriado nacional, apenas 300 o aeroporto, ·numa tentativa de garantir

dirigentes peronistas estavam no aos peronistas urna calorosa recepção a

aeroporto para recepcionar o seu ltder. Entretanto o rigoroso dispositi-

ex-presidente. O Governo militar não vo de segurança interceptou os rebeldes.

consentiu que os milhares de trabalhado- A polícia teve muito trabalho com os ma-

res, adeptos do peronismo, se concentras- nifestantes e por isso gastou mais de 70

sem no aeroporto de.Ezeizà conforme es- bombas de gás lacrimogêneo

previsto. Algumas horas o/l�es da (Noticiario internacional na pagina 2)
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da" relle de
7,3 obras
esgotos

Dentro de seis meses terão início as .

obras de construção do sistema de es

gotos sánitários de Florianópolis, cujo
custo está orçado em Cr$ 30 milh?es e

,
que, prevê .dois lançadores-emissá
rios=submarinos, um na Ilha e outro

no Continente. A informação foi pres
tada ontem pelo presidente da Casan,

engenheiro Benjamim Lobo de Farias,

durante cerimônia realizada no Distri-
I .

to do DNOS, quando o engenheiro Jo-

sé Bessa entregou o projeto da obra. O

Reitor Roberto Lacerda também este

ve presente ao acontecimento. A atual

rede de esgotos foi construída em

1912 (posteriormente, sofreu ampli-

Três mafiosos dé origem francesa, que

chegaram ontem aos Estados Unidos,

para onde foram extraditados, sob a

guarda de agentes federais brasileiros,
estão detidos pelas au toridades norte

americanas e lá responderão pelo crime

de tráfico de drogas e entorpecentes.

Ontem ainda a Polícia Federal esclare

ceu que, a pressão -'�insuportável" das

autoridades francesas é que fez a Uni

ão Corsa _ organização composta de

elementos da Máfia � vir para o Brasil,

Eles utilizaram "os canai-s já bem lubri

ficados pela Máfia" e administravam

diversas casas noturnas, restaurantes e

outros negócios legais para disfarçar a

sua ação criminosa. Suas viagens "a ne

gócios'; destinavam-se a intensificar as

operações de contrabando de heroína

e a intensificar os despachos feitos da

droga de diversos países (Página 2).

Troca de Comando na Base
o novo Comandante da Base Aérea de

HOrianópOlis, Coronel-Aviador Ar
mando willemsens. recebeu seu posto _

ontem, em solenidade à qual estiveram

presentes,I além do 'Governador do Es

tado, outras altas personalidades civis e

militares. Na mesma cerimônia em que
o

.

Brigadeiro Luiz Carlos Aliandro

transmitiu o Comando anteriormente

ocupado por ele, foi lido o ato da Pre

sidência da República que promovia o

ex-comandante da Base Aérea de Flo--"
. \

rianápolis a Brigadeiro, e o transferia

para, uma Vice-Diretoria.no Ministério

da Aeronáutica. O Coronel-Aviador

Armando Willemsens de Oliveira, nas-

cido em Niterói, tem 28 aY}os de servi

ço militar, tendo iniciado na Escala de

Aeronâutica. Na cerimônia de trans

missão de Comando, o novo Coman

dante, usando da palavra, disse de sua

gratidão em ser julgado capaz para

.ocupar um cargo de responsabilidade
como esse. (Página 3)

,

Kissinger em Paris

para falar de paz
Enquanto a guerra prossegue na Indo

eh ina, embora os norte-americanos

afirmem 'que diminuíram seus ataques
Contra o Vietnã do Norte, as discus

si)es sobre a paz parecem que vão vol

tar à mesa de negociações em Paris. O

asseSSor presidencial Henri Kissinger
recebeu ;'ordens definitivas" do presi
dente Nixon para seguir rumo a Paris a

fim de avistar-se amanhã com o dele

gado nortevietnamita Le Duc Tho. O

secretário de Imprensa da Casa Branca,
Ronald Ziegler absteve-se de comentar

sobre ô que Kissinger fará, limitando

se a dizer que talvez estas reuniões fos

'sem seguidas de novas consultas com

os sul-vietnamitas. Ele disse que "a ati

tude dos Estados Unidos é construtiva

e que se os representantes do Vietnã

do Norte participarem destas negocia

ções com a mesma boa-vontade que

tem caraterizado estas sessões, é bem

possível, que se chegue a um resultado,
favorável". Para Henry Kissinger, "a

paz está àmão", bastará uma série de

conversações para por fim a guerra.

Mas o delegado norte-vietnamita já dis

se que não aceitará nenhuma modifi

cação importante na minuta do acordo

a ser assinado, o qual se encontra pron

to desde o mês passado, afirmando que

virá-negociar com Kissinger para mos

trar sua boa vontade.

(Mais notícias na Página 2) .
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Pesca tem

soluções

no Estado
Os desequilibrios existentes

no setor pesqueiro de Santa

Catarina deverão ser solucio

nados após a: conclusão dos

estudos decorrentes dos dois

acordos que serão firmados
entre o Governo do Estado, o

BRDE, a Sudesul e a Sudepe
na próxima semana. Bses ór

gãos reconhecem a existência

de problemas que vêm entra

vando o desenvolvimento da

pesca no Estado e uma das

primeiras medidas para solu

cionar a questão foi a escolha
do porto de Itajai como ter

minal pesqueiro, em vista das

excelentes condições de que

dispõe. O aperfeiçoamento da

mão-de-obra da pesca tam

bém será objeto de acordo

(Página 7).
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Kissinger retoma em

Paris as negociações
de paz com Le Duc lho

Muita chuva e pouca gente esperou
Peron no aeroporto. OGoverno Militar não
permitiu que os peronistas concretizassem
a anunciada saudação a seu chefe. Uma
rebelião de um grupo de sub-oficiais da
Marinha foi sufocada pelo dispositivo
de segurança e muito gás lacrimogêneo

foi gasto para conter os ânimos.

A primeira reunião "secreta" entre Kissinger
e os representantes do governo

do Vietnã do Norte cuja divulgação se faz com antecedência
começará segunda-feira em Paris, onde já se encontra

o chanceler Le Duc Tho.

Kissinger viajará no domingo,
acompanhado do GeneralAlexander Haig, que esteve no Vietnã

do Sul logo após as eleições americanas
a fim de manter conversações com o presidente

.

Van Thieu e, aparentemente,
conseguir sua concordância com o acordo a ser assinado em Paris.

Peron causa emocão e
o primeiro levante

Quando o Douglas DC-8 da Alitália, especial
mente fretado parn o vôo Roma-Buenos Aires,
com escala em Dakar, taxiou pela pista e desligou
suas turbinas no . Aeroporto Internacional de
Ezeiza, a Nação argentina passou por momentos
de expectativa, misturada com angústia. A·escada
acoplou ao aparelho e o Brigadeiro Renê Salas
entrou no avião. Alguns segundos depois Peron
desceu da aeronave, vestindo um sobretudo escu

ro e umas dez pessoas o seguiram, quatro das
quais voltaram ao interior do avião. Peron levan
tou os braços fazendo seu clássico aceno e ime
diatamente embarcou num automóvel que foi es
coltado por outros três carros: um caminhão do
Exército e a Brigada Anti-Guerrilheira da Polícia.
Chovia torrencialmente quando Peron pisou em

território argentino pela primeira vez desde que
se refugiou num barco paraguaio depois de ser

.
derrotado em 16 de setembro de 1955. Enquanto
isso, a situação continuava confusa na Argentina.
O ex-presidente encontrou todas as atividades pa
ralisadas, tanto 'pela greve deflagrada pela CGT,
como por um decreto oficial que declarou feria
do o dia de ontem. �

REBELIÃO
Algumas horas que antecederam à aterrissa-

de Hanói, via Pequim e Moscou, desembar- gem do jato da Alitália um grupo de 60 sub-
cando 00 aeroporto de' Le Bourget, onde oficiais de tendência esquerdista e peronista ten-
era: esperado por uma pequena multidão de tou rebelar-se na Escola de Marinha em Buenos
diplomatas, membros da delegação perma- Aires. Os rebeldes aprisionaram quatro reféns e
nente e pelos embaixadores da China e da deixaram a base em dois caminhões, três ônibus,
Rússia. Xuan Thuy, chefe da delegação do urna ambulância e uma camioneta. Durante a
Vietnam do Norte nas conversações for- operação houve alguns disparos, morrendo um •

mais, advertiu untem que seu país não está
-

sub-oficial que tentou opor-se aos sublevados. A
disposto a aceitar nenhuma modificação caravana rumou para o aeroporto de Ezeiza a fun
importante na minuta do acordo a. ser assi- de fomentar as manifestações peronistas, -entre-
nado e qúy se encontrapronta desde o final tanto foi interceptada pelos soldados que obriga-
do mês passado. ram aos rebeldes a se renderem.

. Por outro lado, Le Duc Tho, em uma RECEPÇÃO FRUSTRADA
declaração moderada emitida ao desembar- Ao contrário do que os peronistas haviam pro-,car, não repetiu a advertência; limitando-se gramado, o Governo Militar permitiu apenas aa afirmar que "tinha vindo negociar com
Kissinger para demonstrar sua atitude séria presença de 300 dirigentes do peronismo no aero-

e de boa vontade". porto para dar as boas vindas a Peron, a uns 140
BOMBARDEIOS chefes peronistas e as celebridades que acompa-

Os Estados Unidos reduziram em grande._
nharam o ex-presidente e sua esposa Isabel, du-

escala suas incursões aéreas contra o Viet- orante a viagem de retomo. Soldados e tanques
nam do Norte, segundo informação do Co- que rodeavam o aeroporto impediram que niilha-
mando Norte-Americano no sudeste asiáti- res de.peronístas, a maioria procedente de bairros
co. Muitos aviões foram desviados ontem' operários, dessem as boas vindas a seu chefe. A
de suas missões, para dar cobertura às tro- polícia e os soldados utilizaram gás lacrimogêneo
pas do Vietnam do Sul, que combatem nos por diversas vezes para dispersar grupos que ten-

arredores de Quang Try. Por outro lado, o tavam ultrapassar a rodovia que liga Buenos Aires

atraso na assinatura do acordo de cessar fo- ao aeroporto. Um oficial da polícia explicou: "te-
go parece. haver ocasionado indecisão entre

mos ordens de dispersar os manifestantes, mas

h f f não de reprimi-los". Houve numerosos choquesos c e es nortevíetnamitas, orçando-os a
entre os peronístas e a polícia. Num ponto darealizar mudanças na sua estratégia a curto
avenida General Paz, os policiais detonaram maisprazo. .

de 70 granadas de gás contra uns 300 manifestan- _Os interrogatórios de prísioneíos feitos
tes que insistiam em reagrupar-se tentando novosem outubro passado revelaram que o viet-

cong estava .preparando-se para lançar nova avanços. Um deles desfraldou a Bandeira Argenti-
na frente aos policiais e gritou: "Olhem, está é aofensiva militar após o anúncio formal do
bandeira da pátria, vão disparar contra a sua pró-acordo. O propósito desse ataque, segundo' pria bandeira? ".especialistas, seria ganhar o maior espaço

sulvíetnamíta possível antes que vigorassem Os líderes peronistas haviam anunciado uma
os termos do acordo - o que aconteceria marcha de mais de um níilhão de pessoas, para
somente 24;horas após sua divulgação. receber Peron em Ezeiza, entretanto, o eficaz

aparelho de segurança conseguiu evitar que isto
acontecesse, ajudado pela chuva. Calcula-se que
umas 15.000 pessoas participaram dessas tentati
vas de quebrar o cerco de se&"rança inontado em

tomo do aeroporto.
NO HOTEL

Ladeado por 12 motocicletas da Polícia Fede,

com desenvolvimento econômico para a rec.

al'" o�trução naCIOn .

A VIAGEM
Jorge Conti, jornalista de um canal de tel

são argentino que viajou a bordo do DC_8e�
Alitâlia, disse que durante todo o trajeto Perdemonstrou "uma especial cautela para referir.à situação política argentina". Acrescentou queex-presidente mostrou-se muito cordial Com tdos os passageiros. Enquanto a maioria denolaYgrande nervosismo, Peron aparentava calma" �
boxeador Abel Cachazu, campeão argentino J
se que "a viagem foi perfeita e em todos OS'llln
.mentos o General demonstrou um excelenteestdo de ânimo". A jovem atriz Marilina Ross, m j
festou, por sua vez, que "a emoção mais impotante é a certeza de que Peron está/conosco
Argentina, mas a decepção maior é que o POI
não tenha sido autorizado a estar. presente",
ex-dirigente do Partido Justicialista, Luis Lin
também se declarou desgostoso pelo fato de q
o povo não poderia brindar Peron com uma caI
rosa recepção.

Rodolfo Ortega, um advogado peronista IN
especializou-se na defesa de terroristas presos, d!
clarou que durante a. viagem o ex-presiden
"mostrou-se tranquilo e concedeu diversas em
vistas a repórteres da televisão italiana". Interrn
gado sobre uma versão de que Peron almoçari
segunda-feira com o Presidente Alejandro Lan
se no Palácio do Governo, Ortega disse: "é POSSjvel que almoce no Palácio do Governo, mas ser
Lanusse".
REPERCUSSÃOMUNDIAL

Os chilenos seguem com desusado interesSe 1
alternativas do retomo do ex-presidente Juan DImingo Peron a Argentina. A imprensa dedica li
vários dias grandes espaços a viagem de .Pero
que depois de 17 anos voltava do exílio. Emiss<
ras de rádio e televisão destacaram seus profissi!
nais para cobrir a chegada .de Peron em Ezei�
Nas praças e ruas do centro, num concorrido c
ou nos bares mais modestos, um aparelho de n

dio ou de TV estava ligado na transmissão dire
de Buenos Aires. A imprensa chilena especul
também sobre a possibilidade de uma próxir!
visita de Peron ao Chile.

Em Paris, os jornais ocuparam grandes espaç
de suas edições de ontem com o retomo do eJ
ditador a Argentina. "Le Monde' classifica
"Partida perigosa" a que vão jogar os gene
Lanusse e Peron: "o primeiro, aceitando o regre
so do ex-chefe de Estado, com todos os risc
que leva consigo. O segundo, expondo sua vid
um atentado sempre possível para um homem
sua popularidade, preservada por 17 anos de e

lio; a prova de um contato físico com seus adve
sários mais .rancorosos: os militares. Por outro li
do, Lanusse precisa de Peron para que os peroJ
tas se reintegrem ao jogo político e Peron precis

� de Lanusse para chegar a um acordo iridispen�
vel entre seus partidários e os militares. "Tud
indica que os dois se empenharão por uma recet

ciliacão" - fmaliza o "Le Monde".
Na Venezuela, o dirigente político da Accio

Democrática - o principal partido de oposíçí
do país - Luis Esteban Rey, declarou ontem qq
Peron dava resposta ao desafio de Lanusse d
uma maneira contida e serena

- Porque se o desejasse - afirmou - poden
comandar os seus jovens e fanáticos partidário
ávidos por recebê-lo em Ezeiza e carregá-lo er

triunfal marcha irresistível que somente tennim
ria no Palácio Rosado, com Peron no poder.

Kissinger: paz outra vez àmesa.

o assessor presidencial Henry Kissinger
começará segunda-feira 'em Paris novas ges
tões para estabelecer a paz no Víetnam, se
gundo anunciou ontem a Casa Branca.

Kissinger recebeu ordens definitivas e di
retas do Presidente Nixon e sairá domin go
para para Paris, a fim de avistar-se

- com o

delegado norte-vietnamita Le Duc Tho. O
secretário de imprensa Ronald Ziegler abs
teve-se de comentar sobre se estas gestões
colocariam fim imediato à guerra, mas disse
que as reuniões. durarão "vários dias". Se
gundo o mesmo porta-voz, talvez estas reu
niões fossem seguidas de novas "consultas
com os sul-vietnamitas". "A atitude dos Es
tados Unidos, prosseguiu Ziegler, é constru
tiva. Se os representantes 40 Vietnam' do
Norte participarem destas novas negocia
ções com o mesmo espírito de boa-vontade
que tem caracterizado. essas sessões, desde
oito de outubro, esperamos um resultado
bem favorável. O assessor presidencial para
assuntos de imprensa revelou ainda que a

data de segunda-feira foi proposta por Ha
nói.

.

O reinício das conversações vem depois,
que a 26 de outubro Henry Kissinger disse
a jornalistas que, na sua opinião, uma série
final de reuniões, de uma duração de três a

quatro dias, resolveria os esforços para lo
grar a paz no Vietnã. Na ocasião, o assessor

de Nixon sublinhou que "a paz estava à
mão", énquanto que os nortevietnamitas
anunciavam seu plano de cessar fogo, ba
seado em nove pontos.

DUC THO EM PARIS
A imprensa francesa assinalava ontem o

detalhe de que esta é a primeira vez que
ambos os governos anunciam com antece
dência as reuniões entre Duc Tho e Kissin
ger, realizadas e� Paris. Tho chegou hoje

Peron: uma cesta, um levante e um acen,?
ral, a caravana de autom6veis que conduzia Peron
e seu grupo avançou lentamente da escadaria do
avião até o local onde o aguardava o entusiasta
comitê de recepção. O ex-presidente desceu do
automóvel protegido por um guarda-chuva empu
nhado pelo secretário geral da Confederação Ge
ral do Trabalho - CGT - José Rucci, O público
cantou então a marcha peronista e bradou em

uníssono os lemas: "Viva Peron" e "La Vida Por
Perón ", enquanto. centenas de jornalistas, fotó-

.

grafos e cinegrafistas presenciavam a cena desde
um terraço de um edifício.

Peron saudou com o gesto tradicional seus

partidários para seguir caminho ao Hotel
Internacional de' Ezeiza, situado a alguns quar
teirões-do local. Nem os jornalistas nem o públi
co pôde -acercar-se do edifício até que Peron en
trasse no hotel, onde passou a maior parte da
tarde descansando. Ele manteve uma reunião in
formal com os dirigentes ela frente Cívica de Li
bertação Nacional e, Frondizi, que fazia parte do
grupo, declarou depois que fora somente um en

centro protocolar para saudar- o ex-presidente.
"O general Peron está emocionado pela recepção
que teve na Itália e pela que lhe proporcionaram
os poucos partidários que se encontravam esta
manhã em Ezeiza" - disse Frondizi - acrescen

tando que "sua presença no país 'tem o significa
do da iniciação de uma era de paz e de unidade

Brandt na
A. Oriental
após o pleito

Heath vai
à Irlanda:
mais mortes

L. Visconti
na Italia,
recupetadó

Enquanto o primeiro
ministro da Inglaterra,
Edward Heath, visitava on

tem as instalações do exér
cito em Londonderry.: ao
norte da cidade morria uni

I

policial, elevando para 631
o número de vítimas da
guerra nestes três últimos
anos.

A visita durou uma ho
ra e meia, e um forte es

quema de segurança prote
geu o mandatário. Antes
da sua chegada, à noite, a
esposa de um político lo
cal foi golpeada.

o diretor cinematográ
fico italiano, Luchíno Vis- .

conti, voltou ao seu traba
lho em Roma depois de
três meses de tratamento
numa Clínica na Suíça. O
cineasta italiano pássou
ainda uma temporada des-:
cansando numa localidade'
próxima ao Lago de Como
na Itália, recuperando seu

braço e perna esquerdos
afetados por uma paralisia.
Visconti, de 66 anos. serr-:

tiu-se mal durante um ban
quete em Roma, no dia 27
de julho passado.

_8aby Doc demite Cu&aeEUA

dialogam:
seq'..!estros

o. chanceler Willy
\

. Brandt surpreendeu o país
ontem ao anunciar em
Bonn que poderá realizar a
sua segunda visita oficial a
Alemanha Oriental este
ano se for reeleito nas elei
ções de amanhã.

FamOia real às

Ministro da'Defesa
. -

voltas com a lei

o Jornal "Washington
Post" expressou ontem seu

otimismo de que o diálogo en

tre Estados Unidos e Cuba so

bre p problema dos sequestros
aéreos poderia culminar com

um melhor relacionamento en

tre os dois países. Em um edi

torial, o diário americano disse

que, "bem trabalhadas, as con
versações poderão desembocar
em intercâmbios culturais, ne
gociações comerciais, e rekl
ções políticas, até um entendi
mento nortéamericano com o

único estado comunista, afora
a Albânia, mantido em com

pleto 'isolamento" .

A menos de dois dias
<las eleições, a declaração
foi considerada colho par
te do esforço governamen
tal em manter o povo aten
to aos progressos da cha
mada política oriental de
Brandt.

KREMER & C'IA LTOA. Baby Doe: fora com Cambrorie.
.

A destituição do Ministro da Defesa do Haiti, Luckner
Cambronne, foi analisada em Washington como mais uma
das manobras que se desenrolam há anos naquele país,
objetivando o controle do poder.

Observou-se que Cambronne estava dominando
gradualmente a política haitiana, e chegava a ofuscar a

figura do próprio presidente Jean-Claude Duvalier. As
mesmas fontes disseram qúe à ambição de poder de
Cambronne se unia o que se descreveu como "um insaciável
apetite pelo dinheiro", evidenciada nos diversos negócios
que tinha, entre eles a linha aérea Air Haiti e o controle dos
negócios de turismo, uma das principais fontes de divisas do
país.
A Família de Baby-Doc decidiu, aparentemente, que

Cambronne alcançava uma soma de forças ameaçadoras;
não se deve deixar, contudo, de considerar que sua caída
talvez esteja ligada à sua rivalidade com Marie Denise, a

irmã do presidente que se prepara para voltar ao país, após
um ano de exílio.

Elizabeth II: "no comments".
Por outro lado, em Rich

mond, na Virg ínia, o Governo

Estadual iniciava um processo
de pedido de extradição, a fim
de conseguir a devolução de

quatro sequestradores, acusa

dos de homicídio.

Fábrica de ESquadrias li Madeiras em geral A Rainha Elizabeth escusou-se de tecer comentários
respeito de problemas que membros de sua família tiveraJ
com a lei - entre eles, a sua filha, Princesa Anne. AnUI
ciou-se em Londres que o.Conde Mountbatten, prima o

Rainha, foi multado em 94 dólares e pagou mais 47 o
custas judiciais, depois de admitir ontem, que o leite de SU

fazenda em Hampshire havia sido misturado com água. 01
tro primo da Rainha, Conde de Lichfield, foi multado el

117 dólares e sua carteira de motorista foi suspensa p.or UI
ano depois que foi apanhado dirigindo embriagado.
A Princesa Anne também teve suas complicações coJ1l

lei, ao dirigir seu carro esportivo em velocidade excessr"
Embora a polícia tenha se negado a revelar qual a velocidi
de em que viajava a Princesa, um diário em Londres diss
que Anne ia "a mais de 144 quilômetros por hora",

Fontes do Palácio de Buckingham recusaram-se a dize!'
que a rainhapensa sobre o assunto.

Matriz - São Pedro de Alcântara

Filial: R. Max Schramm 976 - Estreito - Fpolis - SC
fone 6583

Um portá
voz do gabinete governamental
disse que os acusados seques
traram um avião que levaram
-para CUba, depois de assalta
rem um banco e matarem 2'

pessoas. Durante o sequestro,
mataram um. funcionário da

companhia aérea antes de de
colarem para Cuba com 40

passageiros.

Madeiramento de Pinho e Lei, portas trabalhadas, coloniais e comuns. Janelas venezianas.
Tino vidro e acabamentos de madeiras em geral. Soalhos, tacos e yarquet. Kremer possui
máquinas especializadas para' afiar Serras Circulares com dentes de VIOlAS. A única na praça
Kremer & Cia. Ltda, agora revendendo os famosos produtos aranhas, telhas, telhões e manilhas
de qualquer bitola.
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Ci_adecomnova reded esgoto
As übras de construção do. sistema de esgotos

sanitários de Flürianópülis deverão. ser iniciadas

dentro. de seis meses e, segundo. os cálculos preli
minares Cr$ 30 milhões serão. gastos na execu

ção. düs' trabalhos. A infürmaçãü �üi prestada pe

lo. Presidente da Cümpanhia de Aguas e Sanea

rnento, engenheiro. Benjamim Lobo. de Farias,
acrescentando. que ainda este mês ele irá ao. Ban

co. Nacional de Habitação. para tratar do. financia

mento que o. Governo 'Federal vai conceder a

Casan, responsável pela implantação. do. novo sis

tema.

Ontem, em cerimônia realizada no. Dnos, Q

Chefe do. Distrito, engenheiro José Bessa, entre

gou solenemente aü_representante do. Estado. e ao.

Reitor Roberto Lacerda.o projeto. encomendado

pelo. órgão. à empresa Planídro, de São. Paulo. Os

estudos para a construção do sistema de esgotos
sanitários da Ilha e do. Continente - que cümple-,
mentará a rede existente desde 1912 - foram

e l ab o r a d o s em seis anos e custaram

Cr$ 718.630,00.
HÁ SEIS ANOS

Ao. proceder a entrega do. projeto. aos dirigentes
'das duas entidades que ajudaram o. Dnos a pagar o.

preço. da sua elaboração - Cr$ 455,000,00 - dis

se o. engenheiro. José Bessa que os estudos para a

ampliação. da rede de esgotos sanitários da Capi
tal foram-iniciados em 1966 com a contratação
dos serviços da flrma Azevedo. Cunha & Associa

dos com vistas a elaboração. do. relâtórío prelimi
nar das obras, Nesse contrato foram investidos

Cr$ 12.7.50,00.
Posteriormente - explicou - o. Departamento.

Nacional de Obras e Saneamento contratou com

a Geofoto e a Serete Engenharia os levantamen

tos aeiofotogramétríco e oceanográflcos e mete

reológícos, com investimentos de Cr 250.880,00.
De posse desses elementos, a Planídro elaborou o.

projeto fmal do. sistema num período aproxima
do de quinze meses, por Cr$ 455.000,00.
A participação. do. Governo do. Estado. foi de

Cr$ 210.060,00, enquanto. que Cr$ 50 mil cou

be a Universidade Federal de Santa Catarina, e

Cr$ 458,630,00 ao. Dnos.

'0 SISTEMA
"

O projeto constitui-se. fundamentalmente de

dois lançadores - emissários submarinos. Um na

Ilha, com diâmetro. de 600 milímetros e compri
mento de 1.400 metros, situado. nas proximida
des do. Educandário 25 de Novembro.Iex-Abrigo
de Menores), e outro no. Estreito, com 700 mílí

metros de diâmetro, 1.100 metros de compri
mento, situado. 'na Ponta do. Lêal.

Disse ainda o. Chefe do. Dnos que o. projeto

prevê a construção de doze estações elevatórias,
sendo. cinco na Ilha e sete no continente. As uni

dades de tratamento, em número de duas, não.

permitirão que as praias mais próximas sejam
contaminadas. Estas instalações de condícíona

mento prévio, compõem-se -somente de remoção
dos sólidos flutuantes e óleo, através de um siste

ma de insuflação de ar. O próprio. tanque de flo- '

tação é aproveitado para fazer-se a: cloração. Fo
ram projetados apenas 50 quilômetros de rede

para as unidades de tratamento, tendo em vista o

aproveitamento de 19.096 metros do. atual siste

ma.

FINANCIAMENTO

O Presidente'da Companhia de Águas e Sanea�

RDdemaker

2D. feira em

S.Catarina

o Vice-fresidente Au

gusto Radf!maker
estará se-

gunda-feira em �anta Cata

rina para cumpnrprograma

de permanência de 5 dias

loEstado.
Acompanhado de sua es

posa e de comitiva de ofi

ciais das ForçasArmadas,
o

Vice-Presidente da Repú-
,

bzica desembar�ará às 16

horas no Aeroporto deNa

vegantes, próximo a ltajaí,

onde será recepcionado pe

lo Governador Colombo

Salles e outras autoridades.

mento, engenheiro. Benjamim Lobo de Farias,
adiantou que o. projeto deverá ser executado. em

"quatro ou cinco etapas". -

Disse que esse critério obrigatoriamente deve

rá ser obedecido. à fim de que se evite o. caosno

trânsito. Se a implantação do. projeto fosse feita

de uma só vez, Florianópolis teria que parar
-

observou o. técnico.
.

Estimando. em Cr$ 30 milhões o. custo. total

do projeto, o. presidente da Casan explicou que o.

Governo do. Estado. já manteve contatos com o.

BNH para a assinatura de um contrato de finan

ciamento com o. Plano. Nacional de Saneamento.

- Planasa. Até o. fmal do mês o. engenheiro. Ben

jamim de Farias deverá ir ao. Rio. de Janeiro onde

prosseguirá com os,entendimentos junto. ao. Co

vemo Federal.

As honras da casa serão
� prestadas, �is tarde, pe�o
Viçe-Governador, sr. A tilio

Fontana, queacompanhará
oAlmiranteAugustoRade

maker, emsua visita aosmu

nicípios de ltajaí, Blume

nau, Rio Negrinho, São

Bento do Sul, Joinville e

silo FranciscodoSul tenso rOfeiro, que tnctui vi-,
a Prefeituras Municipai�
Universidades Regionais,
indústrias e pontos de inte- :

resse regional.

,A convite do Prefeito
de Joinville, abrirá no dia

24 a Festa Nacioftal das

Flores. .No dia 25 retor

narâ a Brastlia.

Para inteirar-se dos pro

blemas da região, o Vice

·Presidente cumprirá ex-

.

Assume o. novo C'omandante
da Bas'e Aérea da 'Capital:
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cer- ;���R:�:����;�E:::��� SOCIAL [ 1 0534585895
, • ,

COMPROVANTE dE INSCRIÇAO • DI�IS ....
------'

CADASTRADO COMO PARTICIPANTE 1>0 PIS
� -

_ ":a:;:

�m. 3i. �/ .. J�./ .7.1 .. , 90;N.<l\053.45,�5.ê95

TENDO CONTA NO BANCO ..
Ç�.��.f�.c;l�Xp.l ..

,104/235 '

'

AGtNCIA
'

'

Praça da sé, nº 111
ENDERtço '

j ••••
'
••••••••••••••

, .

liOME 00 EMPREGADO (PARTICIPANTE DO FUNDOI
,

I

JO,l(.o DA SILVA

CATA DE NASCIMENTO
5 E X o

MASCULINO

r:![Q I FET�OI'5 / 8 1947

Com as presenças do Governador Colombo
Salles, do ex-governador Ivo

Silve�'
f

, do Presiden

te do Tribunal de Justiça, titulares das Secretarias

de Estado e de todos os Coman antes Militares

sediados na Capital, foi realizada: ontem a trans

missão do comando da Base Aérea de

Florianópolis assumindo o pdsto o Coronel
Aviador Armando Willemsens d� Oliveira. A sole

nidade foi presidida pelo T�nente-Brigadeiro
Paulo Sobral Ribeiro Gonçalve�, Comandante Ge

ral do AR. " •
.

Após o início da cerimônia r- com incorpora
ção da Bandeira e revista das �r�pas pelo governa

dor - foi lido o ato da

preS\tlêfCia
da República

que promovia a Brigadeiro lo Coronel-Aviador
"

Luiz Carlos Aliandro, ofíciál ue deixava o co

mando da Base Aérea de Fl?ria ópolis. Em segui
da foi lido o ato que nomep.vtagora

Brigadeiro
Aliandro para o cargo de yic iretor da Direto

ria de Eletrônica e Proteção a Vôo, do Ministé-.

rio da Aeronáutica.
'

DOMIC(LIO BANCARIO

NOME 00 BANCO
ICODIGO BANCru'AG�NCI

CAIXA EC.DNOMICA' FEDERAL 11.04/198
seguiu, efetivando-se a passagem do Comando,'
com revista às tropas pelo Comandante e pelo
ex-Comandante e fmalmente, depois de oficial

mente apresentado à Base Aérea o novo Coman

dante, este usou da palavra. O novo Comandante

disse sentir-se honrado com a confiança nele de

positada pelas autoridades que lhe confiaram o

Comando da Base Aérea de Florianópolis. Após o
ato de transmissão do Comando;' foi oferecido
um coquetel.

ATENÇAO

DE ONDE VEIO

O Coronel-Aviador Armando Willemsens de

Oliveira, nasceu na capital do Estado do Rio de

Janeiro, em 1928. Ainda em Niterói concluiu o

curso secundário, ingressando após na então Es

cola de Aeronáutica. Cadete em 45, Aspirante em

dezembro de 47,20. Tenente em julho de 48,10.
Tenente em julho de 51, Capitão em outubro de

54, Major em outubro de 61, Tenente-Coronel

em outubro de 66 e Coronel em outubro de

1970.

CAIXA ECONOMICA feDERAL

I�I�I:' ���g�A��g��NcToE;::mosgJ�AA�
GAMENTO DE RENDIMEN-TOS. D CP

02 'NOME DO PARTICIPANTE ---'�-�-����--;

. "\ .

J.oA.o DA SILVA
O NOVO COMANDArtrE

�

• Em seguida foi lida a;Portaria GM-1, de 7 de
" novembro, que designai o Coronel-Aviador Ar

e mando Willernsens de dliveir,a para o Comando

da Base Aérea de Floriadópoljs, dispensando-o do

cargo que ocupava anteriormente, a Çhefia do.

Gabinete do Comando Geral/do Ar. Dando conti- <,

nÚidade à cerimônia, f�i feita a leitura da última

Ordem do Dia expedidla pelq Brigadeiro Aliandro

·

como Comandante da �ase Aérea, seguida a leitu

, ra do Elogio Pessoal ad Brigadeiro Aliandro, cons
: tante do Boletim no. g15', de 16 de novembro de

: 19,;>2, do ,Comando Costeiro. A solenidade p�os-

Além da Escola da Aeronáutica, o Cel. Ar

mando possui outros cursos de peso e importân
cia em seu currículo. O novo Comandante tem 28

anos de 'serviço militar, mais de cinco mil horas

de vôo - inclusive 'no CAN e no Esquadrão de

Buscas e Salvamento - durante sua carreira foi

homenageado com as seguintes condecorações:
Medalha - do Serviço Militar, de Prata com duas

estrelas;,Medalha da Campanha do Atlântico Sul

e Medalha do Mérito Santos Dumont. O Coronel

Armando Willemsens de Oliveira é casado éom D.

Ecy Nitzseche de Oliveira e tem um fIlho .

CêOULA DE IDENTIDADE

[6"4rS3YãIGS)AUMENTE, SEU PATRIMONIO

C O M A R E A P L (C A ç Ã·O. NO

PRÓ X.I M O E X' E R c í C 10. DOS

RESULTADOS DESTAS QUOTAS

. Prefeitura dá
auxRios'para.'
carnaval de 73

Bandeira ganha
.

festeiio� hoie
no 50!. Distrito

. I

o Comando do 50. Distrito Nav� pro
, moverá hoje, a partir das llh45min os atos
· comemorativos a� Dia da Bandeira. As so

, lenidades' cívico-militares começarão com
·

Hasteamento da Bandeira Nacional, prosse
,

guindo com l�itura da Ordem do Dia, inci-

neração de bandeiras, execução do Hino à

Bandeira e desfde d� Escola de Aprendizes
Marinheiros em contmência à Bandeira.

Representações escolares, coordenadas

pela Secretaria da Educação, autoridades

civis e militares, estarão presentes ao ato. O
Governador Colombo Salles confirmou sua

· participação.
.

O programa será cumprido na sede da

Escola de Aprendizes Marinheiros. '

As Escülas de Samba de Flürianópülis
receberam üntem a primeira parcela do. �u
xíliü que a Prefeitura, através de sua Dire

türia de Turismo. fi Cümunicações, presta às

agremiações car navalescas paramelhür pre

pararem o. carnaval da capital. O tüta:1,

Cr$ 32.5�0,00, .füi assim distribuído.: 5 mil

e quatrocentüs cruzeirüs (para cada uma

das seguintes süciedades: Cüpa Lürd, Filhüs
do. Continente, Granadeirüs. da Ilha, Tenen

tes do Diabo. e Trevo. de Ourü); a süciedade

do. Império. do Samba recebeu 4 mil e qui
nhentüs cruzeirüs (pür ser nüvata) e o. Rei

Mümü, lltün da Silva (Lagartixa), recebeu

mil é oitenta cruzeiros.
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Cartas
TRANSPORTES

Alguma coisa precisa ser feita para so

lucionar o problema dos transportes co

letivos em nossa Capital. Só para citar
um exemplo, quem se utiliza da linha Es
cola tem que esperar invariavelmente
mais de meia hora no ponto, isto durante
o dia. Não há horário pré- fixado, e se há,
.não são cumpridos, pois há dias em que
se toma o ônibus às 13 horas, outros às
13h15min, enfim uma verdadeira bagun
ça.

Como não sei a quem apelar, dirijo
me a esse prestigioso jornal, esperando
com isto, que as autoridades competen
tes tomem conhecimento e providenciem
alguma coisa. Léo M. Pereira - Estreito.

CINEMA
- Há alguma lei que limite o número

de cinemas.em uma cidade? se não há,
por que Florianópolis continua sempre
com os mesmos cinemas já tão ultrapas
sadinhos e nem sequer dignos de uma cio
dade do interior?

Para uma capital que progride como a

nossa, isto é uma vergonha. Inclusive im
pressiona mal ao turista. João Silveira ....!

Fpolis.

AO PREFEITO
Inicialmente saudamos a direção des

se jornal por não medir esforços no senti
do de bem informar aos 'catarinenses,
editando tablóide também às segundas
feiras, com noticiário completo em todos
os setores, especialmente nos esportes.'
Aliás, em matéria de imprensa escrita, fa-.
lada e televisionada, estamos equipados
com o que há de melhor, não invejamos
os similares das grandes metrópoles.

Encarecidamente solicitamos a V.Sa.,
na medida do possível publicar o deses

perado apelo que endereçamos ao sr. Pre-

feito.
.

Lamentavelmente residimos na rua

Raimundo Correa, no Estreito, que, ape
sar dos numerosos apelos e de três abai

xo-assinados, que teve amfnima conside
ração da administração municipal. Ela se

acha em situação calamitosa, pois quan
do não é a poeira intermitente que inva

de os lares é a 'lama desesperadora que

suja as nossas casas e nos impede de por
ela transitar. E o, pior é que nesta época
de festejos natalinos, não podemos pín-

.

tar nossos lares, como é o nosso hábito,
pois seria jogar dinheiro fora, já que a

lama se encarregaria de destruí-las. Não
nos conformamos cem o descaso do sr.

Prefeito para com a nossa rua e demais
ruas do Estreito que arrecadam a maior

parcela dos .impostos, sem que aqui seja
empregado quase nada, ao invés que até
os morros da ilha se encontram quase to
talmente pavimentados,

As águas estão sobrando na rua João
Cândido da Silva, que há vários anos foi

calçada sem ser drenada e, agora, em vis
ta de um morador daquela via ter aterra
do seu terreno'que canalizava as águas
pluviais, o sr. Prefeito, por-medida de

economia, resolve atravessar uns canos

por terrenos particulares, passando bem
à flor da terra, por nossa rua, causando

graves danos, inundando a nossa via de

acesso, ao invés de drenar a João Cândi
do da Silva. Já não bastam, os canos de

água parada (e nossos filhos correm peri
go de doenças) que foi retirada da antiga
caixa d'água que a Casan aqui colocou e

que. tem incomodado muito os morado
res.

Já está em tempo do Poder Executivo
do município drenar e pavimentar a nos
sa rua, pois que há vários anos escutamos
as mesmas promessas de que em janeiro,
sem falta, será pavimentada, mas este ja
neiro nunca chega.

Quem sabe com um pouquinho de
boa vontade a administração municipal
nos presentearia neste Natal com o calça
mento aos moradores desta artéria, uma
das únicas vias de acesso para o único e

movimentado' balneário aqui existente.
Felipe J. Gaedner, Ronaldo dos Reis e

Humberto Antônio Outra - Estreito.
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As eleições municipais
Dentro de clima de segurança

e tranquilidade, o pleito de 15 do
corrente se processou, em geral,
com a desejada ordem e espírito
cívico. Mais uma vez, portanto, o
eleitorado catar1nense pôde exi
bir sua alta educação pol ítica e

uma exata compenetração das
responsabilidades do compareci
mento às urnas, - agora para ele
ger Prefeitos e Vereadores muni
cipais,

O resultado das eleições recen

tes, ainda incompletamente co
nhecidos fazem crer na esponta
neidade das decisões do voto..
com que os cidadãos de Santa
Catarina, garantidos em ambiente
de paz, ainda desta feita, cumpri
ram desempedidamente a própria
vontade eleitoral. Cedo, talvez,
seja ainda parà outras ilações que
as urnas, através do cômputo da
votação, perm itam extrair os fa
tos, inclusive quanto a pormeno
res que, em verdade, não terão
absolutamente alterado o concei
to, que �trás expressamos, da li
sura com que se efetuaram as (11-
timas eleições e do ambiente de
acatamento à Justiça Eleitoral,
que é tradicionalmente resguar
dada, na defesa da perfeita vera
cidade dos pronunciamentos po
líticos.

Mas é já agora oportuno salien
tar, com 'ênfase para o apreço
que lidimamente merecem os
eleitores de Santa Catarina, o in
teresse despertado por essa con

centração cívico-democrática, ém

n (vel de cordialidade louvável e

que, somente por aberrante exce

ção, poderia ser prejudicado.
A realidade, todavia, é que as

normas legais, sob garantia da
Justiça Eleitoral, foram observa
das e

. indubitavelmente os resul
tados finais serão consagradores,
como sempre o têm sido, Para a

Magistratura Eleitoral,· tanto
quanto para as organizações par
tidárias que, por seu turno, ha
jam precipuamente contribu ido
com o seu procedimento para
prestígio da Justiça e dignidade
do voto.

E nosso objetivo, pois, antes
de tudo, assinalar aqui a intangi
bilidade desses' fundamentos le
gais que têm permitido aos Brasi
leiros, em geral, participar dos
destinos do País, através da livre
e autêntica escolha dos que te
nham de exercer mandatos de
Governo e Representação. A ins
tituição da Justiça Eleitoral foi,
sem dúvida, um passo decisivo na

longa procura de meios de auten
ticar e legitimar essa escolha, co
mo fundamento verídico de uma
coex istência democrática,' tal co-'
mo se vem efetuando desde há
muitos anos. .

E não se dirá sem razões que o

povo tem consigo o instrumento
precise para escolher bem, atra
vés do discernimanto das lideran
ças partidárias, responsáveis even
tualmente pelos equ ivocos por
ventura assinaláveis no curso de
nossa vida democrática.

Tudo concorre, assim, para
que se aprimorem as práticas po
I (tico-partidárias e já se verificam
os salutares efeitos da orientação
impressa às companhas, evitando
que descambem nos velhos e con

denáveis desbafos passionais.
A Justiça implica serena com

preensão do direito de todos e,
felizmente, a' Justiça Eleitoral
tem concorrido 'para disciplinar
as lutas partidárias e assegurar ao
voto a legitimidade ideal. Eis por
que, quando já se vão amortecen
do os entusiasmos do pleito con

sumado, é lícito que se volte o

reconhecimento' popular para
aqueles que, representando a Lei
Eleitoral, têm sabido conduzir es
ses movimentos periódicos de
maneira a exalçar, tanto a cons
ciência cívica do nossa Estado,
como o espírito .de cidadania dos
que, .comparecendo às urnas, afir
mam' . a capacidade catarinense
para afirmar-se virilmente, pelo
exerc ício esclarecido e espontâ
neo, de seu voto eleitoral.

Vá, portanto, daqui .até ao

Egrégio Tribunal Regional Eleito
ral de Santa Catarina, na pessoa
de seu Presidente, Desembarga
dor Eugênio Trompowski Tau
lois, a expressão do' agrado com

que estamos registrando esta no

va demonstração da influência e

integridade de quantos, a serviços
dessa Corte, em Santa Catarina,
mantiveram o transcurso das elei
ções em geral, em ambiente de
ordem e cordialidade.

. .
'

.

Grupo Financeiro Catarlnense
Afirmando-se cada' vez mais no conceito de todas as operações no Estado, a nossa Financeira alarga os seus

grandes praças dó País, a BESC Financeira S/A. está serviços e concorre para o êxito de cada aplicação
realmente projetando, no atual panorama do movimento creditícia, a critério técnico-econômico emoral rigorosos.
financeiro nacional, uma apreciável atividade, que lhe O aumento do capital consultou exigências dê melhor
assegura, além daquele prestígio moral, valioso apoio e e mais dilatadas operações, dentro de suas finalidades
simpatia dos círculos financiadores e investidores do essenciais e acompanhando a expansão econômica e

.

País. social de Santa Catarina. Para os membros da 'Diretoria
Operando com' regularidade, ao encontro da procura, ,r< �do BESCREDI, o fato desse izU1n�1l1tto const�tuimais uma"de crédito e de assistência financeira; a BESC Financeira 'afinnação "de que o Grupo Financeiro do Banco do

S/A amplia, a cada dia que passa, a sua área de Estado de Santa Catarina é realmente um dos mais
influência, amparando iniciativas empresariais e importantes do .Pais e 'um suporte financeiro da
individuais, dentro de seu grande programa de ação. economia catarinense". Na verdade, é isso que cumpre
Vem, assim, participando construtivamente da Ação interpretar, no auspicioso acontecimento, em que se
Catarinense de Desenvolvimento, em setores que se reflete a expressiva movimentação criadora de riquezas e

vinham ressentindo do amparo creditício e do estímulo à dinamizadora de esforços das forças que estão
concretização de bons empreendimentos progressistas, promovendo, em conjunto, a propulsão de Santa
de sentido econômico e de efeitos benéficos ao bem Catarina.
estar social e ao crescimento geral do Estado. Com o total de aceite de 130 milhões de cruzeiros, já

Ainda recentemente, dando manifesta prova de sua· alcançado, "tudo faz crer" - informa aDireção daquela
eficiência e da receptividade sempre maior de seus Financeira "que, no próximo ano, a empresa atingirá os

serviços na aceleração do progresso econômico e social 200 milhões de cruzeiros". Seja. como for, portanto, o
de Santa Catarina, a BESC Financeira teve elevado de 12 BESC Financeira está preenchendo cabalmente os seus

para 13 milhões de cruzeiros o seu capital, realização objetivos, a função que, já em outubro de 1970, numa
essa que obteve, desde logo, o favorável pronunciamento conferência que realizou durante o Ciclo de Estudos da
do, Banco Central do Brasil. E o lato da aprovação do

.

ADESG, o Professor Carlos Passoni Júnior, um dos seus
BCB a resolução do BESCREDI constitui evidentemente, atuais Diretores, lhe assinalava, de operar visando ao
o reconhecimento de que este vem desenvolvendo, estímulo "às atividades comerciais, industriais, rurais e

segura e crescentemente, a própria inftuência voltada outras de interesse econômico-social", bem como ainda
para o interesse comum do Estado e do País. "auxiliar o processo do desenvolvimento do Estado, quer

Como instrumento de aplicação de recursos que se lhe fornecendo crédito para investimentos em geral, quer
confiam, à BESC Financeira tem, assim, conquistado, em dando maior eficiência às operações públicas, atuando
toda parte, as mais espontâneas demonstrações de assim como instrumento indispensável para a execução
confiança, confirmadas, pois, no prestígio que vem das metas governamentais':
recebendo do próprio Banco Central do Brasil.

'

E isso é o que se está fazendo, em escala crescente,
É Santa Catarina que retrata, num estabelecimento por intermédio da organização da BESC Financeira S/A,

bancário para operações de crédito e investimento, a Crédito, Financiamento e Investimentos.
sólida convicção da própria capacidade para
acompanhar, em ritmo igual, a ofensiva do '(J"stavo Neves
desenvolvimento brasileiro. Em todos os setores de suas

Triviàl

Não se suponha-que D. Pedro I, abdicando, e
viajando rara a Europa, empenhado em reivin
dicar para a filha, Sua Majestade, a Rainha D.
Maria II, a coroa portuguesa usurpada, se gastas
se em lamúrias à sombra de conspirações. SuaAlteza, o Duque de, Bragança, - título que pas
sara a usar na Europa - era Um príncipe român
tico, leitor de Benjamin Constant, perfeitamen
te sintonizado às imposições políticas do sécu-

-

lo, e nimbado até de certo prestígio de legenda,
sobretudo no seio da nova geração liberal. Fun
dara, na América, um dos maiores impérios do
mundo. Abdicara a dois tronos: - ao de Portu
gal, em favor da filha; e ao do Brasil, em favor
do filho. E tudo isso, entre vinte e três e trinta
ytrês anos de idade. Moço, bravo, elegante, COn
quistador temível, ótimo pai, enlaçando' no

, mesmo afeto legítimos e bastardos. Sua Majes
tade, enquanto preparava a expedição dos Aço
res contra a metrópole, viveu, em Londres e em
Paris, fulgurante vida de homem de sociedade,

Ao desembarcar da fragata inglesa "Volan
ge", num fim de tarde primaveril em Cherbur-

, go, teve honras de Chefe de Estado. Reinava em

França Luiz Felipe de Orléans, derretendo-sé
em lua de mel com a monarquia liberal. D. Pe
dro passou em revista 11 000 homens do Exér
cito e da Guarda Nacional. Em toda parte con
tou com ampla publicidade, não só em virtude
de invencível simpatia pessoal, como também
pelo lado humano da causa abraçada. A seu la
do, a ex-Imperatriz, D. Amélia de Leuchten
·burg, jovem, bela e encantadora, herdeira da
graça de Josefina de Beauhamais, filha do fale
cido Príncipe Eugênio, enteado e lugar-tenente

de Napoleão I. A grande imprensa francesa
exultava com apresença dos ex-imperantes do
Brasil.

De Cherburgo, os Braganças destronados
iriam a Londres, onde, durante um mês, as ho
menagens se sucederiam. Hospedados no Hotel
Claredon, foram imediatamente visitados por
Lord Palmerston, em nome de Sua Majestade, o
Rei Guilherme N. Ofereceu-lhes o monarca be
la recepção, reunindo a corte em um banquete
de 500 talheres, seguido de baile. D. Pedro dan
çou pouco, _e mal. Manteve, entretanto longos e

proveitosos contatos políticos, até alta madru
gada, demorando-se omito com o Príncipe de
Talleyrand, embaixador da França. O augusto
exilado dominava perfeitamente o francês, mas
falava mal o inglês. Hóspede do Rei, no castelo
de Windsor, trataram-no sempre com honras de
soberano reinante. Ofereceram-lhe parties suces
sivos Lord Mill, Sir Robert Otway, Lord Pal
merston, Holland, Lord Saint Vincent, Duquesa
de Kent e Lord Hertford. '

Em França, o Rei colocou-lhe à disposição o

magnífico castelo de Meudon, com guarda de
honra, equipagem completa e carruagens. Acon
tecia, porém, que .

Sua Majestade era homem
poupado e não possuía grande fortuna. Na mi
nuta de sua correspondência, existente nos ar

quivos do Museu Imperial de Petrópolis, há pro
vá de que os recursos não eram fartos. Dizia D.
Pedro: - "Vou vender a minha prata e as jóias
para fazer um fundo, para poder viver e andar
de camisa branca e engomada, sem .dever a nin
guém coisa alguma". Diante de tamanhos gas
tos, apressou-se em alugar casa à rua de Courcel-

Pr�stigio de um gra,nde exílio

MarcRio

Variado Medeiros,
filho

Retomada de posiçêio
' ••.

1

na Arena catarlnense, ' -

Dúrante todo o dia de ontem, cOfrl ri chegada dos novos resultados
das apurações do pleito de quarta-feira, os meios políticos da Capital Só
viam aumentar a sua perplexidade ante as inúmeras surpresas
provocadas pela abertura das umas. Ninguém se aventurava, antes as
eleições, a fazer uma previsão sobre as possibilidades da Arena e do
MDB no pleito deste ano: Q,landO muito, fazia-se tímidas conjecturas,
ce rcadas da maior prudência e cheias de ressalvas. Estávamos
realmente, diante de uma eleição que denotava existir algo de diferent;
no ar, um imponderável não identificado que afinal se traduziu pela
expressiva vitória alcançada pela Oposição em um número
surpreendente de municípios de. significativa expressão política e
econômica estadual. E se os resultados constituiram surpresa para a
Arena, também o foram para o MDB que, apesar do otimismo das
vésperas do pleito, não esperava a, vitória dos se,us candidatos com a

margem de votos verificada em alguns municípios ou com a simples
maioria da legenda em outros.

Não cabe, agora, se apontar culpados pelo insucesso arenista nos
municípios onde o MDB venceu. A realidade é que a vulnerabilidade do
sistema majoritário em Santa Catarina não comporta a admissão de um
ou dois pontos fracos, conforme ficou provado nesta eleição.

Cada município tem' a sua história individual nas eleições de
quarta-feira, cujo enredo se pauta por circunstâncias exclusivamenu
locais, den.tro de peculiaridades políticas, sociais e econômicas que
escaparam ao controle absoluto dos comandos do sistema majoritário
estadual. Nos grandes municípios, onde foi derrotada, não poderia a
Arena adotar soluções drásticas contra os rumos da política-municipal
sem agravar ainda mais os riscos a que estava sujeita. O comando
majoritário procurou agir com prudência, evitando impor soluções e

procurando sempre empregar nas equações políticas as fórmulas que lhe
foram oferecidas como as melhores pelos Diretórios do interior. Mas

. algo dentro disso não andou bem e os resultados do pleito são
reveladores. Onde, então, encontrar o caminho certo?

.

Se fosse possível, a esta altura, apontar os pontos vulneráveis do
-

sistema majoritário em Santa Catarina, poder-se-ia receitar um paliativo.
Mas diante dos resultados do pleito é de se ver que a Situação'
catarinense não comporta paliativos. É preciso muito mais que isso; é
necessário que o comando do Governo Estadual e as lideranças da
Arena em Santa Catarina, haminando com profundidade os números
da apuração e as causas que os ditaram, saibam dali extrair as lições que.

deverão reger uma retomada de posição que se faz imprescindível para a

recuperação situacionista em nosso Estado.

Daqui a dois anos se realizarão as eleições para a Assembléia
Legislativa; Câmara Federal e Senado da República. O pleito de 1974
envolve a responsabilidade de assegurar ao sucessor do Governador
Colombo Salles a maioria na Assembléia e de manter na representação
federal catarinense a proporção majoritária situacionista. Caso o

comando da Situação não reformule as suas diretrizes políticas,
alinhando-as dentro de uma estrutura objetiva que traduza nas urnas a

sua condição majoritária, é palpável que não conseguirá deter o ímpeto
expansionista da Oposição. Não se pode esperar. para mais tarde a

revisão do co,mportamento politico do sistema situacionista, Isto é
tarefa que deve começar imediatamente.. Ou melhor, já deveria ter sido
iniciada ontem.

MESA DA ASSEMBLÉIA
OS deputados estaduais, que até
aqui se encontravam embrenhados
nas campanhas eleitorais no interior
do Estado, começarão amanhã a

voltar à Capital para a retomada das
atividades normais do Poder Legis
lativo. Alguns parlamentares que
ontem estavatl!, em Florianópolis'
apenas estão aguardando a chegada
dos seus colegas para dar início às
conversações sobre a eleição da no

va Mesa da Assembléia. Há U:{I1a

opinião formada de que este é o

momento oportuno para ser exami
nada a questão, dentro de um espí
,rito realista diante dos resultados
do pleito que o passar do tempo po
derá fazer esquecer e levar a decisão
a algum indesejável equívoco políti
co para a Arena.

-c,

O ATERRO
Dois clubes de remo daCapital- O
Martinelli e o Aldo Luz - estão

aguardando a manifestação do Go
verno do Estado sobre o local para
onde serão transferidos seus galpões
e sedes sociais. Acontece que o ater
ro e as obras de urbanização que

vão complementá-lo tornam prati
camente impossível manter as sedes
dos dois clubes de regata nas atuais
localizações. O Governo, por sua

vez, já manifestou disposição em

colaborar com os clubes e tem em

vista um novo local. Fica no bairro
José Mendes, entre o Veleiros da
Ilha e o depósito da Antártica

..

OS SUPLENTES

Com a eleição dos Deputados Jua
rez Furtado e Ivan Rodrigues, para
a Prefeitura de Lages e Vice-Prefei
tura de Joinville, respectivamente,
assumirão as suas cadeiras na

Assembléia Legislativa os suplentes
Luiz Henrique da Silveira e Aderbal
Guarani da Rosa, pelo MDB. Na
Arena, na vaga do Deputado Sady
Marinho, eleito Prefeito de Xanxe
rê, assume o Sr. Celso Ivan da Cos
ta. Para a Câmara Federal, na vaga a

ser aberta com a posse do Deputado
Pedro IVo Campos na Prefeitura de
Joinvílle, vai o primeiro suplente do
MDB, Sr. Cesar Nascimento, que
nas el eiçõe s de 1969 recebeu
10.212 votos.

.

les, porque o decoro da posição \O compelia a
manter em Meudon pequena mas dispendiosa
corte, Daí só sairia-para comandar a expedição
a Ilha Terceira, de onde rumaria para a recon

quista continental da coroa usurpada. Fez-se
íntimo do grande Lafayette; do Presidente do
Conselho de Ministros Casimir Períer e do' con
de Sebastiani, que o admiravam, na autenticida
de de constitucionalista e liberal. Ele adorava
compor. Habituara-se, no Brasil, a ouvir a exe

cução de suas composições em cerimônias ofi
ciais. Boêmio, expansivo frequentador de tea
tros e cafés-concertos, em Paris se tomou amigo
de Rossini, no apogeu da celebridade, Por genti
leza, ou lisonja, o compositor italiano se propôs

.

a apresentar uma de suas sinfonias pela orques
tra do Théâtre des Italiens. Diz-se que 0-
fracasso foi completo. Ludwig Boems, por
exemplo, espécie de papa da crítica musical da
época, fulminou-o: - "Domingo passado houve
no Théâtre des Italiens um concerto, iniciado
por uma ouverture à grand orchestre da lavra de
D. Pedro, imperador do Brasil. O Senhor Impe- _

rador andaria mais acertado enxotando seu ir
mão sanguinário de Portugal e não os pacíficos
espectadores do teatro". Memoráveis festas ofe
receu o rei-cidadão ao imperador-regente nas
Tulherias e em Versalhes. .

Ao se aproximar o parto da esposa, D. Pedro
determinou ao marquês de Rezende que comu
nicasse ao representante diplomático do Brasil o
breve e auspicioso evento. Como brasileiro, que
ria que o filho, ou filha, tanibém o fosse. Por
essa razão, e pela circunstância de assistir ao
nascituro eventuais direitos à sucessão, convida-

va-o a comparecer oficialmente à délivrance e a

figurar como testemunha no respectivo termo.
Nasceu a princesa D. Maria Amélia e a ata de
nascimento foi assinada por dezesseis pessoas. A
Infanta seria afilhada dos reis de França, gesto
que uniu ainda mais Luiz Felipe ao Bragança.
Tranquilizado e eufórico com o êxito da Impe
ratriz, que só concebera dois anos após o casa

mento, demora mensalmente torturante para o

marido, no seu conhecido de despejado dei írio
de paternidade - ultimam-se os preparativos pa-
ra a expedição vingadora. •

Sob vista grossa e compassiva dos governos
de Londres e de Paris, ele zarpa de Belle-Isle
sur-le-mer para a Ilha Terceira, com sua peque
nina esquadra: - as fragatas Rainha de Portugal,
D. Maria II, Amélia e Terceira e poucos barcos
mais, precariamente equipados, concentrando,
no arquipélago dos Açores, os elementos 'para a

epopéia legitimista. Lutou, bravamente, palmo
a palmo, em terríveis condições de desigualda
de. Viveu a página quase sem igual do rompi
mento do cerco do Porto. Coloca a filha no
trono que lhe cabia por direito divino. E, aos
trinta e seis anos, morre tuberculoso, no Paço
de Queluz; onde nascera. Vida tecida de contra-

'

dições, de gestos extraordinários e de incríveis
misérias e mesquinharias, essa singular figura
que encheu o século, outorgando Constituições
ao Brasil e a Portugal, foi, para mim, o mais
impressionante vulto da nossa e da moderna his
tória portuguesa.

Renato Barbosa

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o ESTADO

Arena vence em
todo

As apurações já encerradas ou em fase
, final, dão idéia de uma vitória do partido

governamental. Mas em Brasília um deputa
do do MDB argumenta que não houve der

rota do partido da oposição e que a desvan

tagem se deve à desorganização política vi-
I

gente no país. Nos outros estados, o pano

rama geral pouco se modifica, entretanto
,

parece sitomâtico a alguns observadores

que em cidades importantes o MDB tenha

vencido.

Em Pernambuco um candidato chamado

Sigismundo reivindicou para si os votos nu

los atribuídos ao "Sugismundo". No Para

I ná coincidem as sindicâncias do Tribunal

de Contas com o retorno do prefeito "des

viador de dinheiro" à prefeitura.

RIO GRANDE DO NORTE E DO SUL

No Rio Grande do Norte, a Arena dei

xou para o MDB apenas a maioria na câma- .

ra de vereadores de Natal. Os trabalhos de

apuração eleitoral deverão estar concluí-

dos, em Natal, até o dia 20. No Rio Grande

do Sul, nos 223 municípios onde se realiza

ram eleições para prefeito, a Arena já con

quistou 110, enquanto o MDB apenas 32.

Nos 29 municípios gaúchos onde o pleito
se realizou apenas para renovação de câma

ras municipais, a Arena está ganhando em

14, enquanto o MDB em 4, incluindo a ca

pital, Porto Alegre. A Arena está compen

sando no interior a derrota sofrida na capi
tal. Afora Caxias do Sul, onde o candidato

único da Arena, Mário Ramos está batendo

os três candidatos do MDB, as vitórias mais

expressivas do partido do governo são em

áreas de segurança. Em dois municípios
gaúchos, Salvador do Sul e Nonoai, serão

realizadas eleições complementares porque
em ambas as localidades o número de can

didatos eleitos para as câmaras municipais
não preencheu o número de vagas.

BRASÍLIA
O vice-líder do MDB na Câmara, deputa

do Alceu Colares, disse ontem que não

houve qualquer "derrota humilhante" da

oposição no pleito do dia 15, acrescentan
'do que o partido cumpriuseu papel, "pois
é preferível perder lutando do que desertar

da luta". O parlamentar gaúcho vai sugerir
à direção do MDB um encontro de âmbito

nacional em Brasflia, para a análise das elei-
,

ções, com o objetivo de se estudar as possí
veis falhas internas e os problemas exter

nos, numa preparação para as eleições legis
lativas de 1974. Disse o deputado Alceu

i Colares: "O MDB não tinha mesmo espe
.� rânçav de 'vencer o plei'to. Sabíamos que as

circunstâncias eram contra nós. Além disso,
a nossa desorganização interna é reflexo da

, desorganização política atual do país". Na
sua opinião, o que muito concorreu para a

derrota do MDB "foi a massificação da pro
. paganda governamental" e a inexistência de

grandes líderes oposicionistas.

ESTADO 00 RIO

Dos trinta municípios fluminenses onde

os trabalhos de apuração já estão encerra

dos, a Arena conquistou 24" prefeituras,
sendo cinco com candidatos únicos e o

MDB apenas seis. O partido do governo
continua vencendo o pleito nos grandes
centros urbanos do Estado do Rio.

A Arena, em Niterói, conquistou 13 ca

deiras e.um dos seus candidatos teve mais

de quatro mil votos. Os dirigentes do MDB

fluminense já se mostravam decepcionados,
ontem, com a sorte do partido, no Estado

do Rio. O partido da oposição não tem es

perança de eleger sequer 12 prefeitos. A
única euforia dos líderes do MDB é tradu

zida pela tomada das prefeituras de Teresó

polis, Macaé, Vassouras, Araruama e Santa

Maria Madalena. E pela vitória já delineada

de seus candidatos em Nova Friburgo e Pe

trópolis.

,

pais
ALAGOAS

Se for confirmado o quadro dos resulta
dos eleitorais computados em dois dias de

apurações, a ,Arena conquistará em Alagoas
uma posição melhor que a obtida no pleito
de 70. O MDB está ameaçado de não con

quistar nem mesmo as oito prefeituras ga
nhas há dois anos, reduzindo-as a cinco em

face da adesão de três prefeitos da oposição
às fileiras do partido do governo. Igualmen
te apresenta-se difícil a possibilidade de

manter as cinco entre as doze cadeiras da

Câmara,Municipal de Maceió.
-

ESPÍRITO SANTO

O MDB perdeu a maioria das prefeituras
- oito - que mantinha no interior do esta

do, inclusive a de Vila Velha, onde Solon

Borges, da Arena, lidera as apurações com

.

5 901 votos. Em Cachoeiro do Itapemirim,
o candidato oposicionista Gilson Carone es

tá na frente, mas a soma das legendas dá

maioria ao partido do govern.D MDB con

serva, porém, Cariacica, terceiro núcleo ur

bano do estado, onde o candidato emede

bista tem mais votos do que todos os ou

tros cinco candidatos reunidos. Outro gran
de centro que o MDB pode tomar da Arena
é Linhares. Em Guarapary também já está

definida a situação, sendo eleito pelo MDB

o Sr. Hugo Borges. O MDB deverá perder
também a maioria na câmara de Vitória.

. PARANÁ

Em Congoínhas, o candidato a prefeito
pela Arena que está vencendo as apurações
- fora prefeito entre 67 e 68 - foi acusado
ontem pelo Tribunal de Contas da União
de ter .desviado, durante o seu mandato,
dos Cr$ 284762,34 recebidos por. conta

do Fundo de Participação dos Municípios,
desviar Cr$ 273587,50. Outro prefeito de

Congoínhas também está implicado no pro
cesso de desvio de dinheiro do FPM, que
está sendo considerado, pelo volume dos

desvios, no Tribunal de Contas, como um

dos mais importantes dos últimos anos.

PERNAMBUCO

A Arena, que disputou sozinha em 121

municípios, elegeu os prefeitos de todas as
�

cidades que encerraram as apurações até à
noite de ontem em Pernambuco. O MDB

vence apenas - em resultados parciais -

nas cidades de Caruaru, Vitória de Santo

Antão e Goiana. Nos municípios de Cabo e

Olinda a tendência é a mesma: os candida

tos da oposição terem, individualmente,
maior número de votos. mas estão. sendo

d�rrotados pelas sublegendas da Arena. No
Clube Internacional do Recife, onde estão

sendo apuradas as urnas da capital, houve
Uma confusão ontem pela manhã, quando
o candidato a vereador pela Arena, Sigis�
mundo Luiz da Silva, discutiu com dois

juízes eleitorais, reclamando para si todos

os votos dados ao Sugismundo o boneco de

filmes de propaganda governamental. O
Candidato alegou que o caso era um sim

ples erro de grafia e que os votos eram para
ele mesmo. Sigismundo, que quase foi ex

pulso do local da votação, afirmou que vai .

apelar para o TRE no sentido' de "evitar o

boicote à minha candidatura".

GOIÁS

Embora esteja garantida à Arena uma

maioria tranquila nas. prefeituras de Goiás,
o MDB está surpreendendo e conquistando
algumas das principais. Anápolís, a cidade

mais importa:nte do interior goiano, deu
uma vitória até certo ponto folgada ao can

didato do MDB. Entre outros municípios
importantes onde o ?'lDB venceu as elei

ções, destacam-se Hidrolândia, Trindade,
Utaucu, Taquaral e Novo Acordo. Em

Goiania, continua larga a vantagem da Are

na, que deverá fazer 12 ou 13 dos 17 veres

dores.

Brasil
compra
satélite

BANCO CENTRAL DO BRASIL

COMUNICADO MECIR Nº 8
o Brasil deverá alugar

um "transponder" do saté
lite Intelsat 4 no decorrer
do próximo ano, cujos ca

nais serão utilizados pelas
televisões e pelo sistema de

telecomunicações, ficando
a compra de um satélite
doméstico pára uma segun
da etapa, A compra do en

genho resulta de estudos
feitos pelo Ministério das

�o,municações, sobre a po
lítica de satélites do País ,

os quais deverão estar con
cluídos em abril de 1973.

�s estudos preliminares do
SIstema de satélite, que de
verão ser entregues dentro
de 15 dias ao Ministro das

Comunicações, serão, de
pois de aprovados por este,
encaminhados à Comissão
Brasileira de Assuntos Es
paciais que, por sua vez,
passará a novos 'exames,
para possivelmente em

abril do próximo ano, o

presidente da Cobae, gene
�a1 Candal Fonseca, levá-lo
a consideração do presi
dente Médici. O satélite
doméstico será utilizado

p�incipalmente nas longas
d,Istâncias, integrado no

SIstema terrestre.:

o BANCO CENTRAL DO BRASI L comunica que
a cédula de Cr$ 500,00, criada pelo Conselho Mone

tário Nacional, terá poder liberatório a partir de

15.11.1972.

_Informa, ainda, que são as seguin�es as característi-
cas da cédula em referência:

.

DIMENSÕES - 78mm X 172mm; .

COR PREDO_MINANTE - verde;
MARCA D 'AGUA � Símbolo do Sesquicentenário da

Independência; .

ANVERSO - a) dístico - BANCO CENTRAL DO

BRASil;
b) figuras representativas da evolução étnica brasi

leira, numa sequência das diversas raças, por ordem de

precedência histórica;
.

c) algarismos indicativos do valor;
d) valor da cédula, por extenso;
e) estampa, série e número

f) micro-chancelas : Presidente Conselho Monetá

rio, .; Presidente Banco Central.
REVERSO - a) dístico: BANCO CENTRAL DO

BRASIL
b) algarismos indicativos do valor;
c) valor da cédula, por extenso;
d) sequência de Cartas Geográficas históricas, nas

suas diferentes fases - Descobrimento, Comércio, Co
lonização, lndepen ência e Integração - representan

do a evolução do '2 ,,",aço físico territorial brasileiro;
e) indicação do fabricante: Casa da Moeda do Bra

sil.
Rio de Janeiro, 09 de novembro de 1972.

BANCO CENTRAL DO BRASIL
Gerência do Meio Circulante

Celso de Lima e Silva
Gerente

Com o decreto de expulsão dos mafiosos estrangeiros,
começa uma outra faceta do problema,

quem vai para onde. Tem início a batalha diplomática.

. Mafiosos são iulgados nos EUA
A Polícia Federal expli

cou, em Brasília, que a

"União Corsa" � organiza
ção móvel de elementos da

máfia francesa - tinha

vindo para o Brasil quando
a pressão repressiva das au

toridades francesas se tor

nou "insuportável". No

Brasil, "usando canais já
bem lubrificados pela Má

fla", a União Corsa admi

nistrava vários estabeleci
mentos de diversão notur

na, restaurantes franceses e

outros negócios legítimos,
que lhes serviam de "dis
farce". Os membros da

quadrilha viajavam amiúde
ao estrangeiro, transpor
tando grandes quantidades
de heroína ou supervisio
nando que os despachos
feitos de droga, cheguem
ao destino sem inconveni-

qualquer pessoa expulsa
de um país é enviada a sua

.

pátria. Não entendemos

porque saíram rumo, aos

Estados Unidos. Não nos

informaram de nada", dis- ,

se. A embaixada norte

-americana, se absteve de

todos comentários a parte
da confirmação de saída
dos expulsos. Os três fran
ceses levados do Brasil pa
ra os Estados Unidos,
Toram acusados nos tribu
nais de Brooklin e Manhat

tan, de chefiar uma quadri
lha internacional, res

ponsável pela entrada, nos
Estados Unidos, de nada
menos de meia tonelada de
heroína. Foi-lhes imposta
uma fiança de 2 milhões e

meio de dólares para serem

liberados condicionalmen

te.

.

entes. Um dos fios que
permitiu desembaraçar a

meada foi a viagem de He
lena Ferreira à Bolívia. De
pois de sua prisão na Bolí
via, 'a polícia do Rio e São
Paulo começou a deter os
demais integrantes da orga
nização criminal.

A Pan American World

Airways disse ontem em

Nova Iorque que três ho-
.

mens de origem francesa -

de quem se afirma serem

chefes de uma quadrilha
in ternacional de contra

bandistas de narcóticos -

chegaram ontem sob cus

tódia, no vôo 202, prove
nientes do Rio de Janeiro.
Foram em seguida detidos

por agente do Ieparta
menta Federal de Narcó
ticos. As autoridades de
narcóticos se dispuseram a

realizar, mais tarde, uma

entrevista coletiva à im

prensa para revelar deta
lhes do caso. Os três ho

mens, chamados Christian

David, Michel Nicoli e

Claude Patou, foram leva
dos a Nova Iorque sob
guarda de agentes Federais
brasileiros.
A BATALHA DIPLOMÁ
TICA

Os Estados Unidos ga
nharam Uma batalha diplo
mática contra a França, ao
apoderar-se dos três suspei
tos de serem cabeças de
uma rede de traficantes in
ternacionais. Os três foram
identificados como diri

gentes de uma rede de con

trabando de narcóticos e

armas, em que participa
vam mais de 30 pessoas -

italianos, franceses e brasi-

leiros.
A França havia pedido

a expulsão dos franceses
no princípio deste mês,
mas os Estados Unidos so

licitaram sua extradição
alguns dias antes. Em lugar
de dar continuidade ao

processo de extradição, o

Presidente Emílio G. Mé
dicí.. optou por ordenar a

expulsão dós sete mern

.

bras da quadrilha, a fim de
acelarar o processo. Os três
franceses foram os primei
ros a sair ontem. Não se'

explicaram os motivos de
seu envio aos Estados Uni
dos.

Um porta-voz do .con

sulado francês no Rio disse
estar surpreendido com o

curso dos acontecimentos

de ontem. "De acordo
com a lei internacional,

quem,
oque,
como"

-,

quando,
onde,
porque,
·para'que.

Estes sete itens são essenciais na notícia.

A primeira aula de um estudante de jornalismo. E a

todos eles deve ser dada uma resposta exata, precisa e

completa. No mínimo. Nós poderíamos dar-lhe milhares

de notícias com estes sete itens perfeitamente
explicados. E daí? Você estaria interessado, por

exemplo, no resultado de uma luta eliminatória pelo
campeonato regional norte de Sumô, realizado na cidade

.

portuária de Hakoda'te, no Japão?
Pois é, aí é que entra o realmente

importante numa notícia: a sua seleção,
Selecionar apenas notícias que

interessa ao leitor. E esgotá-Ia. O nosso

leitor é você, e você mora em

Santa Catarina. Ao lado de uma not,ícia
nacional·importante, que certamente vai

interessá-lo, nós não podemos encher a
sua paciência e o seu importaste espaço no

jornal com gordos e luzidios lutadores

de Sumô. Para falar a verdade, nós nem sabemos

direito o que é o Sumô. Por isso, fazemos

questão de não deixá-Io_ desligado de sua comunidade

às segundas-feiras. Assim como

fizemos questão de que você tivesse

um bom jornal local para-ler especialmente
neste dia. Nossa pretensão final,

o fato explicado e analisado, origem
e consequência. A informação integral,

" o conhecimento de sua comunidade.

•

r· ••. : Todas'âs'SegU'i:idas:'-fei'ras.
\

PS
Antes que apareça por a í algum
forte lutador reclamando, nós não temos

nada contra o Sumô. Muito antes

pelo contrário. Só achamos que por

enquanto ele não interessa a

você - leitor de Santa Catarina.
Jornal é uma coisa muito importante que
deve ser aproveitada o máximo possível.

._---------------------------------_._����
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Estado' e Fiesc
vêem exportação

Previdência
unifica as

s,-,as leis

'1lha expõe
artesanato
em S. Paulo

Seguros
o

>

�eguro rural
Com o objetivo de amparar as prouuções agrícola e pecuária,

a comercialização de produtos e as benfeitorias das propriedades,
rurais, o Ministro Cirne Lima autorizou a implantação do seguro
rural inicialmente em duas piores áreas dos Estados de São Paulo

e Minas Gerais. A medida visa também proporcionar o seguro

temporário' devida aos homens do campo.
A decisão foi tomada pelo titular da Agricultura em reunião

com os membros do Conselho Nacional de Seguro Privado,
diretores e técnicos das companhias de seguro de São Paulo e

Minas Gerais, representantes 'das Secretarias da Agricultura dos

dois Estados, da Gerência de Crédito Rural do Banco Central, da
Abcar e do Condepe,

O seguro rural, que será implantado na próxima safra de

acordo com dispositivos, da legislação vigente, beneficiará, em

São Paulo, as divisões regionais agrícolas de Campinas, com 41

municípios e cerca.de 25 mil imóveis ruràis, e de Ribeirão Preto;
com 59 munícípíós e 45 mil imóveis rurais. Em Minas Gerais,
serão 40 municípios beneficiados, localizados no Triângulo
Mineiro.

As conclusões da reunião serão encaminhadas pelo Ministro

da Agricultura à Comissão de Crédito Rural, que se incumbirá de .u

,

preparar as instruções para a implantação do seguro rural. Tais

instruções constarão de cartas-circulares que a comissão expedirá
para as instituições financeiras integrantes do sistema de seguro,

que será vinculado à concessão dos empréstimos rurais. Como se

sabe, para que esse 'vinculo seja.posto em prática, há necessidade

de autorização' do Banco Central. Até' o momento o

estabelecimento de crédito não deu essa autorização.

sua Secretaria Geral Adjunta para Promo

ção Comercial, a lista de produtos de arte

sanato ao Governo do país mteressado.
O Secretário do Desenvolvimento Eco

nômico explicou que esta medida vem

atender a antigas reivindicações dos países
em desenvolvimento, apresentada em 1966

�o Tratado das Nações. Unidas pará o Co
mércio e Desenvolvimento, visando o au

mento da exportação de produtos manufa
turados. Para alguns países a produção ma
nual é de grande importância, motivo pelo
qual a lei austríaca tem tido repercussão
favoráv-el; como ocorreu recentemente na
�a. Conferência de Comércio em Santiago
do Chile.

A Secretaria do Desenvolvimento Eco
nômico está fazendo um levantamento jun-'
to à Federação das Indústrias de Santa 'Ca-'
tarína objetivando a elaboração de uma lis
ta de produtos exportáveis para posterior
encaminhamento à Áustria.

Segundo informações do Secretário

Hoyedo Gouvêa, do Desenvolvimento Eco
nômico, o Governo austríaco criou uma lei
isentando de tributos aduaneiros a impor
tação de mercadorias artesanais, com o

objetivo de fomentar as relações comerciais
com os países em desenvolvimento.

A notícia foi prestada ao Governador
Colombo Salles pelo Ministério das Rela

ções Exteriores que se propôs,'através de

Um. stand em que estarão expostos tra

balhos de artesanato em madeira, renda e

peças de barros de Santa Catarina, foi mon
tado pelo Departamento Autônomo de Tu
rismo no Pavilhão do Anhembi, em São'
Paulo, onde terá início hoje o Congresso

.

Internacional da Cqnfederação Latino
. Americana de Turismo.

Sessenta representantes dos países das
três Américas além dos Estados brasileiros,
estarão participando do congresso que'
objetiva a elaboração de programas para o

desenvolvimento turístico dos países ameri
canos.

Além dos trabalhos manuais, Santa Ca
tarina irá mostrar seus recursos turísticos
através de painéis fotográficos especialmen
te montados para esta exposição, além de
projeção de slides sonorizados, filmes colo
ridos e distribuição de material gráfico. Os
painéis, medindo cada um 1m x 1,80m, em
número de oito, serão fixados, logo após o
encerramento do congresso, no salão de
embarque dó aeroporto Hercílio Luz.

O Ministro Júlio Barata assinou portaria
criandó grupó-tarefa.. presidido pelo Sr,
Aroldo Moreira, Secretário Geral da Pre\li,
dência Social, para compilar, resumir e uni
ficar toda a legislação previdenciária. Em
outra portaria, o Ministro do Trabalho
constituiu grupo-tarefa, com sede na Gua
nabara, para promover a estruturação do
sistema nacional de ocupações, como se.

gunda fase para a implantação da classifica_
ção brasrl�ira de oCl!pações. ,

- O grupo-tarefa encarregado de examinar
toda a legislação da previdência social _

inclusive portarias e demais disposições _

terá um prazo. de seis meses para elabor�
relatórios e ante-projetos,' no sentido de
atualizar e condensar a matéria, facilitando
a consulta, interpretação e aplicação dos
seus textos. O prazo concedido ao segundo I

grupo é de onze meses, que sob a, coordena_
ção da Sra. Cora Rachid, funcionará junto
ao Departamento Nacional de Mão de
Obra.

.

Gaúchos e�por'am·
carne por "aiai
Os pecuaristas do Rio Grande do Sul estão preferindo

exportar carne congelada para a Europa, através do Por
to de Itajaí, em razão do baixo custo operacional.
A informação está contida em boletim da Secretaria'

da Agricultura, ao destacar queforam, embarcadas 79 to
neladas de carne, provenientes do município de Antônio
Prado.

.

Também o Paraguai está disposto a utilizar o Porto de
Itajaí para exportação de carne. A inesperada demanda
está levando as autoridades a adotarem providências ur

gentes, visando atender as necessídadesA Secretaria da
Agricultura estuda um diálogo com a Cíbrasem para le
vantar o problema.
GADO IMPORTADO

Já se encontra no Parque de Exposição de Lages o

lote de 20 novilhas da raça Fleckvieh, importado da Ale
manha pelo Governo Catarinense. Três bezerros nascidos
durante a viagem passam bem. Inrante os próximos dias '

. as novilhas permanecerão em observação geral, para pe
ríodo de imunização. Serão, mais tarde, distribuídas en

tre os criadores que fizeram a encomenda.

Aplub faz
oito anos

no dia 20
O oitavo aniversário de·

fundação da Aplub
-Associação dos Profis
sionais Liberais Universitá
rios do Brasil - será come
morado em todo o país no
próximo dia 20.

A entidade, atualmente
presidida pelo dr. Ivânio
da Silva Pacheco, progra
mou uma série de atos, es
pecialmente, nas capitais
dos 'Estados.
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O Instituto de Resseguros do Brasil pretende criar uma Bolsa

de Seguros no estilo do lloyd'sde Londres, abrindo aos particu
lares a possibilidade de bancar riscos, inclusive no exterior.

A Bolsa, provavelmente será iniciada apenas com as segurado
ras e, tão logo o mecanismo prove seu funcionamento, começará'
a captação de poupança junto ao público. Essa instituição, ao'
que se espera, fará com que a balança externa de seguros se

incline definitivamente em favor do Brasil, eliminando o ,déficit
habitual de lB$ 30 milhões por ano. I

FUNClONAMENTO
O Llyod's britâ�ico opera à base de cotas, depositando o

subscritor um mínimo de 15 mil libras no banco da própria
entidade. Existem sindicatos para cada ramo de seguro, que exa

minam cuidadosamente as propostas que lhe 'são .encaminhadas.
Uma vez aceito um determinado contrato e fixadas as taxas, o
.cabeça abre a lista de subscritores, tomando uma porcen-

tagem qualquer dos riscos e, logicamente, do prêmio. Os demais
participam também com quanto quiserem, observando o limite'
da cota depositada no Lloyd's Bank. Com as 15 mil libras (ou
um múltiplo dessa importância, correspondendo às cotas adquiri
das), um subscritor pode tomar. ·um só risco ou uma dezenas
deles, assinando quanto que lhe forem entregues.:

ARROZ AHAHELlI:O •••••• Se. 60 Kg. 102,00 100,00
FAH.MANDIOCA FINA ••• Se. 45 Kg. 35,00 30,00 33,00
FEIJÃO P"ETO C01·!UM •• Se. 60 Kg. 79,00 70;00 77,00
BATATINHA ••••••••••• Se. 50 Kg. 31-l,00 65,00 44,00
MILHO AMARELO cosu., Se. 60 Kg. 32,00 31,00 30,50
BANHA CONUH ........ Lata 16 Kg. 45,60 /-17,00 , /!0,60
BANHA ·ESPECIAL •••••• ex. 30 petes. 92,00 92,50 85,50
OVOS HEDIOS BHAHCO •• ex. 30 Dz. 58,00 51,06 61,00

.»

FRMQGO ABATIDO� ••••• Kg. .Li,40 3,65 I"UO
TOI1ATE PAULISTA ••••• Cx'- 27 Kg. '42,00 30,00' 39,00
C��OURA ��TRA •••••• ex. 30 Kg. 29,00 40,00 55,00
ahp!ST.

97,00

30,00

74,00

57,?0
.27,50

105,00

33,00

62,50
63,00

25,00

L,3,oO

95,i0

56,00 59,00
O representante em

Santa Catarína, sr. Odson
Cardoso, informou'; que as

festividades. marcadas para
Flcrianôpolis serão anun

ciadas neste final de -sema
na.

I, "

3,95 .1,,10
40,00 35,00

51,00 ·57,00

ESTADO DE' SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS
DEPARTAMENtO DE ESTRADA· DE RODAGEM

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS
DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM

AVISOAVISO
EDITAL N'�' 27/72

fllTERAÇAO DE EDITAL

Exportaçoes
EDITAL N� 28/72.

ALTERAÇAO DE EDITAL

O seguro de crédito à exportação, considerado de importân
cia fundamental no desenvolvimento do comércio exterior do

país, será um dos temas centrais do I Encontro Nacional de

Exportadores, que se realizará de 27 a 29 deste mês no Rio de
Janeiro.

.

O congresso será promovidopela Associação de Exportadores
, Brasileiros (AEB), cujo presidente, sr. Giulite Coutinho, reuniu

os empresários cariocas esta semana para acertar as últimas provi
dências relativas à realização do encontro. A reunião foi realizada
na Confederação Nacional do Comércio.

O Imposto sobre Circulação de Mercadoria será outro tema
central do encontro. Diversos Estados lsentam do ICM os produ
tos destinados à exportação. Alguns, principalmente do Norte e

, Nordeste, não podem conceder essa isenção em virtude de suas .

economias dependerem fundamentalmente de determinados pro
dutos.

Daí a preocupação dos exportadores em encontrar uma fór
mula conciliatória para compensar essa diferença de tratamento

regional.
Serão abordados ainda outros temas: Política de Apoio às

Exportações e Perspectivas da Exportação Braslleirã.
Está previsto o comparecimento de cerca de 600 exportado

res e deverão ser apresentadasmais de 300 teses, muitas delas
relacionadas com o seguro de crédito à exportação.

Na reunião de abertura do I Encontro Nacional de Exporta
dores, falará o Ministro da Fazenda, sr. Delfim Neto, ficando o

dia seguinte para o pronunciamento -do Ministro do Planeja
mento, sr. João Paulo dos Reis Veloso, e o encerramento contará
corri a presença do Ministro da Indú�tria e do Comércio, sr.

Pratini deMorais.' i'

I

Q Diretor Geral do Departamento de Estrádas de Rodagem, faz saber a todos quantos possam
interessar que fica transferida para o dia 6 de dezembro de 1972, no mesmo local e hora,
encontrando-se à disposição dos interessados a complementação do Edital.

.

DER/Se., em Florianópolis, 17 de novembro de 191'2.
Eng. Civil Ernani Abreu Santa Ritta

Diretor Geral do DER/Se.

O Diretor Geral do Departamento de Estradas de Rodagem, faz saber a todos quantos possam
interessar que fica transferida para o dia.5 de dezembro de 1972, no mesmo local e hora,

.

encontrando-se à disposiçâo 90S interessados a complementação do Edital.
DE RSe., em FJorian6polis, 17 de novembro de 1972.

_ Erg. Civil Ernani Abreu Santa Ritta
Diretor Geral do DER/Se.

.

+ .

JOALHERIA E OTICA RO-BERTO MÜLLER
ENGENHEIRO CIVIL .

JOIAS
ALIANÇAS DEOU80
SEi\.� SOLDA, RELÓGIOS
DE PULSO E ARTIGOS

PARA PRESeNTE.
CARTOES DE PRATA c/
GRAVURA, CONSER
TOS DE JÓiAS E RELÓ:

.

GIOS.·
�VIAMENTOS DE RE

CEITAS DE ÓCULOS.
ÂRMAçÕES NACIONAIS
E ESTRANGEIBAS.

..

(recem formado)
Empresa construtora sediada em Criciúma necessitá de um Engenheiro
Civil para preencher seu quadro.

Receita na URSS Entrevistas dia 21, das 14 às'18 horas, no Hotel Royal, com.Dr, Milton
\

Campos de Carvalho.
A Gosstrack, entidade que" monopoliza as atividades de

seguros na União Soviética, elaborou um plano quinquenal. que
prevê a duplicação da receita de prêrníos de seguros na URSS, de
1971 a 1975.

A informação �stá contida no último número da'
International Inssurance' Monitor, publicada em Nova

Iorque.Segundo a publicação, uma assistente da Gosstrack
declarou que ocorrerá notável expansão particularmente nos

seguros facultativos.
-

Para isso, o plano capitalista estabeleceu a realização de.

campanhas publicitárias (rádio, TV e imprensa), além de uma

série de medidas que facilitarão a massificação do seguro na.

União Soviética, entre estas o pagamento das apólices com"

cheques bancários.
.

A expansão prevista incidirá especialmente' nos seguros
vida e de responsabilidade civil contra terceiros, esta devido ao

aumento do número de automóveis em circulação no país.
Segundo o assistente da Gosstrack, o projetâdo crescimento

dos seguros soviéticos visa �ão apenas elevar os benef'íeios da

previdência individual nas diversas camadas -âa população, mas'
também propiciar recursos, através da acumulação de. reservas

técnicas, para aplicação no desenvolvimento nacional. '.

) I

.

':A TODOS LOS ARGENTINOS RESIDENTES" .MINISTÉRI� DA EDUC�ÇAO E CULTURA
UNIVERSIDADE FEQERAL DE SANTA CATARINA'

. CENTRO DE 'EDUCAÇAO
- ó COLÉGIO' DE; ARUCAÇAO

:'EDITAl 3/72

.

"Teniendo en cuenta que en breve tapso se llevarãn a taba cormcios en la

República Arg�n'tina para 'cubrír todos los -cargos electivos - in,çluyendo Presidente

y
-

Vlcepresidente de Ia Nación - Se estimará que los argentinos reside�tes' en Ia

jurisdicciôn dei Estado de'Santa Catarina s'e presenten en este Consulado, de Iunes,a
vie'rnes, entre Ias 14 y Ias ,18 horas, en un plazo máximo de sesentad ias a partir de',
Ia presehte publicación, siempre que no' estên ya 'mscrtptos y no se hay!, modificado
su domicilio ni su situaeiôn -en ningún otro sentido. Aquellos residentes que vivan a

más de 100 kms. de esta Oficina, pueden enviar por carta certificada sus datas y los
de sus familia�es que vivan en el mismo domicilio, consignando éste, nombres

completos, vínculo familiar, documentos argentinos que poseen vsus números,
'

nacionalidad (cuando algunos de sus familiares no sea argentino), edades, tiempo de

residencia y de todo otro dato que considere útil. Se adlfierte que quienes no

cumplan con Ias presentes' indicaciones encontrarian después Ias trabas
reglamentarias para cualquier gestióh de carácter consular o diplomática, por lo que
en bien de -Ia' colonia residente se le encarece evitarse tales inconvenientes."

,

De Ordem do Senhor Diretor do Colégio de A'plicação da Universidade Federal
de Santa Catarina,_ faço público que de 2a. a 6iL feira das 13.00 às 17.00 horas, de
10 a 28 de novembre, estará abert.8 na secretaria do Colégi.o de Aplicação, na

Trindade, a .inscrição· para o Exames de Seleção à 1a. Série do Curso Ginasial.
A insCrição será feita ii vista de requerimento dirigida ao Diretor e serão

necessários os seguintes documentos:
a) Certidão de Nascimento;

.

b) Atestado de Vacina Antivariólica;
c) Uma fotografia 3/4;
d) Comprovante de 11- anos de escolaridade. ,

O candidato deverá ter nascido no período de 1961/1962 e 1963.
A Seleção c onstará de:
1) Teste de Português, onde o candidato deverá comprovar'estar alfabetiz'àdo;
2) Sortei'o das vagas entre os candidatos aprovados no teste escrito.
Pa ra que chegue ao conhecimento dos interessados; lavrou-se o presenteEdital,

que será afixado nesta secretaria e publicado pela imprensa desta Capitai. ' "

Secretaria do Colégio de Aplicação da Universidade Federal de Santa Catarina,
aos três dias do mês de novembro de mil novecentos e setenta e dois.

Wally Bernardini
Secretária - Reg. no. 4.988

VISTO: Prof. Marçal Melo Filho - Diretor -

Petrell,i volta
Depois de participar da Conferência Hemisférica de Seguros,

realizada em São José, da Costa Rica, regressou ao Brasil o segura
dor Mário Petrelli, Vice-Presidente do Comitê Pari-Americano de

Seguros.
O dr. Mário Petrelli, que é catarinense e dirige atualmente o

Grupo Atlântica/Boavista de Seguros, foi o único segurador na-!
cional a participar do encontro ,multinacional, na qualidade de

representante de todo o mercado brasileiro.

No decorrer do conclave, o dirigente securitário mostrou as

pectos da atual política de seguros executada no país, para defi

nição de seus principais problemas.

CONSULADO DE LA REPUBLICA ARGENTINA EN ITAJAI:SC, EDIFICIO RIO

DO OURO, CO�.JUNTo' 303.
,.

ADOLFO SUAREZ-ORTIZ
CONSUL

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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[_!íNTESEoj
VALE DO ITAJAí

Falando sobre a impor
tação de gados da Ale

manha para Santa Catari

na, o Coordenador Regio
nal Sul do Ministério da

Agricultura, engenheiro
agrônomo Francisco

Hoeltgebaum, disse que

em 1966, com a visita do

Ministro da Agricultura da
, República Federal da Ale

manha ao Brasil, tiveram

início as demarches para

um trabalho visando o de-
'

senvolvimento da pecuária
leiteira no Vale do Itjai,
com a colaboração técnica
e financeira daquele país.
Explicou que, após vários

estudos, foi elaborado um

projeto com vistas aa apri
morámento da técnica;

prevendo a inseminação ar
tifieail. O projeto aprova
do a nível nacional, terá a

assistência técnica é -fi-
� nanceira da Alemanha,

com a qual o Brasil firmou
.� convênio em janeiro últi

mo. Lembrou o Sr. Fran

cisco Hoeltgebaumque em

março último veio ao Bra-

sil o veterinário alemão
Harald Sehlo, iniciando

seus trabalhos junto à Cen-
'

trai de Insem i nação de

Indaial, onde. será execu

tado o projeto. FJn decor

rência deste programa,
chegaram esta semana a

Santa Catarina cinco re

produtores bovinos, doa

dos pelo Governo alemão.

BLUME�AU

o Departamento de
Estradas de Rodagem
acaba de receber da Eco

plan, de Porto Alegre, os

estudos de viabilidade téc
nica e econômica 'da nova

ligação Blumenau-Nave

gantes. A informação foi
prestada por fonte do ór

gão, acrescentando que a

ligação se fará pela mar

gem . esquerda do Rio Ita

jai-Açu, desviando os perí
metros urbanos de Ilhota,'
Gaspar e Blumenau. Escla
receu ainda que os estudos

do trecho Blumenau-Nave-
\
bé

.

gantes, tam em Integrante
da BR-470, concluiram pe
la viabilidade da nova liga
ção, determinando que em

1975 a rodovia deveria es

tar concluida para produ
zir maiores beneficios a es

coação da produção do
Vale do ltajaí. Finalizou

informando o DÉR!SC
que os estudos serão apre
ciados pelo órgão estadual
em caráter preliminar e,

em seguida, encaminhados
ao distrito regional do De

partamento Nacional de
Estradas de Rodagem.

LAGES

'.

.

A Companhia de Habi
tação do Bstado de Santa
Catarina firmou convênio
com a Fundação Universi
dade do Planalto Catari
nense, objetivando a reali
zação de uma pesquisa de
mercado em Lages, cujos
resultados determinarão as

medidas a serem tomadas
pela Cohab para a conclu
são das unidades habitacio
nais naquela cidade. A di
reção da Cohab informou
que cerca de 1.044 unida
des formam o conjunto ha
bitacional.de Lages. A pes
quisa deverá ser feita em

torno de 4 mil pessoas em

zonas previamen te escolhi
das e o prazo para a suã

conclusão é de 60 dias.
O ato de assinatura con

tará com a presença de re

presentantes da Uniplac,
diretor-presidente da Co
hab, representante da De

legacia Regional do BNH e

membro da Secretaria dos

Serviços Sociais.

BLUMENAU
o Góvernador Colombo

Salles determinou a dis
pensa do ponto aos servi
dores públicos estaduais
que, comprovadamente,
comparecem à IX Jornada
Catarinense de Medicina,
programada para o perío
do de 30 deste mês a 2 de
dezembro. A decisão do
Chefe do Executivo catari
nense foi anunciada atra
vés de circular enviada aos

Órgãos públicos estaduais.
.------------�----

Técnicos da Sudesul escolheram Itajai para a implantação do termina/pesqueiro.

Joinville comemora

'de Pedro Ivo com
Joinville (Sucursal) - Um carnaval to

mou conta das principyis ruas de Joinville,
quando as últimas urnas escrutinadas con

firmavam a vitória de Pedro Ivo Campos
sobre os três candidatos da Arena.

ram passeata pelas principais más da cida

de, ao som de tambor e cantorias.
Pedro Ivo visitou ontem à tarde todos os

bairros do município em companhia do seu

companheiro de chapa, Ivan Rodri_gues.
NO CENTRO

Até as últimas horas de ontem o centro

de Joinville foi palco de um carnaval jamais
visto em dias de momo. A rua do Príncipe
foi tomada pela vibração dos eleitores de

Pedro Ivo: que durante toda a noite passea
ram por toda a cidade com faixas em que
exibiam os nomes dos candidatos vitorio

sos.

Um
.

grande número de eleitores se con

centrou durante todo o dia de ontem na

Liga das Sociedades, onde estavam sendo

apurados os votos. Às 16 horas, quando o

candidato do MDB já estava na frente dos
arenistàs com uma larga margem de votos,
Pedro Ivo Campos chegou ao local sob

aplausos. e ovação dos populares, causando
a paralisação dos trabalhos da apuração. O
novo Prefeito de Joinville, saudando os pre
sentes, dirigiu-se ao microfone fazendo seu

primeiro pronunciamento depois das elei

ções, ocasião em que agradeceu a confiança
qu� o povo lhe depositava. Os escrutina

dores voltaram a trabalhar quando o candi

dato vitorioso deixou a Liga das Sociedades

acompanhado de seus eleitores que realiza-

"A VITÓRIA É DO POVO"
Falando a O ESTADO"o Prefeito eleitr

de Joinville, Pedro Ivo Campos, afirmot
que "a vitória não é minha, nem de Ivan

Rodrigues e nem do MDB, mas do povo
joinvilense que se manifestou livremente
nas urnas de uma maneira consagradora e

ninguém poderá pôr dúvida sobre a vonta-

'SERViÇO PÚBLICO FEDERAL
MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES

DEPARTAMENTO NACIONAL DE PORTOS E VIAS NAVEGÁVEIS
INSPETORIA FISCAL DO Po.RTO DE SÃO FRANCI�CO DO SUL

- AVI'SO-

A INSPETORIA FISCAL DO PORTO DE SÃO FRANCISCO do SUL comunica

que está sendo eiaborado o "plano de reaparelhamento e expansão do porto'. sob
.
sua jurisdição e solicita aos usuários do mesmo e a todos aqueles que dele poderão
se utilizar, a curto, médio ou longo prazo, que informem sobre suas pretensõesde
modo a serem levadas na devida conta pelo planejamento citado. Os interessados

poderão se dirigir diretamente à sede do 'órgão, sito à Avenida Leite Ribeiro, no.

782, na cidade de São Francisco do Sul ou à Sede da Inspetoria Fiscal do Porto de

Florianópolis, sita à Rua Almirante Lamego no. 86, na cidade de Florianópolis,
ambas no Estado de Santa Catarina.

BANCO 'REGIONAL DE D�SENVOlVIMENTO DO EXTREMO' SUL
AGENCIA DE FlORIANOPOLlS (Se)

CONCURSO PÚBLICO .. AGFLO-Ol/72

AVISO Nº 3
I _ Pelo Presente edital tornamos público que obtiveram aprovação no Concurso Público para
ESTAGIARIO T�CNICO _ CONTADOR, do BRDE, realizado nos dias 11 e 12 do corrente, os

.....

seguintes candidatos:
Inscrições - NOME
005 'Anronlo Carlos Costa Junqueira
039 _ Itagibe Barbosa Lohmann

040 _. Ajalor Marques da Silva

Classificação
10. lugar
20. lugar
30. lugar

II _ Informamos outrossim, que o quadro geral das notas das provas, encontra-se à disposição
dos interessados na Secretaria Administrativa dO'BRDE _, Agência de Florianópolis - 80.

andar.

, .

III - Os candidatos classificados devem aguardar o aviso determinando a data do exame

psicotécnico que se realizará nos próximos dias.

Florianópolis (SC), 17 de novembro de 1972.
ARY CANGUÇÚ DE MESQUITA

Presidente da Comissão Examinadora

!----
�l

Terminal
-

vai
-

sair
Em decorrência do acordo firmado entre o Governo do

Estado, Sudepe, BRDE e Su desul, em junho último,
objetivando o equacionamento cios desequilíbrios existentes
no setor pesqueiro de Santa Catarina, mais dois acordos

complementares serão firmados nesta semana para a

realização de estudos detalhados sobre os problemas que
estão entravando o desenvolvimento normal do setor

pesqueiro deste Istado.
'Concluídos os estudos preliminares para a escolha do

local de implantação. de um terminal pesqueiro no Estado
de Santa Catarina, técnicos da Sudesul indicaram o porto de

Itajaí, tendo em vista a oferta de melhores condições para o

pleno desenvolvimento do setor. "Entre os fatores que
influíram nesta escolha, estão os de que o porto de Itajaí é

\

atualmente o de maior concentração industrial na área do
.

pescado, apresentando a maior quantidade de desembarque,
além de abrigar a maior frota pesqueira do Istado e

registrar o maior volume de investimentos em embarcações
e apetrechos de pesca.

Para o atendimento das necessidades deste programa
estão previstas a participação dos organismos com recursos

. financeiros, na mesma ordem de aproximadamente Cr$ 467

mil, dos quais a Sudesul participará com Cr$ 363 mil.
MAODEOBRA

O outro acordo complementar que será firmado na

vitória
carnaval

pesquei,o
em Itajaí

I

mesma data, objetiva a realização _de um curso de formaçãq
e treinamento de mão de obra, que de início buscará d

aperfeiçoamento do trabalho já existente e disponível n�
região, com preparação adequada e especialização dei
pessoal em manutenção e reparo. de redes; manutençã91
eletromecânica dos barcos pesqueiros; operação d

'I
"ecosondas" e navegação costeira.

Segundo informações da Sudesul, numa segunda fasej
marcada para princípios do próximo anos, os técnicos

prevêem a instalação de outros cursos, proporcionando os

conhecimentos necessários para o atendimento, e número 5
qualidade, da expansão do setor pesqueiro que advirá corno I

consequência das medidas que, estão sendo tomadas. I
No desenvolvimento deste programa estão reunidos,

além dos organismos que fazem parte do acordo, a

Universidade Federal de Santa Catarina, Escola Técnica

Federal de Santa Catarina e Federação das Indústrias dol
Estado de Santa Catarina, que conjuntamente participarão
caril recursos financeiros no total de Cr$ 57.718 mil. I'

Através dos estudos efetuados, a Sudesul pretende
apresentar indicativos seguros. s�bre estes aspectos do setorl
pesqueiro,' proporcionando informações e orientação

�ecessárias aos e�presários, organismos .de fina�ciafn�nto el
a Sudepe, considerados elementos imprescindíveis aOIprocesso de desenvolvimento da pesca na região Sul.

Vàriante de Criciuma
. , � .

salra no proxlmo anc'
I

de deste povo, pela sua elevada conscienti

zação política, escolhendo quem representa
para si a solução dos problemas da comuni

dade".
Acrescentou Pedro Ivo Campos que dois

, fatores foram a causa de sua vitória: "o an

seio da população por melhores dias, causa
do pela angústia sofrida anos após anos,

querendo efetivamente ter alguém que sin

ta seus dramas e a ajude nas suas dificulda

des, e a equipe de homens de bens, cuja
preocupação é toda voltada para a comuni

dade de Joinville e à prosperidade da terra

com o dever de servir à coletividade.

Criciúma (Sucursal) - As obras
da Variante Ferroviária serão reini
ciadas no próximo ano. A infor
mação foi prestada pelo presidente
do Comitê de Serviços para Assun
tos da Comunidade de Criciúma, sr.
An tõnio Severino Martins, reve

lando que segundo as afirmações do
Engenheiro Chefe da 12a. Divisão
- Tereza ,rristina, já foi incluído no

orçamento da Superintendência Re

gional Sul a verba destinada à con

clusão das obras.
Esclareceu o sr. Antônio Martins

que já foram superados todos os en

traves que existiam para a conti

nuação dos trabalhos da variante,
com a desapropriação das áreas soli-

citadas pela Rede, feita em duas I

etapas: a primeira no valor de
Cr$ 118870,58 e a segunda
Cr$ 575,00, deferidas pelo Juiz de
Direito da 11 a. Vara.

Revelou, entretanto, o presí-,
dente do Comitê que o único docu-l'menta ainda pendente é o contrato
de promessas mútuas com doações I

oner�sas, qu� �ão foi assinado pelo I
Prefeito Municipal por depender da ·1'aprovação da Câmara, à qual já foi
remetido.

O reinício das obras da variante,

depende agora das autoridades fede-
'

rais, mas já está garantido pela in
clusão no orçamento da Rede Fer
roviária'da verba necessária.

COLOCAMOS AS COISAS NO PAPEL

PORQUE'AS PESSOAS ACREDITAM MAIS
"

NAQUILO QUE ESTA ESCRITO.
E'BEM IMPRESSO.

I

,_.....,--....----...___.__ ,-.,-__,_1

O novo Prefeito de Joinville conclamou

pela união de todos os joinvilerises, afir

mando que "a partir de agora é chegada a

hora de ser iniciado o trabalho para trazer a

prosperidade a esta terra". Precisamos -

acrescentou - abrir nossos corações e dar

mos as mãos para a grande tarefa que para
todos nós está reservada.

.

Somo! uma ind�stria iráfica
.

com consciencia da importancia de nosso trabalho.
Com muito orgulho podemos dizer: Somos a maior,
temos as melhores máquinas impressoras
que já se instalaram nesta Ilha. Tudo isso nos custou

muito esforço e trabalho, porque ser plonelro
não é fácil. .

,

Foi com muita coragem que construimos

em FlorianÓpolis, o primeiro ediflcio especialmente
projetado para uma gr�fica. .

Começamos trabalhando apenas com tipografia.
Os tempos mudaram e exigiram. Nós estamos

operando com o modernfssimo sistema off set Quando
. fizemos isso est�vamos investindo no futuro,
pois o que é escrito e impresso, perdura. E nós
queremos qUI:: a impressão da Grafo's seja sempre boa.

Porém, nossa ind�stria não é só m�quinOs,
tem também, gente que trabalha com o mesmo amor

\

na execução de um simples volante ou de sofisticado
folheto ou uma revista colorida.
Os rapazes da Grafo's são assim porque a maior

exigência para estar "Iáu é muito talento e amor

ao que se faz.
Nós da Grafo's achamos que atender mal um

cliente é imprimir a nossa prÓpria sentença.
Trabalhamos para que as pessoas acreditem cada vez

mais no que está escrito. E mais ainda, no que foi
impresso pela Grafo's.

,
'

�
GRAFO'S

Indústria Gráfica Ltda.
Felipe Schmidt, 115· Fone 4774·Florianópolis
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MD'B elege.prefeitos em 30%
das prefeituras que disputou

I

Dos 154 municipios cujos resultados das eleições
da última quarta-feira foi possível obter até à

madrugada de hoje, 123 foram palco de vitórias dos

candidatos da Areria. Em 49 desses municipios, .

entretanto o partido governista concorreu sôzinho,
ficando a disputa relacionada apenas com os

restantes 105.
O MOB, elegendo 31 prefeitos, alcançou vitória

em 30% dos municipios em que concorreu. O

panorama das apurações nas últimas 24 horas não

se modificou: O MOB manteve as principais
prefeituras: acrescentando Brusque à relação ontem

divulgada, além de Imbituba e Lauro Müller. A

Arena, com predomínio absoluto nos. municipios
de menor expressão, teve algumas vitórias

importantes como em Itajaí, Chapecó, Criciuma e

Tubarão.
E a seguinte a relação dos 154 prefeitos

eleitos,divididos segundo a sigla partidária:

ARENA
CHAPECÓ
Prefeito: Altair Wagner
Vice: João Valvite Pagamella
IrAJAÍ
Prefeito: Frederico Olindo de Souza
Vice: Luiz Antonio Cechinel

LAGUNA

Prefeito: Assis Venâncio Soares
Vice: Venâncio Luiz Vieira

CRICIÚMA
Prefeito: Algemiro Manique Barreto
Vice: Fidélis Back
TUBARÃO·
Prefeito: Irmoto Feurschuette

Vice: Paulo Osni May
JARAGUÁ DO SUL

Prefeito: Eugênio Strebe
Vice: João Lúcio da Costa

I SÃO FRANCISCO DO SUL

Prefeito: José Schmidt
Vice: Luiz Carlos de Freitas

RIO DOS CEDROS
Prefeito: Alfredo Berri

I Vice: Helmuth Jansen
JAGUARUNA
Prefeito: José João Silvaàe
Vice: Laurenil Correa Nunes
ILHOTA
Prefeito: Ricardo Koehler
Vice: Teodoro Zimmernann

ORLEÃES
Prefeito: Francisco Zommer

Vice: Egmar Zommer
MARACAJÁ

I Prefeito: Nivaldo José da Rosa
J Vice: Olivar Nona
TREZE DE MAIO
Prefeito: Nilson Nandi

I Vice: Valmor Niero

ARMAZÉM
Prefeito: Antonio David Fileti

Vice: José Dionário da Rosa

MONTE CASTELO
Prefeito: Lydio Seccon
Vice: Hercflio José Fernandes

POUSO REDONDO
Prefeito: O�i Gomes.

Vice: Amadeu Verdi

PETROLÂNDIA
Prefeito: Frederico Probst

Vice: Valdemar Fortkamp
IMBUIA

Prefeito: Liberto Pedro Scheidt.

,

Vice: Anibio Domingos da Silva

lTAPEMA
Prefeito: Francisco Vitor Alves
Vice: Anastácio Saturnino Ramos

.BALNEÁRIO CAMBORIÚ
Prefeito: Gilberto Américo Meirinho
Vice: Wilson Vieira dos Santos
GAROPABA
Prefeito: Joaquim Roque Pacheco,

Vice: João Batista Guimarães

PAULO LOPES
Prefeito: João Medeiros

Vice: João Pereira

,ÁGUAS MORNAS
.

"Prefeito: Germano'José Steinbach
. Vice: Nelson Müller

PAPANDUVA
Prefeito: Aloisio pártalha
Vice: Pedro Giacomo de Luca

SIDERÓPOLIS
Prefeito: Plínio Bonassa

Vice: Benito Fontanella

ITAIÓPOLIS
Prefeito: Eduardo Kazmieeciak
Vice: Francisco Zinzrrieyer
MAFRA
Prefeito: José Schultz Filho
Vice: Pedro Arilto Bevervanço
SÃO JOSÉ
Prefeito: Arnaldo Mainchein de Souza
Vice: Sebastião Furtado Pereira

TIruCAS
Prefeito: João Adolfo Chaves Filho
Vice: Neri Francisco de Campos
PORTO BELO
Prefeito: Manoel Felipe da Silva Neto
Vice: Valmor Guilherme Furtado

CANELINHA
Prefeito: Antonio Vicente Morais
Vice: Antero Dias Filho '

BENEDITO NOVO
-

Prefeito: Marcelo Severino Campestrini
Vice: Rolan Zesch

, VIDEIRA

Prefeitc: Irio Zardo

'Vice: Euclides Locatelli

ANGELINA
Prefeito: Mauro Junck

Vice: José Germano Fuck

RANCHO,QUEIMADO .

Prefeito: José Dimas de Medeiros

Vice: Saulo Schütz
( PENHA
Prefeito: Eugênio Krause
Vice: Arão Domingos da Costa

: CONCÓRDIA .

\ Prefeito: Neudy Primo Massolini

Vice: Ivo Frederico Reich

PIÇARRAS
Z
Prefeito: Aurélio Solano de Macedo

( Vice: Carlos Jaime de Andrade

o ESTADO

I, RESOLVE:

Dr, José de Brito Andrade
Presidente

Dr. José Nazareno Coelho
10. Vice-Presidente

Dr. Alcino Caldeira Filho
20. Vice-Presidente

Alcino Teodoro da Silva
Secret àrio-Geral

,
Rua felipe

LSchmidt 116

XANXERÉ
Prefeito: Sady Cavalheiro Marinho
Vice: Rui Pimentel

GRÃO-PARÁ
Prefeito: João de Oliveira Souza

Vice: Marcos Ghizoni

LEBONRÉGIS
Prefeito: Pedro Alfredo Auervald

Vice: Artur Granemann de Souza

PONTE ALTA

Prefeito: AntenorWolinger dos Santos

Vice: Abdon Antunes de Liz

HERVAL D'OESTE

Prefeito: Alcides Saraiva

Vice: Onacli Luiz Fabrin

CATANDUVAS
Prefeito: Sestilio Bortolon

Vice: Adelino Belaver

JABORÁ,
Prefeito: Delir Antonio Ruaro

Vice: Hermínio Beber

TREZE MILHAS
Prefeito: Pedro Nelcido Kasfer

Vice: Avelino João Zanatta

SÃO JOSÉ DO CERRITO
Prefeito: AlfredoMelo Sobrinho
Vice: João Francisco Correa
BARRA VELHA

Prefeito: Adernar José dosPassos

Vice: Germano Selke

BOM JARDIM DA SERRA
Prefeito: Antonio do Amaral Velho
Vice: Derli Borges de Carvalho
BOTUVERÁ ... ,

Prefeito: Sérgio José Colombí
Vice: Valdir Domingos Paloschi
GUABIRUBA
Prefeito: Ivo Fischer -

Vice: João Baron

CAÇADOR
Prefeito: Moysés João Cornazzetto'
Vice: Luiz Francisco Paganelli
ERVAL VELHO

Prefeito: Agenor Piovezan
Vice: Aluir Castaldello
CANOINHAS

,

Prefeito: Alfredo Oliveira Garcindo
Vice: Paulo Eduardo Rocha Faria

TRÊ�BARRA;:S
Prefeito: José Felício de Souza
Vice: Hamilton Pazda
PRESo CASTELO BRANCO
Prefeito: Darci Petkow
Vice: Salvino Mora

NOVA VENEZA
Prefeito: Alfredo Bortoluzzi
Vice: Luiz Ostetto

CURITIBANOS
Prefeito: Onofre' S. Agostini
Vice: Heinz Alberto Reíchert
CAMBORIÚ
Prefeito: Luiz Tedesco

Vice: Fernando Garcia

NAVEGANTES
Prefeito: Cirino Adolfo Cabral
Vice: João José Fagundes
CORUPÁ-
Prefeito: Oto Ernesto Weber

Vice: Engelbert Oeschsler
GARUVA
Prefeito: Darci Pereira da Costa

Vice': João Vieira Lopes Júnior

SÃO BONIFÁCIÚ
Prefeito: Ewaldo Gustavo Kuhl

Vice: Ewaldo Buchner
RIO D'OESTE
Prefeito: João Sotopietra Neto
Vice: Genésio Vasselai

SÃO·JOAQUIM
Prefeito: Egidio Martoramo Neto
Vice: Joaquim Godinho dos Santos

Dr. Manoel dos Santos O ias
10. Secretário
Manoel Dias

Tesoureiro-Geral
Reynaldo Dias de Oliveira

10. Tesoureiro

RIO NEGRINHO
Prefeito: Nivaldo Simões de Oliveira

Vice: Clóvis de Campos Silva
JACINTO MACHADO
Prefeito: Mário Gomes Collares
Vice: Vitório Zanatta
MASSARAMDUBA
Prefeito: Zeferino Kuh1inski
Vice: Curt Manke

.

.

SOMBRIO
Prefeito: Arlindo Cunha
Vice: José Tiskoski

BENEDITO Nov6
Prefeito: Mário Campestrini
Vice: Alcides Leone Longo
XAVANTINA
Prefeito: Albino Ghidorsi
Vice: Domingos Parisotto
IrÁ
Prefeito: Jacó Antonio Dalolaste
Vice: Dalcy Martini
LUIZ ALVES
Prefeito: Orlando da Silva

Vice: Lio Oge Gaya
WITMARSlJM
Prefeito: Immo Zerna
Vice: Gabriel Blasius
SÃO BENTO DO SUL
Prefeito: Osvaldo Zippere
Vice: Harnodo Harold Harms
MORRO DA FUMAÇA
Prefeito: Antenor de Bona Sartor
Vice: Jorge Silva

CORONEL FREITAS
Prefeito: Telvíno Basso
Vice: Ari Brizot
CAXAMBU DO SUL

Prefeito: Germano Linelli
Vice: Constant DomingosOerím
SALTO VELOSO
Prefeito: Antônio Ferronato
Vice: Aurélio Sanálio
OURO

. Prefeito: Adauto Francisco Colombo.
Vice: Juventino Bareta
LACERDÓPOLIS
Prefeito: Simão Marco
Vice: Severino Slongo
ITUPORANGA
Prefeito: Antônio Vandresen
'Vice: Dival Carlos Thiesen
ATALANTA
Prefeito: Fredolino May
Vice: Leonardo Scheller

PALMITOS
Prefeito: Darci Alessio
Vice: Euclides Seschi
NOVA ERECHIM

Prefeito: Aristides Zummiewski
Vice: Evaldo Scheneider

,CAIBIr
Prefeito: David Benevenuto Furlan

Vice: Victor Fidelis Domini
SAUDADES
Prefeito: Arno Afonso Schwendler
Vice: Martim Zeiser Filho

MELEIRO
Prefeito: Luiz de Pelegrini
Vice: Antônio Kraieski
FACHINAL DOS GUEDES
Prefeito: Antônio Domingos Miligiorini
Vice:Edelo Luiz Graff
RIO FORTUNA
Prefeito: Aloysio Willemann
Vice: Onesino Borna

SANTA ROSA DE LIMA
Prefeito: José Francisco Schmidt
Vice: Helmut Baumann
SÃOLUDJERO
Prefeito: Raulino de Pieri

Vice: Adolfo'Gesing
BIGUAÇU
Prefeito: Lauro Locks

Vice: João Brasil de Azevedo

',Eleições

ANTÔNIO CARLOS

Prefeito: Sebastião João Pauli
Vice: Aldori Lázaro Retz

GOVERNADOR CELSO RAMO'S
. Prefeito: Nageb Oliveira. Campos
Vice: Neri Luz de Azevedo

-

ANCHIETA
Prefeito: Jurici Rampanelli
Vice: Júlio Daltée
TAIÓ
Prefeito: August Purnhagem
Vice: Walmor Oscar Heidrich
SALETE

Prefeito: Jacob Warmeling
Vice:Attilio Zenta

RIO DO CAMPO
Prefeito: Hilário Presis
Vice: Evaristo João Lopes
SÃO DOMINGOS
Prefeito: Germano Griss
Vice: Antônio Oscar dos Santos
GUARUJÁ DO SUL
Prefeito: Nestor Emanuel Grimm
Vice.Albino Caramori
PALMA SOLA
Prefeito: Renê Francisco Damo
Vice: Euzébio Pires

TROMBUDO CENTRAL
Prefeito: Pedro Ferreira .

Vice: Odilon Zluhan
AGROLÂNDIA .

Prefeito: Adolfo Hedel
Vice: Arthur Prochnow
SCHOEDER .'

Prefeito: Ludjero Tepassé
Vioee Paulo Roberto Gnepel
IMARUI-
Prefeito: Portinho Bittencourt
Vice: Gustavo Custódio de Oliveira
SÃO MARTINHO
Prefeito: João Lenonja
Vice: Nicolau Piassoski
VARGEÃO
Prefeito: Antônio Steffens Sponciado
Vice: Angelo Boff
PINHALZINHO
Prefeito: Paulo Junqueira da Silva
Vice: Alexandre Grando

CAMPO BELO DO SUL
Prefeito: Cassiano Antônio de Matta
Vice: Aderbal Chaves Branco

VIDALRAMOS
Prefeito: Júlio Will

Vice: Benjamim da Cunha
RIO DAS ANTAS

Prefeito: Wilmar Mário Sachet
Vice: Alino.Garipe
MAJOR VIEIRA
Prefeito: Odilon Davet

Vice: VictorBorges
IPUMIRIM

Prefeito: Odacir Zonta
Vice: Elirio Techio
NOVA VENEZA
Prefeito: Alfredo Botoluzzi

Vice: Luiz Ostto
DONA EMA

Prefeito: Walter Zimermann '

Vice: Waldemar Wanzuita

ASCURRA
Prefeito: Eugênio Poffo
Vice: José Buzzi

ÁGUA DOCE
Prefeito: Alvino Raitz

Vice:Nilson Ferretti

ANITÂPOLIS
Prefeito: Lindolfo Beppler
Vice: Jorge Paulo Guimarães

IRIENÚPOLIS
Prefeito: Vivaldo Crestani

Vice: João Tokarski

AGRONÔMICA
Prefeito: Seigfeied Schlatter

Vice: Augusto Nicoletti
AURORA
Prefeito: Rodolfo Stüpp

�

Vice: Edmundo Siwerdt

LAURENTINO
Prefeito: Inácio de Oliveira

Vice: Ari Buzzi

IBICARÉ
Prefeito! José Acco
Vice: José Danílo Londero da Silva

MDB
LAGES

. -.,

Prefeito: Juarez Furtado'
, -

II
Vice:I>irceu':Jcrsé Car,n:e1tQêr - ,.".,.

JOAÇABA _.
1:

O,é. '"

Prefeito: Raul Furlan
Vice: Rubens Carlesso

JOINVILLE
Prefeito: Pedro Ivo Campos
Vice: Ivan Rodrigues
BLUMENAU
Prefeito: Félix Cristiano Theiss
Vice: Àlfredo Item
RIO DO.SUL
Prefeito: Danilo Lourival Schmidt
Vice: José Tomé

BRUSQUE
Prefeito: César Moritz
Vice: Antônio Abelardo Bado
POMERODE
Prefeito: Alwin K10tz

. Vice: Júlio K10tz

IÇARA
Prefeito: José Antônio Dal-Toé
Vice: João Ramos Rousseng
GASPAR

Prefeito: Osvaldo Schneider
Vice: Bernardo Spengler

.

ROMELÂNDIA
Prefeito: Jandir Frozza
Vice: Alcides Pizatto

INDAIAL

Prefeito: Nilo de Freitas

Vice: Jorge Hardt
PERITIBIt

Prefeito: Almiro Müller
Vice: Liberino Ziliotto

PRESIDENTE GETÚLIO
Prefeito: Guido Francisco Kretzer

Vice: Henrique Heck

RODEIO
Prefeito: José Maximiliano Venturi

Vice: João Notari

MISSA DE 30 � DIA
Zuleima Rôvere Montenegro, Milton, Fett e fa

mília, Oswaldo D'Acampora e família, comuni
cam aos amigos do inesquecível

IVO. REIS MONTENEGRO

que mandarão celebrar Missa de 300. dia em su

frágio à sua alma: às 18h30min da próxima terça
-feira, dia 21, na Capela do Colégio Catarinense.

IMBITUBA
Prefeito: Eduardo Elias

Vice: Aimoré Adolfo Fernandes

TIMBÓ
Prefeito: Alidor Pieritz

Vice: Indo Maas

"fUNDO AUTOMOBIUSTICO DE ESfORÇO COOPERATIVO"
FACa

AVISO AOS ASSOCIADOS
A Associação dos Servidores Públicos de Santa Catarina. no intuito de salvaguardar os

interesses dos associados não contemplados do FUNDO AUTOMOBI LlSTICO DE ESFORÇO
COOPERAtiVO - FACa - e

1. considerando que há meses encaminhou circular através di! qual determinava .o

pagamento das mensalidades em atraso de sócios contemplados;
2. considerando que o associado poderia fazer o depósito de mensal idade em' atraso no

banco de sua localidade, o qual seria contabilizado em seu favor no abatimento do débito que
mantém para com o FACO;
3. considerando que. não obstante - quele aviso, muitos associados não deram a devida
atencão a seus compromissos e persistem. em débito para com o FUNDO, prejudicandosensi��lmente os que estão na dependência deste pagamento para receber seu crédito;
4. considerando que, tanto em Florian6polís, à rua Felipe Schmidt no. 37, 50. andar
(EDIFICIO SASSE), como em CHAPECÓ à rua Jorge Lacerda no. 101, neste Estado, existem
escritórios responsáveis pelo recebimento dos valores do FACa e aptos a dar quitação de
pagamentos atrasados; .

5. considerando que não mais será tolerada qualquer demora de associado contemplado
no pagamento de seus débitos.

Fixar o prazo improrrogável de 30 dias da data da publicação deste para que o associado em

atraso liquide seu débito, sob pena de fazer publicar pela -imprensa a relação com os nomes de
todos os associados em atraso, além de encaminhar a cartório de protesto os respectivos débitos
para cobrança e anotação, apreensão judicial dovefculo e aplicação de demais sanções legais.

-

,

Florianópolis. 16 de novembro de 1972.

SEÁRA
Prefeito: Dorvalino José Rech

Vice: Arlindo Angelo Zolett

ANITA GARIBALDI
Prefeito: Izidoro Marin

Vice: Alcides Domingos Spiazzi

CAMPOS NOVOS
Prefeito: Melzi Cavazzola
Vice: Alberto Aleixo Rossi

LAURO MüLLER
Prefeito: Argemiro Raulino Mendes
Vice: Antônio José Leopoldino

CAMPO ALEGRE
Prefeito: Oldemar Duvoisim
Vice: Rivaldo Rocha Munhoz

ARAQUARÍ
Prefeito: Acy Ferreira de Oliveira
Vice: Joaquim Félix Moreira

PÀLHOÇA
Prefeito: Odílio José de Souza

Vice: Evádio Paulo Broering

CAPINZAL
I

Prefeito: Apolônio Spadíni.
Vice: Pedro Antônio Toaldo

XAXIM
Prefeito: Nildo Fone

Vif::e: Valdir Luiz Tedesco

IBIRAMA
Prefeito: Luiz Alexandre Müller

.

.
Vice: Augusto Moser

LONTRAS
Prefeito: Hermínio Ulrich
Vice: Evelino Kiefer·

PRESIDENTE NEREU

Prefeito: Mauro Rech

Vice: Dionísio Fernando Kons

, TIMBÉ DO SUL

Prefeito: Liduino Dal Pont
Vice: Valínor Panatta
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"

E o Vento Levou•••

"

Trinta "nos siio�os e nem o

vento� nem o tempo� nem as profundtls tr"R8formllções sociais

porque passou o mundo - e, cOR8equentemente, o

einemll� como, "rte - cOR8eguir"m "pagar a magia

que tocou'este filme de David Selznick�

,

que, prep"rado para ser um suce880� rompeu ttHla8 as

barreir68 imllgináveh e já ganhou mIIis de cinco

reedições. Visto com a perspectiva do tempo� ••••• E o

Vento Levou�' pode parecer Umll novela de TV traR8posta

par" a tela, com ab";lUlância de cW!nários e

�
I.

cores. Mas o seu encanto� a nostalgia que desperta

nos mIIis velhos� .f"z com que, a cada, vez que, é

reexibido, leve p"ru lOS cinemas as meSmtJ8 multidões

qlle desde 1940 stl8piram com o cinismo de

Reth Bllttler e com a paixõo tort,.rada

o ESTADO - 18 de

Novembro de 1972

de �carlett O"ll"ra.

Scarlet O'Hara defronte a mansão da famüia, nas imagens iniciais de E O Vento Levou.

Umfil

David O. Selznick, o produtor de E O Vento Levou.

Vivien Leigh, Leslie Howard e Clark Gable: um 1flomento de tristeza,

para a eternuiad
Após assistir, certa noite, em uma cabine ganharam o papel, mas alcançaram o estrela

cinematográfica particular, a exibição de E O to mais tarde: Susan Hayward, Lana Turner;

Vento Levou, Vívien Leigh enviou um tele- .Joan Bennet, Paulet Goddard que quase ga

grama ao produtor do filme, David O. Selzni-. nhou o papel, Evelyn Deys (que ficou com o

ck: "Caro David. Acabo de assistir E O Ven

to Levou,. Parabéns por este filme maravi

lhoso. Siceramente, Vivien. "Em resposta,
Davida Selznick Mandou-lhe 20 rosas, com

um significado muito precioso: Uma rosa pa-

papel de Suelen, irmã de Scarlett), Joan Fon

taine, que Selznick guardou para Rebeca, o

filme de Hitchcock, Margaret Tallicht, futura

esposa de William Wyller, Francis Dee (espo
sa de Joel McCrea) e mesmo Lucile Ball. A

ra cada ano transcorrido, desde que ele e \1- escolha da estrela estava por demais demora

vien Leigh haviam revivido, nos estúdios de da, o público irritado e a despesa não previs

Hollywood, a atmosfera sulista criada por ta, atingia 92 mil dólares. Nem o roteiro es

Marg-;;:et Mit�hel. U�� -;t;�sfe;a' que, até
-,.�

tava pronto; Sidney Hbwárd 'preparara du-

hoje, emociona as platéias do mundo inteiro.
O livro, por quem se apaixonaram os leitores

de todo o mundo, narrava sob o pano de

rante um ano, uma versão de 400 páginas,
que outro roteirista Jo Swerling reduziu para
240. No período de 2 anos, outros nove ro-

fundo retumbante da Guerra Civil norte teiristas escreveram e reescreveram cenas do

americana, uma história comovente, cujos filme, numa operação que prosseguiria du

personagens poderiam. ter vivido em qual-, rante as filmagens; Ben Hecht, que trabalhou

quer ambiente ou circunstância. O público, durante uma semana, recebeu 1� mil dólares,
ao que parece, nunca analisou friamente o

espírito de racismo, consciente ou incons

ciente que existe no filme e no livro; os he

róis de E O Vento Levou são os escravo

cratas sulistas e o grande vilão é Abraham

além de outros roteiristas, culminando com a

presença de F; Scott Fitzgerald, que passou

2 semanas lidando com o script, interpre
tando ele mesmo, com sua companheira'
Sheila Graham, cenas do filme. Foi seu últi-

Lincoln. Seria o mesmo que fazer, no Brasil" mo trabalho para o cinema; morreu em

um filme glorificando os senhores de escra- 1940. Na noite de 11 de 'dezembro de 1938

vos e reprovando Castro Alves e a Princesa .

Isabel. Scarlett O'Hara e Rhett Butler logo se

tornaram nomes familiares em quase todos

os lares da América; a grande questão era

,saber se a heroína perdia ou não o marido.

foi rodada a la. cena de E O V-ento Levou: o

incêndio de Atlanta, onde, por sugestão do

planejador de produção William Cameron

Menzies,foram queimados os sets de O Rei

dos Reis, King Kong, Jardim de Alá e O ultí-

mo dos Moicanos, disfarçados com paredes

Apesar de unia ligeira má vontade inicial, .falsas, representando a Atlanta de 1865; o .

Selznick comprou os direitos de filmagem incêndio limparia a área, onde seriam ergui

por 50 mil dólares, num lance que, pensou, dos a mansão de Tara e 'a cidade de Atlanta.

não seria aceito por Margaret MitcheU; a au

tora, entretanto, aceitou. Em julho de 1936

ninguém poderia prever o futuro da obra no

Seeznick atrasou a filmagem ern., ,2 horas

esperando a chegada de seu irmão Myron,

cinema; logo após o lançamento do livro, que apareceu cercado por um grupo onde

Selznick percebeu o trunfo que, tinha nas estava Laurence Olivier, para quem havia ob

mãos; o público exigia, através centenas e tido o papel principal em O M�rro dos Ven

centenas de cartas, a presença de Clark Gable .tos Uivantes e a noiva do ator, uma inglesa

no papel do cínico aventureiroRhett Butler; .de 26 anos, chamada Vivien Leigh. Myron Leslie Howard e Vivien Leigh, o torturado casal.

o ator entretanto pertencia à Metro e Sel- aproximou-se de Selznick, dizendo: "quero
znick não tinha a menor intenção de repartir lhe apresentar Scarlett O'Hara". Diante das

os lucros com Louis B. Mayer; viu-se entre

tanto, obrigado a negociar com a Metro, o

empréstimo do ator, dando a Louis B. Ma

yer, que financiaria a metade da produção
em troca dos direitos de distribuição, 50%

dos lucros durante 7 anos e 25% nos anos

seguintes; Selznick calculou mais tarde que o

.sacrífícío para contar com 'Clark Gable lhe

havia custado 25 milhões de dólares. As fil

magens só começaram 2 anos e meio depois,
face a contratos que Selznick tinha com a

United Artists, para diversos filmes. Durante

esse, período, ser Scarlett O'Hara, tornou-se

,

o sonho de ouro das aspirantes ao estrela-to,
,

na América de 1937. Nomes famosos eram

ventilados pela imprensa: Tallulah Bankhead,

Norma Shearer, Bette Davis, Joan Grawford,

Miriam Hopkins, Claudete Golbert, Jean Ar

thur, Katherine Hepburn. Entretanto, Selz

nick queria uma desconhecida; passaram pe

los testes grande número de Scarlets que não

chamas de Atlanta, Selznick viu então, pela
la. vez, aquela que seria a estrela de seu fll

me. Vivien mais tarde confessou: - sua via

gem a Hollywood para ver o noivo, foi um

pretexto para tentar o papel de Scarlett: "eu
o queria desde que 'li o livro em Iondres,

Mas todos riam de mim quando eu dizia que

ganharia". Os problemas estavam apenas co

meçando; das dezenas de atrizes que fizeram

o teste, somente três haviam realizado provas
/

filmadas a cores: Joan Bennet, Jean Arthur e

Paulette Goddard; Vivien Leigh foi a quarta
e todas, sob a direção de George Cukor inter

pretaram as mesmas cenas:Scarlett colo

cando o espartilho com a ajuda de Mammy,
conversando com Ashley no estábulo e, num

tom de comédia, oferecendo-se embriaga a

Rhett Butler.

Darci Costa
_._�--------,

,

Vivien Leigh, ,

inglesa
de 26 anos,

.

que
deixou de

lado o sotaque
britânico,
e falou
como sulista,
no pal1el
de

I

<Scarlet O'Hara.
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Náufra90 e", terra fi,.",e

Asdrúbal da Silva tinha mania degrandeza. Era um

megalômano. E com um cinismo agressivo, reconhecia e

promovia a própria imodéstia. Nos bares da cidade era

tido como maluco. Após se candidatar a uma cadeira de

vereador por doze vezes consecutivas, ainda nutria a

esperança de ser politico, apesar de nunca ter sido eleito.

Depois de "encher a caveira ", náufrago em terra firme,
'sentia-se tão desgraçado quanto 'Marmeladov, o

burocrata de "Crime e Castigo". Tinha uma sacrossanta

repugnância ao próprio nome: "Asdrúbal da Silva':

Xingava interiormente o espírito do próprio pai, pela, sua
parva, 'escassa imaginação. Jamais -haveria de perdoá-lo
por isso. Sempre desejara se chamar "Megalômano".

Escandia bem as sz7abas, fascinado pela palavra que
achava grande e bela. "Megalômano da Silva". Tinha
certeza que com um nome assim lindo e assim hierático
seria muito mais respeitado e, talvez, tivesse sido eleito

para aquela cadeira de vereador. E o melhor de tudo é

que, com um nome assim onomatopaico, sugerindo
grandezas, certamente não seria mais confundido como

parente dos outros Silvas da cidade, "todos medíocres,
desde o Silva lixeiro, até o Silva prefeito.

Todo esse folclore em tomo do personagem
I transformou-o na piada mais festejada do lugar. Um dia',
o inconformado Asdrúbal despertou com forças ocultas
incitando-o a partir rumo a paragens nem tão áridas. nem

tão êrmas de cultura e tradição. Fez as malas

cantarolando e abandonou aquela Vila dos, Confins na

calada da noite, deixando como único vestígio um

bilhete atrevido, depositado ao pé do monumento da

pracinha: "Caros vegetais - dizia. Não deixem .de ler

sempre os jornais de fora, pois dentro em breve o mundo

reconhecerá o meu valor. Ainda dareimuito o que falar.
Sigo para o Rio, cidade grande e formosa, para nunca

mais voltar. Assinado:Asdrubal da Silvo"

o bilhete causou a princípio indignação, depois risos

e por fim, somente pena. Os galhofeiros, O expunham nas

vitrines como uma relíquia sagrada: Passaram-se os anos

e aqueles que ainda, compravam "jomais de fora"
deixaram dê fazê-lo, por absoluta falta de interesse.
'Asdrubal não merecera nem uma linha de linotipo
sequer, na página policial. Numa edição de "O Dia", Ú
amarelecida de velhice, ladeada por um anúncio de
Cafiaspirina e outro de Melhoral, passara despercebida a

lúgubre notícia: "Encontrado com um bilhete, "a quem
interessar possa ': no qual dizia chamar-se Megalômano
(I) da Silva, um homem branco, de 40 anos presumíVeis
estado civil e domicüio ignorados, foi colhido onte�
pelo lotação '''Penha-Manguinhos'', morrendo
instantaneamente ".

'

,
"

O motorista, como sempre, fugiu...

Sérgio da Costa'

ta profissão não tem as

suas comnensacões?

"VIA CRUCIS'"
JÃEMCARTAZ

Estreou ontem, no Tea-

,tro Guaíra, em Curitiba,
"Via Crucis", o espetáculo
que já estava sendo prepa
rado há 3 meses, pelo dire
tor Oraci Gemba. No elen

co, Denise Stoklos, que
durante muito tempo an

dou por aqui e que, segun
do Gemba, é um dos pon
tos altos do espetáculo. Se
possível, apesar do nume

roso .elenco, "Via Crucis"
deverá aplqecer por Floria- ,

nôpolís, dentro de mais al
guns meses.

DOZE REVEILLON

A maior surpresa de to
dos os tempos está sendo

preparada 'para o reveillon
deste ano, do Clube Doze

, de Agosto, para encerrar,

'condignamente, o ano do

Centenário. Apesar da có

cega rios dedos, a coisa foi

classificada como surpresa
e assim deverá ser, por or
dens 'expressas da direto
ria. Nós, que já sabemos
do que se trata" estamos

\

BATIDA EM FESTIVAL

Esteve na redação o se

nhor Dario Machado de
, Oliveira, diretor vice-presi
dente do Clube Solar de

Amigos, de são Paulo, vi
sando a promoção do 30.
Festival Brasileiro da Bati

da, qu� se realizará no pró
ximo dia 26, das 9 às 21

horas, naquele clube. Em

Florianópolis, 'o' senhor'
Dario andou, procurando
especialistas em batidas e

achou um: o Santelino, do'
Clube Doze de' Agosto,
que vai participar com

uma criação sua batizada
'de "Barriga-Verde". Para

,que se tenha idéia do su-

cesso do Festival, toda a

imprensa brasileira estará

presente para tomar co·

nhecimento das receitas

premiadas este ano e divul

gá-las, conforme o recei

tuário que nos deixou o se

nhor Dario e que tem cria

ções como: "Chão de Es

trelas", "Curtição",
"Guindaste" e "Suor de

Virgem". A receita "Dedo

Duro", premiada no 10;

Festival Brasileiro, aí vai:

200 cc de aguardente da
boa; 200 cc de suco de ca

ju; 100 cc de suco de la-
,

ranja e açúcar a gosto.
Bater em liquidificador
com gelo e adicionar leite
Moça.

'

LAGOA IATE CLUBE

Ora, viva! Então o xará

Mauro Regis voltou ao

UC? ! Uma excelente no

tícia para todos nôs, que já
aprendemos a confiar na

sua capacidade e admira! o ,

seu esforço em prol do.
Clube. No bilhete que nos

enviou, em resposta à notí
cia da semana passada, Re
gis se penitencia da ausên

cia de fotos das piscinas e

promete providenciá-las, a
fím de que possam ser

mostradas em toda a sua

beleza. E convída para co

mer um camarão amigo.
Quem foi que disse que es-

dando pulos de conten.
tamento e acltando que os

outros milhares de assocj,
dos terão a mesma reação.
Em todo caso, vamos

aguardar. Afinal de contas,
só falta mesmo um mêst.,
CAETANO É AMANHÃ
Fínalmenteamanhã, no

ginásio coberto do Colégio
Catarinense, o ,show "Ara. I

çá Azul", com Caetano
Veloso e seu conjunto. O

espetáculo será .às 20,30
horas e os preços são de 20
a 10 cruzeiros para estu.

dantes. Uma excelente
oportunidade para ouvir
Caetano cantar os últimos

lançamentos e os sucessos

mais antigos; numa seleção
muito bem cuidada.

FORMATURA

A Associação Turma
Odontolandos de 1972, foi
a primeira: a nos mandar
convite para a sua forma
tura, no dia 24 próximo,
com colação de grau no

plenário da Assembléia Le

gislativa e baile, no dia 25,
no Lira Tênis Clube, com

2 conjuntos, além do can

tor do "Paquistão", Bobby
Mackay,

Shaw no Doze
- a prata'
da

casa

ganhando aplausos.

uma jovem bonita e com

uma bela voz para dizer

textos, enquanto q�e Ruy
Neves dá o seu recado mu

sical tranquilamente, sen

do' sem dúvida alguma,
uma das mais belas vozes

do Estado. É preciso ago

ra, que a equipe liderada

por Murilo não pare. Já

que todos se dedicam com

a melhor boa vontade, é

preciso não esquecer que a

Cidade está cheia de bons

talentos à procura, exata

mente, .

de uma oportuni
dade de se apresentar num
show bem cuidado, para
um público classe A, como
é o caso da boate do Doze

de Agosto. Dispensa co

mentários a orquestra
"Stagium '10". Ali, cada

músico é um profissional
do mais elevado gabarito.
É um privilégio que o Do

ze de Agosto tem e que su

pera, longe, qualquer con
j un tinho forasteiro que,

normalmente, é contrata

do por milhões. Parabéns,
Zézinho.

Batida: ingredientes à espera de especialistas.

Cinema

PROMESSA AO AMANHECER (promisse at Dawn).
Novamente reunidos o diretor Jules Dassin e sua esposa,

, \

a atriz Melina Mercuori, em filme baseado nas memórias

de Romain Gary e 'na peça de Samuel Taylor. Romain

Gary, o escritor que é o personagem do fílme teve

algumas de suas obras adaptadas ao cinema: Raízes do

Céu de John Huston e Lady L, de Peter Ustinov. Como
diretor, Romain Gary,' dirigiu Desejo Insaciável e,

recentemente KILL, ambos com a atriz Jean Seberg, sua
ex-esposa. O filme Promessa ao amanhecer não

correspondeu à expectativa face aos resultados que a

mesma dupla obteve em Nunca aos Domingos e Topkapi.
O personagem, aos 25 anos é interpretado por Assaf

Dayan. Technicolor. Censura 18 anos. Cine São José: 3
- 7,45 - 9,45.

Melina Mercouri, super-mãe, em PROMESSA AO

AMANHECER, novamente sob a direção de Julles

Dassin.

LAMPIÃO --: REI DO CANGAÇO, embora discutível

em certos aspectos, é um fílme válido, realizado por
Carlos Coimbra, e com a participação de Leonardo Vilar,

i

Milton Ribeiro, Dionizio Azevedo, Vanja Orico, Glória
Menezes. Eastmancolor. Cine Rjtz: 5 - 7,45 - 9,45
horas. .

INDEPENDÊNCIA OU MORTE de Carlos Coimbra,
com Tarcísio Meira e GLória Menezes. Cine Coral: 3 - 8 -

10 horas.

UMA GAROTA AVANÇADA, de Fred Coe, com

Patty Duke e James Farentino. Tecnicolor. ' \

SOB O DOMíNIO DO MEDO de Sam Peckinpah, com
Dustin Hoffmann e Susan George. Technicolor. Censura
18 anos. Programa Duplo - Roxy: 2 e 8 horas.

SOB O DOMíNIO DO MEDO (Straw Dogs) de Sam

Peckínpah, com Dustin Hoffrnann e Susan George,
Technicolor. Censura 18 anos. Cine Jalisco: 8 horas.

O OLHO DA JUSTIÇA, (Fools' Parade) de Andrew

V. McLaglen, com James Stewart e George Kennedy.
Technícolor.

O PÊNDULO, com George Peppard e Jean Seberg.
Technicolor. Programa Duplo - Cine Glória: 4 e 8 horas.

O JECA E O BODE, filme nacional c/ Chico Fumaça.
Eastmancolor, Censura 5 anos. Cine Rajá,: 8 horas.

DESAFIANDO O OESTE,. c/Anthony Ghidra;
Technicolor. Censura 18 anos. Cine São Luiz: 8 horas.

Darci Costa

Programação para hoje ,- TV Cultura, Canal
ô

12,50 - Cine Matinée :_ 14,30 - Abott e Costello -

,

16.00 - BlotaJúniorShow-17,00-Bonanza�, 18,00
- Signo da Esperança - 18,40 - Vitória Bonelli - 19,20
- Bola em Jogo - 19,30 - Rede Nacional de Notícias,
colorido, Via Embratel -,19,55 - Bel Ami - 20,20 -

Balança Mas Não Cai (em cores) - 22,00 - Além da

Imaginação - 22,30 - Cine Espetacular.

ALEGRE
SUA VIDA
OUVINDO
RÁDIO'

Paiol
I

kv 1 tll{ü VJA LACTEA

Apresentado ontem, na
,

boate do Doze, durante a

noite dedicada aos casais

. (sem o cheiro de fralda), o
show é bem um exemplo
do que pode fazer o artista'

local, tanto o que interpre
ta, como o que dirige, sele-

'. ciona tex tos, vê luz e cuida

da projeção de slides. Mu-

rilo Ferreira Lima, o arti

dentista diretor social do

Veterano, esforçou-se ao

máximo, durante cerca de

dois meses, a fim de conse

guir esse velho objetivo de

todos nós: aproveitar a

prata de casa que, bem cui

dada, pode render boas ho
ras de alegria e entreteni

mento. Cynthia Campos, é
Mauro Julio Amorim

CeboUII,ha

DUQUE I vocÊ ANDOU
FALAI>JDO POR AI' QUE
EU GOSTO DA I=IFI �

�.Bidú

TRAIDOR�
VOCÊ TEVE
CORAGEM DE
TRAIR SEU
.MELI-IOR
AM160?

,,_,,,,2L_:) (l
'"

187/
�����-------------------

".

LÁ VAI o f-lOMEM
DA CONTA DA ÁE>UA,
DE CASA EM CASA!

MAS ÊLE NÃO
ENTROU t-..lUMA
DAS CASAS!

.I

ri l-Á QUE
"'MOL...A;' O CASCÂP!

r:
i

i
i
\
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C!ury M_achado
CASAMENTO

Um dos assuntos mais comentados no momento,. é o

casamento de Maria José, filha do Goyemador do Estado

e Senhora Colombo Machado Salles, com o médico Cesar

Silva. TABA

De São Paulo vêm os belíssimos móveis para a loja
"Taba", instalada à Avenida Rio Branco, onde Dete

Viegas organiza belíssimas decorações.
.

EDUARDO

O mestre Eduardo Rosa, que vem chegando de São

Paulo, onde fez curso internacional de culinária, acaba

de assinar contrato para uma festa de 800 convidados, na

cidade de Itajaí.
UC

Mauro Regis, Antônio Pereira Oliveira e Fernando

Fontes, nomes que estão com a responsabilidade da

divulgação do Lagoa Iate Clube, pensam seriamente na

festa de inauguração das piscinas do UC. Tudo indica,
será o esperado acontecimento no próximo mês, com

espetacular atração.
"SUMMER TIME"

Com coquetel à imprensa e convidados especiais, foi

inaugurada quinta-feira, no novo edifício da Ceisa, à rua

dos Ilhéus, a ?outi9ue "Summer Time".

ECOPLAN

A firma ECOPLAN Porto Alegre entregou ao

DER/SC, o estudo de Viabilidade Técnica Econômica da

nova ligação Blumenau-Navegantes, pela Margem
I

esquerda do Rio Itajaí Açu, desviando os perímetros
urbanos de Blumenau, Gaspar e Ilhota, e que faz parte
da BR-470. Segundo fonte do DER, os estudos

concluíram pela viabilidade de nova ligação,
determinando que já em .1975 a estrada deveria estar

concluída para produzir o máximo 'de benefícios. Os

estudos serão apreciados preliminarmente pelo DEd e

após entregues ao DNER.
COMUNICADO

A Secretaria de Segurança e Informações adquiriu um

moderno equipamento -de aparelhos de rádio, visando a

ampliação do seu sistema de comunicações. Segundo o

Secretário Delso Peret Antunes, a implantação desse

equipamento, incorporado à atual rede rádio, dará total
cobertura em todo o território catarinense, com reflexos

altamente positivos na manutenção da ordem e na

segurança interna.
.

.

FEDERAÇÃOAGRADECE GOVERNADOR'
O Governador Colombo Salles recebeu um telegrama

da Federação' dos Trabalhadores na Agricultura de Santa

Catarina, agradecendo-lhe o apoio dado para a realização
do Congresso dos Trabalhadores Rurais.

.

CASAMENTO

Sueli Schneídewínd e Fernando Henrique Alves, de

Joinville, estão nos convidando para a cerimônia de seu

casamento dia 2, às 18 horas, na Igreja Santo Antônio.
. .

\

� ..

S.JOSÉ· ,3

CINEMA·

PARA

HOJE'
EXIBIDORA
CENTROSUL LTDA'.:

ELIZETE ,

Considerada pela imprensa carioca como urna espécie
de Ena Fitzgerald, Elizete Cardoso retorna mais uma vez

. à' Rádio Jornal do Brasil, localizada em' um dos

, progr.amas da série especial da emissora.

CONGRESSO

Viajou para Santos, onde está participando de. um
.

congresso de Dermatologia, o doutor Paulo Ferreira

Lima.

LIBERTAD

Duas' estações de TV no Rio, estão em

entendimentos. para um contrato com Libertad

Lamarque, mas a famosa atriz tem contrato em Buenos

Aires até julho de 73.

AGRADECIMENTO CONCURSO

O Clube dos Diretores Lojistas de Joínvílle, através de A Secretaria de Educação está promovendo concursos
. seu Presidente, Lourival May, enviou correspondência do.

'

de Remoção, Ingresso e Estágio de professores do

Governador Colombo Salles, apresentando os . magistério estadual, Para o concurso de Remoção estão

agr adecímentos da classe pela dotação feita pelo
.

previstas cerca de .duas mil inscrições. As vagas,

Governo Estadual ao Corpo de Bombeiros Voluntárim· . determinadas por levantamento feito pelo Departamento

daquela cidade.
.

.', de Administração da Secretaria, são'de 2.698.

7,45 _ 9,45H8.

o lfMOIlDEN/IIA._
mais apaixonante que a vida .•.
mais poderoso que a morte.

PARA·
OUMPRIR
UMA.
PROMECSA
AO
AMANIlECER,

ELES
0019
FORAM

CAPAU9,OETtiDO.

.CIN'E ROXY ,P:ROG'RA�A DUPLO ,2 - 8 Hs�'

í� FILME
P.

PATTY DUKE
EM

UMA GAROTA AVANÇADA

James Fnrantino
Martin Balsam
CQr de Luxe

.
\

Destaque especial
para a

bela e jovem
senhora

Léa

Moritz Martins.
Classe e discreta

I elegância
- características

da

senhora

Ilse Schertel

Cmz

Elizeth Cardoso, a "divina", volta à Rádio Jornal do

Brasit

NOMEAÇÃO
Segundo informação do'Secretário Geraldo Gama

Salles, da Justiça, foi nomeado para exercer o cargo de

Juiz de Direito de primeira entrância da Comarca de

Ponte Serrada, o Dr. José Maria Cassiano da Silva
Aquele magistrado v.inha exercendo a função de

.

Juiz-Substituto da vigésima circunscrição judiciária.

. INFORMACÃO
.

A Escola de Polícia Civil, órgão da Secretária de
.

Segurança . e Informações, comunica a todos os

interessa,dos que no período de 16 de novembro a16 de
.

dezembro estarão abertas as inscrições ao concurso -

_

'seletivo para o curso de formação de . Analistas de

Informações.

RITZ ,5 '_ 7,45' 9;45 Hs.

CARLOS COIMBRA

Josfph é'.kil/f apresenta
,

o Filme Avco'Embass'fAS deJules l)asQin

. c.JY(tlinaU'Y{j;rcouri
ProT.õossa
BD�er

. (P/gfflt...,DR'''J·

tamb6m"t'tlIssO! 'Daya».
, P';'tllltart'tClIlitJo:JoupJtê..(.:rvint.
turila,h'Ydim'Jaediri'gida porJuJ�ipátiin

Baseado nas mell1liias deRomainGBIY
.

,

e na peoa 'fim Iov�'q�lamuelTarklr

I!TI(tJ.DQ PC'

GENE HACKMAN FERNANDO REY ROY SCHEIDER TONY LO BIANCO MARCEL BOZZUFFI

SAo JOSÉ A PARTIR DE'AMANHÃ

a
Century·Fox

ReÃO E VIºlÊNCIR ...
NA TRADlÇRO DOS
CLÁSSICOS FILMES DE
GANGSTERS AMERICANOS !

"'R(5f.NTA
• NO<IUCAo

PHIUP D'ANTONI

- .

A[JC PICIURESCORP AP�fS�NT"

JAllSCO 8 Hs.
.

NAS
SOMBRAS
DA
NOIIE

SOB D
. O PERIGO

. SE APROXIMADOMí�IO , GlENTAMENH!
DO . MEDe "St,awDogs'

;�'���� GEORGE,omoAmyl JE�7�[l�NG OAVIDZElAGGoci��:SAMPECKINPAH
�

"�'OA '0' SAM PECKINPAH HO,,",". "lO OANIEl MElN�K CO LORIDO 0""7. 20."""",,,�

DUSTIN
HDFFMAN
NA PIODUCAO OE

OANIEl MElNICK

DUSTIN;
HDFFMAN
������[���\

FUNDESC

Segundo informou o Secretario da Fazenda, Sérgio
Uchoa de Rezende, o Fundo de Desenvolvimento do

. Estado de Santa Catarina (FUNDESC) aprovou

financiamentos para mais quatro indústrias do Estado,
em sua reunião do último dia 10.

As firmas foram as seguintes: Amo Bernardes

Indústria Ltda., de Blumenau, que recebeu 240 mil

cruzeiros; a Companhia Internacional de Pesca S/A, de

Itajaí, foi beneficiada com a primeira parcela de 376 mil \

cruzeiros, de um financiamento total de Cr$

3.760.000,00; a Indústria e Comércio Dudalina S/A, de

Blumenau, recebeu 72 mil cruzeiros e a Calçados Guante

Ltda., de Araranguá.. poderá contar com mais 80 mil

cruzeiros

FRINOSA

Acaba de participar na Frios Nordeste S/A (Frinosa)
o Snr. Edison Moura Ferro através do Agente Autônomo
Oscar Silva.
FEUOADA

Oscar Silva recebendo os amigos para a última

feijoada 'da temporada de" inverno na sua casa de

Itaguaçu.

GLORIA 4 8Hs. PROGRAMA DUPLO

2� FILME

o
PÊNDULO

JEAN SEBERG

RléHARD KILEY

'CINE �ITZ A
TOOO�QUlREM.CATlOWMAseACRAOO!
$IHIÚNICIl ESPERANÇA tUMDELEQ/lOOQUEOQUE�.u

ENFO��OOI ��.�

•

Metro-Goldwyn-Mayer apresenta

YUL BRYNNER·RICHARD CRENNA
.

-LEONARD NIMOY
e::r�I���Q DAUAHLAVI· JO ANN PFLUG

Roteiro de SCOT FINCH • J. J, GRIFFITH.

•Procluçllo d. EUAN LLOYD· Dlreç60 d. SA!o1 WANAMAKER ' t

I ''''AVlSIDM· METRDCOLDRI MGM

�--�---��--------------------------------------------------------------------�
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leloinina
Ma,.isa Ramos

,Para o seu Beveillon
,

'

Novamente a frente-única, em corte muito atual,

transpassado e drapeado, feita com tecido de fios de

ouro. A pantalona, de pernas bem largas, tem a bainha

virada. O turbante é no mesmo tecido da blusa.

-

De courréges, para você que é jovem, este branco longo,

meio maluquinho. De crepe, saia enviesada, o corpo tem

pa la arredondada, tipo babador, de organdi, toda

rebordada em pastilhas foscas, formando bolas grandes.
Dois rolotês saem debaixo do busto e amarram atrás, em

lacinhos, nas costas nuas.

As pantalonas, que continuam firme dentro da moda,
sugere muitas opções quando se trata de vesti-las. Esta 'da
foto é na cor vermelho luminoso e a frente única, no

mesmo tom, é bem curta em marabu.

Neste modelo, a saia tem quatro panos superpostos e

o tecido é chiffon. A blusa é uma frente-única, fechada
com alcinha atrás do pescoço, no mesmo tecido. O

bordado é em strass, formando listras verticais. O cinto

também é bordado.

I

Para este modelo, use tipos diferentes de estampados, {

todos no mesmo tom; Entre um e outro, coloque
passamanarias ou uma tira de tecido recortado. i
cortado na cintura e a saia franzida. Modelo ideal pata
mulher magra, pois o franzido da saia aumenta os

quadris.

=---.

[_�or�8COpo _r�C-:J
..... r

.

O tecido deste 'longo muito requintado, é brocado,
rebuscado, colorido, com muitos toques de dourado,

formando flores de desenho oriental. Uma saia quase

reta e sobre ela, uma espécie de avental. Frente-única,
galão bordado em ouro contornando o decote que fecha
atrás. Na cintura, uma faixa em rolotê fino.

/

\

,
,.1

'_

ÃRIES - Dia em que POde .

b
. c Q

rece er mtormaçõa, mUit
úteis. Se deseja descobrir a1�
que lhe representa benefício
f

. s,
aça uma tentativa nesse senti.
do. Bom fluxo às diversõe

. s,
aos passeios e ao amor, SObre.
tudo.

TOURO - Os assuntos de Or.
dem pessoal, sejam estes rei'

.

d
li-

c��na os com sua constituição
,

f'ísica, desenvoltura pSicológica
ou recursos materiais terão so.

lução benéficas neste sábado
Bom ao amor e às viagens.

.

GÊMEOS - Tudo indica que
estará inclinado a fazer despe.
sas supérfluas. Evite. O fluxo
todavia.é dos melhores à vid�
social e a obtenção de segredos
importantes. Cuide da saúde e
do campo amoroso.

CÂNCER - Ao tratar de negó
cios, procure ser mais prático
positivo e franco. Mas evit�
adiar compromisso importan.
te. A vida social estará favore.
cida bem como, a amorosa,
sentimental e profissional. Di.
virta-se.

LEÃO - O trânsito solar pelo
sigilo de Touro, na sua Décima
Casa Astral; favorece sua as

censão social e profissional.
Por isso mesmo, saiba visar
seus melhores interesses. Har.
monia amorosa e familiar.

VIRGEM - Aproveite o perío,
, do da manhã para pôr em dia
o que necessita manter em oro

demo Há presságios de que po
derá receber promoção social
ou profissional. Muito bom
fluxo ao amor, aos jogos e à
loteria.

LlBRA ...,. Limitações aos seus

desejos e pretenções poderão
ser uma norma conveniente e a

que mais resultados lhe trará,
neste sábado, nos lucros e.van

tagens deverão surgir. Bom ao

amor, todavia.

ESCORPIÃO - Dia um tanto

negativo para os empreendi
mentos arriscados e às aventu

ras perigosas. Bom, todavia pa
ra o amor e a amizade com na

tivos de signos aquáticos, isto
é, Peixes e Câncer. Di�irta-se.
SAGITÁRIO - Nem tudo o

que lhe diz respeito será resol
vido satisfatoriamente hoje,
mas poderá ser amanhã. Evite
fazer negócios que exijam rapi
dez, nas primeiras horas do
dia. Muito bom ao amor e à

,

saúde.

CAPRICORNIO - Aproveite
o dia para tratar de algo dife

rente, que não esteja muito re

lacionado com a rotina diária
Dia muito propício ao amor e

bastante favorável aos jogos e

à loteria. Divirta-se à vontade.

AQUÁRIO - Hoje terá inúme
ras oportunidades de expressar
suas idéias e solicitar colabora

ção e apoio de pessoas de des

taque na,vida social, art ística
ou nt�rária.' Muito bom fluxo

ao amor e às viagens.
PEIXES - O excesso de cuida

do com detalhes mínimos po
derá prejudicá-lo em algum
sentido. Seja mais prático e

positivo ao exigir o que de di

reito lhe pertence. Fará novas

e valiosas amizades. Bom ao

amor.

._��� .... -

", que combate as dores musculares e

articulares ...
- tome UR�DON�L e v4va CONTENTE! .. :'

COMPRE 'AGORA' E
,

NÃO· PAGUE
NADA EM DEZEMBRO!

CAMA - MESA - BANHO
MAIÔS - SAíDAS - ROUPÕES

MALHAS FINAS
CRÉDITO INSTANTÂNEO

SEM ACRESCIMO.
Grande variedade dos afamados produtos Têx

teis de Santa Catarina.

Ótimo atendimento

Filiada ao Diners, Carte Blanche, Elo, Nacio
nal, Credicard e CSC.
Das 9 às 12 e das 14 às 19 horas

. R. CONS. MAFRA, 47· FONE 4302

Modemtssimo -frente-úniãi, bem cavado e decote atrás

quadrado, em seda pura listrada em tons muito fortes.
As costas, os debruns, a faixa da cintura são em seda

pura lisa - vermelha - cor que predomina nas listras.

Muito extravagante este modelo, '

para quem
é alta e gosta de'

roupas

exóticas. A saia

é em diagonal listrada,
presa nos quadris

e o bustier é
num dos

tons das listras,
amarrado no pescoço,

atrás.

O turbante e sandália,
acentuam o

estilo Carmen

Miranda.
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HOMENS DE
VENDA

I)

MONTEPIO NACIONAL DOS

BANCARIOS
Precisa elementos capazes, com prática, para

trabalhar em lançamento de novo plano.

Oferece boa cobertura publicitária, carteira

assinada, salário- fixo mais comissões e

possibilidades de promoção' rápida aos que se

destacarem.

Interessados devem dirigir-se à Rua Tenente

Silveira, 21 s/loja - Sala 8

CENTRO COMERCIAL.

AGRADECIMENTO E MISSA
�

A família de AM� R ICO DE CAMPOS SOUTO, ainda consternada

com o seu falecimento, agradece a todos os que compareceram às

t cerimônias fúnebres bem como as outras manifestações de pesar.

Outrossim convida para assistirem à Missa de 70. Dia, que será

oficiada na Capela do Colégio Catarinense, dia 20 (segunda-feira), às
19 horas.

AGRADECIMENTO E MISSA DE 70. DIA
A família de IRACEMA VALENTE CARDOSO, ainda

consternada com o seu falecimento, agradece a todos que

compareceram às Cerimônias Fúnebres ou que de outra

forma manifestaram o seu pesar.
Outrossim, convida aos parentes e pessoas amigas para

assistirem a Missa de 70. dia que será oficiada na Igreja de

São Francisco, dia 20 (Segunda-feiraI às 19 horas.

CONVITE PARA MISSA DE 300. DIA

A íamltia da inesquecível MARIA ELOI PEREIRA XAVIER (O.

PEQUENA) convida parentes e pessoas amigas para a Missa de 300.,

que será celebrada dia 18 às 19 horas na Igreja do Asi lo dos

Velhinhos.

PRÉDIO NO CENTRO
VENDE-SE

Prédio com 2 pavimentos, 5 instalações sanitárias, 5 entradas

lndspendentes.. próprio, para escritórios, cl (nica ou residências.

Desocupado. Tratar Rua Nereu Ramos no. 17. Telefone 4279. Local

do imóvel: Rua Álvaro Carvalho, 70 esquina Rua Vidal Ramos.

VENDE-SE

Lote localizado na Agronômica. Duas frentes: Rua Joaquim Cos-
ta e Rua Raffs. I

Tratar pelo fone 3719.

MICAL MINÉRIOS CATARINENSES SIA
C.G.C. no. 83 647 347/01

Assembléia Geral Extraordinária

Pelo presente, ficam convocados os Senhores Acionistas para uma

assembléia geral extraordinária 'desta sociedade, a real izar-se em sua

sede social, na Rua Henrique Lage no. 102, na cidade de Criciúma,

•
às 14 horas do próximo dia 28 do corrente mês, afim de deliberarem

, sobre asequinte ordem do Dia:

a) - Proposta da Di reteria acompanhada de parecer favorável do
Conselho Fiscal para aumento de capital social de Cr$ 1 80000000

para Cr$ 3 150000,00, mediante incorporação de reservas;'
,

b) - Alteração parcial dos estatutos sociais; e,
c) - Outros assuntos de interesse da sociedade.

Criciúma, 14 de novembro de 1972.
Pela Diretoria.

HENRIQUE GUESHIO SATO
Di retor-Presidente

ESTADO DE SAN1A CATAR_lNA
SECRETARIA DOS SERViÇOS PUBlICOS

COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E

SANEAMj:NTO - CASAN
A V I S O

EDITAL TOMADA DE PR,EÇOS No. 047/72

A COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO

If CASAN - sociedade de economia mista, C.G.C. M.F. no.

82.508.433/001, estabelecida à Rua Tiradentes no. 17, comunica

que se encontra à disposição dos interessados, no endereço acima

" referido, os elementos da Tomada de Preços no. 047/72, destinada à

aquisição de Material de PVC rígida para o Sistema de

Abastecrimento de Água de Florianópotis, - SC.
O Edital encontra-se afixado na sala de recepcão da CASAN - local

onde deverão ser apresentadas as propostas até às 15 horas do dia 12

de dezembro de 1972.
Florianópolis, 16 de novembro de 1972.

A DIRETORIA

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS SERViÇOS PÚBLICOS
COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS

E SANEAMENTO - CASAN

EDITAL- TOMADA DE PREÇOS No. 046/72
A Companhia Catarinense de Águas e Saneamento - "CASAN"

sociedade de econômia mista estadual, registrada na Junta Cornercial
do Estado - sob no. 34.438, C.G.C dó M. F. - no. 82.508.433/001,

�
com sede à Rua Tiradentes no. 17, em Florianópolis, comunica que

fi' se encontram a disposição dos i nteressados no endereço acima
�

.
'

,

nClonado, os elementos da Tomada de Preços no. 046/72,

r-stlllada a selecionar proposta para execução das obras civis de

A
Ssentarriento '!a Adutora de Água Bruta do Sistema de
basteelmento de Agua da cidade de São Joaquim - SC.

D
O Edital encontra-se afixado na sala de recepção do

ePartamento de Administração da Casan local onde deverão ser
�re

'

d
sentadas as propostas, até às 15:00 (quinze) horas do dia 13 de

ezembro de 1972.
Floriànópolis, 16 de novembro de 1972

A DIRETORIA
.

I

. �

CARTEIRA EXTRAVIADA
FOi extraviada a carteira de Motorista profissional (A) P.UG 21.009

P�tencente ao Sr. Dagoberto Antônio Sarkis.
-------------�"�".,, ..

F'
CARTEIRA EXTRAVIADA

teO� eXtraviada a Carteira de Motorista.rcateqorta amador, pertenceu

_...:.Sra. T(-!OMAZIA THEREZA DE F. GUIMARÃES. Laguna-SC.

CERTIFICADO EXTRAVIADO

FOi perdido o Certificado de Propriedade do veículo marca Ford
�,

'

l
o 1969, motor no. J_HI 319496, placas AA-0690, Chassis no .

....�54JJI2524, pertencente ao sr. Vanildo José OzelalTie.

DOCUMENTOS PERDIDOS
Foram perdidos os "documentos .e carteira de motorista do

automóvel marca Volkswagen 1968, bege nilo, motor BF·l,j4446,
chassi B8-492325, certificado no. 261003, placas AA-1450,

�ertencente ao Sr. Adilson Vicente Fernandes.
"'-------

-ÔOCUMENTo"S PERÕiõõs""'-"-'�"---'

t,l, Encontram-se extraviados os seguintes documentos pertencentes
ao sr. Lairton de Paula Gomes. '

P
Carteira de Identidade, Carteira de Habilitacão, Certificado de

�
.

.

d
prledade do automóvel LTD-1969, Placas AA-0763, Certificado

�eservista, Título de Eleitor e Cartão Nacional.

L

RESTAURANTE PRAVON SEGURE SEU TELEVISOR
ITAGUAÇU - COQUEIROS I'

i
I

-Faça agora o seguro geral de seu televisor por apenas

Cr$ 10,00 mensais.
Inclusive tubo de imagem.
Se o seu televisor estiver avariado procure-nos.

TATEC - TV Assistência Técnica Ltda.

Rua Hermann Blumenau, 54.
Fone 3240

Vendo 3 lotes com aproximadamente 1.000 metros

quadrados com 32,00 metros de frente para a Baía J
Sul, com praia particular, murado, com rampa para

lancha etc. Barbada preço de ocasião.
Vendo terreno com 800 metros quadrados (20 x 401

'

na Rua da Dipronal, perto do DeÚan no Estreito,
pronto para construir.
Vendo terreno próprio para indústria, Depósitos Ofi
cinas etc. com 5.000 metros quadrados, em frente ao

Detran no Estreito.
Vendo 2 salas conjugadas no 10. andar do Edifício

Tiradentes próprias para Gabinetes Dentários, Escritô
rios, Consultóriosetc.'

.

,Tratar com Paulo pelo fone 4414.

COMIDAS

TI"PICAS CHINESAS

P. INTERNACIONAL

.
ESTAGIÁRIOS

'Escritório de Advocacia, devidarnente credenciado pela Ordem dos
Advogados do Brasil, aceita 2 (dois) Estagiários. Rua José Cândido
da Silva, 721 - Estreito.

I L. PANORAMAR
, _l...

SERViÇO A LA CARTE)Q

AV. RUBENS DE ARRUDA RAMOS

(Baía Norte) ASSOCIAÇÃO DOS EX-COMBATENTES DO BRASIL

Secção de Florianópolis
r-��----------------------�--------------�

FACIL - FAclL
CONSERTO TV

SERVILAR SERVILAR SERVILAR

PREÇO RAPIDEZ GARANTIA

MÃO DE OBRA

SOM Cr$ 8,00
IMAGEM Cr$ 10,00
PRAZO 24 HORAS

GARANTIA 90 DIAS

CONSELHEIRO MAFRA, 127 ..:... TEL.2059

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

RÁDIO E TELEVISÃO CULTURA
S.A. - CANAL 6

Edital de Convocação
Assembléia geral extraordináriâ

Convidamos aos senhores .acionistas desta Empresa para se reunirem

em assembléia geral extraordinária, a realizar-se no dia 1'2 de

dezembro de 1972, às 20 horas, na sede social, nesta Capital, à rua
Bocaiúva no'. 117, para deliberarem sobre o seguinte.

Ordem do dia
1) Subscricão de ecões
2) Assunt�s Gerais'

.

Florianópolis, 13 de novembro de 1972.
Darci Lopes - diretor presidente

1. ,A Diretoria da Associação dos Ex-Combatentes do Brasil -

Secção de Florianópolis, sita à rua Tenente Silveira no. 69, nesta

Capital, vem por meio deste Edital, nos termos do Art 73 dos

Estatutos, convocar todos os seus associados para apresentação de

chapas de candidatos que desejem concorrer na próxima eleição, a!
realizar-se no dia 30 de Dezembro deano em curso, para renovação

"
dos membros da Diretoria, do Conselho Fiscal e do Representante

junto ao Conselho Nacional dos Ex-Combatentes do Brasil.

2. O registro das chapas, de acordo com o que estabelece o Art 71

dos Estatutos, será feito até o dia' 15 de Dezembro p/vindouro, na

Secretaria da própria Associação, nas terças e quintas-feiras, no

horário das 14 às 18 horas.

Florianópolis, 17 de Novembro de 1972
MANOEL ANTÔNIO UNHARES

Presidente.

Por um preço 'muito de PAPAI NOEL
A. GONZAGA vaí tregar no dia 4 de dezembro

o conjunto residencial

ALV S DE BRITO

L,IVING
:3 _ DORMITÓRIOS

BANHEIRO COM:

PISO VITRIFICADO E AZULEJOS DECORADOS

ATE O TETO

COPA-COZINHA COM:
PISO VITRIFICADO E AZULEJOS COLORIDOS

ATE 1,50 DE ALTURA.

DEP.CO�P. DE SERViÇO
GARAGE OPCIONAL'

ntrada 2.000,- facilitados
Apartamentos com 110,64m2

.U,WL
UJ "-

Tendo uma :n!Fr� �
Excelente localização

MAIS UMA COISA ...

SE VOCÊ NÃO COMPRA APARTAMENTO

PELA PLANTA?
ENTÃO FACA UMA VISITA AO LOCAL

E VENHA CORRENDO FALAR CONOSCO

OU TELEFONE PARA 3450 OU 3526

CRCI 74 - CREA 2493
PLANTÁO PERMANENTE ATE AS 22 HORAS

dUA: ARCIPRESTES PAIVA No. 11
' ,

Etaborudo peta DIVISi\o DE ARTES A.G.
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SlGAESTASETA.
VOCEVAI

ENCONTRAR
OMEUfOR

FINANCIAMENTO E A
MELHORGARANTIA.

Departamento deVeículos Usados
do seuConcessionário de Qualidade

HOEPCKE VEICULOS SIA
RUA CONSELHEIRO MAFRA, 28

FONE 31-17
Opala - Verde Servilha ,..................... 72

Opala - Cinza Prata Metálico 71

Opala - Branco Everest c/teto Preto ......•...... 71

Opala - Branco Everest .' ..........•..... , . • . •. 71
.

Opala - Branco Everest ' , . • . • . • •• 71

Opala - Branco Polar , .••....••.. 70

Opala - Bege Esporte , .. , ..

:,
•.•. ,.;. 69

..

Volks-Variant - Azul Diamante. , , , , ..... ,. 70

Volks-Variant - Branco Lotus "., .. ' '. , . " 70

Volkswagen - Vermelho Cereja .. , , . , . , . , . ,. 70

Volkswagen - Pérola , _ , .. , , , . , ., 66

Karmanghia - Vermelho Grená _ , , , .. 68

Galaxie - Cinza c/teto Vinil Preto ... , .•.•. , . , .•. ·'68

Itamaraty - Preto Bali -:- .............•..... , •. 70:

Regente - Branco, ...................••.•... S8; ;

Dodge - Camionet - Azul Universal ,. 69.
Chevrolet - Caminhão - Verde Prado , ....•. , 69'

Ford =Camlnhâo - Marfin Azul ....•... , .. ,' .... 62

COMÉRCIO DE
AUTOMOVEIS

l-FORD CORCEL - OK - (1973) - Marrom Terracota

2-FORD CORCEL CUPÊ STD - OK -(1973) - Verde T/lhiti .

3-FUSCA 1.300 - OK -

.

.

Amarelá Colonial'
4-FORD CORCEL CUPÊ STD 1972 - AmareloAzteca

5-TL - 1970 - Verde Folhá
6-VOLKS 1970-Vermelho éerêja s.

7-VOLKS
'

1969 - Vermelhô Cereja'
8-VOLKS 1965 - Azul Cobalto
9-GALAXIE LTD 1969 - Vermelho Meteoro
lG-MUSTANG HARTOP 1968 - Grená
l1-TRAILER Cinza

POSSUiMOS CARROS ZERO QUlL,ÔMETRO;
DE QUALQUER �ARCA

R. Gal. Gaspar Dutra, 90 __; Estreito
Fones: 6632 e 6359

Florianópolis.
.

C. RAMOS S.A.

REVENDEDORESAUTORlZADOSVOLKSWAGEN

R. João Pinto no. 9 - Rua Cel, Pedro Demoro no. 1466
Fone 3641 - Fpolis - 6381 - Estreito.

Sedan 1300 - Verd& Folha ,.,........
1.969

Sedan � 300 - Branco, Verde , . •. 1.970

Sedan 1300 - Branco, Azul Cobalto , . . .. .. 1.970

Sedan 1500 - Azul Pavão, Diamante. Bege .......• 1.971

Variant - Vermelho Cereja ". ,: , , . , . , .... , , ... , 1.969

Variant - Bege, Verde Folha " .. "",.",.".", 1.970

Kombi Standard - Pérola .', . ,. " ,., , ,. , " , ,,', ., J.964
Sedan TL-2 portas - Vermelho, Branco, .. , , •. , ' '. 1:9,70.

FINANCIAMOS SEU VEfcULO ATÉ 36 MESES

AUTOMÓVEIS COMPRA VENDA E TROCA

fl
1
� Fuscão OK
�
1 13000K

� Fuscão 1972

'j Karmann Ghia 1969

i� FNM-JK 1970
I) Corcel GT 1969

Variant 1970

� Vol kswaqen 1970
� Volkswagen 1970

� Volkswagen 1969
a Volkswagen 1966

� Kornbi 1963

� Vemaguete 1966

�j Aero Willys 1969

I
.']
,)

Verde Guarujá
Azul Pavão

Azul Diamante
Vermelho Montana

Branco Espuma
. Branco

Bege Claro
PérOla

Azul Cobalto:
Azul Cobalto

Verde Amazonas
Cinza
Azul

Amarelo

CRÉDITO IMEDIATO - TAXAS REDUZIDAS
ATENDEMOS EM DOIS ENDEREÇOS: '

..
-, '

RUA FELIPE SCHMIDT, 85 '.
",.

RUA JOÃO PINTO, 40 FONES 2777 e 2765

VALDIR AUTOMOVEIS LTDA ..

Rua Victor Meirelles, 32 - Fone 4739
Florianópolis - SC

.

Volkswagem 1500 - Marrom OK,.,., 1972'
Volkswagem 1300 - Verde OK 1972

Volksvagem - Branco , ,1961
Corcel 4 portas - Azul ...........•.. , •.• ": .• ,.,. •.• 1971,
Corcel 2 portas - Branco , ...• , • , • ' " ,.197f '

Opala 4 portas - Amarelo ; ..•.•...• '..•.19(1)
'.

Galaxie - Verde ...................•... I •• ';: • , •• 1��?; í.

.�,� .�, .�.. ,·t'� �'

','.:

ALVORADA' VErCULOS
Rua João Pinto, 21 - Fone 4291

COM�RCIO DE AUTOMÓVEIS EM GERAL
COMPRA - VENDA - TROCA

�ARROS INTEIRAMENTE REViSADOS

Corcel GT Cupê - Branco e Preto 1969
Corcel Cupê - Geio. . . . . . . . . • . . . . . . . . . . . .. 1969
Corcel4 portas - AzOI ......• ,., ..•. ,.,... 1969
Volks 1.300 - Gelo " ; .. : , , . , " 1970
Volks - Verde. : .

i
••.•••.••••.• , ••.•• , . •• 1969

Volks - Azul � . , , , .• , .. , 1969
Volks - Azul ....•....... , . . . . . . . . . . . . .. 1968
Volks...:.Gelo ...........•..•............ 1967
Volks - Azul , .•... ; . .. 1966
Aero Willys - Cinza ,................ 1964
Kombi - Azul , ,............. 1961

Jeep (Candango) - Rosa .• ', .....•. ,....... 1960

n.
KOER1CH S.A.m

�-II Comércio de Automóveis
•

RUA ALMIRANTE LAMEGO, 190 ,>::.�,_
.

REVEN����:WAA�T�NR,.IZADO , <;.;,!::,'IJ:/l
RELAÇÃO 60S VEICULOS .

.

\::t!/)
. USADOS À VENDA

Sedan 1500 Azul Pavão ; 72
Sedan 1500 Azul Diamante � .. .. 71/72
Sedan 1500 Laranja Monza ; 70/71
Sedan 1300 Branco Lotus , 70
'SedÍln 1306 Branco Lotus 69
Sedán 1300 BranF'? Lótus , 67
Sedan 1200 B{'árit:6 '

'

•.. ; . • • . .• . .. .. .. • 65

Se�an 1200 B�ari_co.·..••• , ••••• , , •......• � : •.••.•.••.• , 64
Sedan 1200 Aiúl Pastel :.. 62
Sedan 4 Portas Luxo Vermelho. .. . .. .. 69
TL' 2 Portas Azul Diamante .. ; , , 71

,

Variant Branco Lotus :......................... 71
. Vàriant Azul Diamante :' .. ,...................... 71

, FINANCIAMENTO ATÉ,36 MESES

,.

JEDIROBA AUTOMOVEIS
R. Sandanha Marinho Ésq. de João Pinto'

FONES: 4673 - 2952

CHEVROLET OPALA 2p. O.K. Várias Cores .

CH�VROLET OPALA LUXO 2p. , ....•.......

CHEVROLET OPALA LUXO 4p.........•....
cHEVROLET OPALA GRAN LUXO 4p .

FORD GALAXIE LTO .....•..•..•.. , .

• FORD GALAXIE , , ..• , ..•.....•.•

'

•.•_"...•.

·FORO GALAX-IE . , ...•... , ...• , .i'>, .....
LANCHAS À TURBINA ,;;",,,

'

,
'\ .�

'

.."; �

, NÃO FECHAMOS PARA A(MÔ�O
COMÉRCIO DE AUTÓMÓVEIS,BARCOS

.

Financiamentos até 36 meses

I,

VfjcuLOS US�OOS
Alta Qualidade

Opala 3800 luxo�erlnelho ., •• , •... , •••.••••• , 1969 '

Variant branco !lotar •.••••••••••••••.••.•.• 1971

\Íolkswagen sedan vermelho •••••••.. '
•.•....•• ·1966

Volkswagen sedan branco •••••••••••.••••.••. 1962

DKW Vemaguet azul 1966

Dodge Dart sedan am�relo/pretd .••.••••••.•.•• 1970

Volkswagen 1600 - 4 port.as verde •••.•.•••.• ,. 1969-
Caminão F·OOO ••••.•.•••••••••••.••.••.•. 1956

Telefone - 6389 e 6393
FINANCIAMOS Att: 36 MESES

VEICULOS USADOS

',O

\�:�: "

CLIENTE AMIGO
Se você deseja vender, comprar, trocar ou financiar seu

vé(culo, venha nos visitar.
Rua Fúlvio Aduccl, 1045 - Fone: 6264

APOW AUTOMÓVEIS - ESTREITO

,
'

NOVACAP VErCULOS
Rua Fúlvio Aducci, 640

Fuscão Azul Marinho ....•.•...••.... , ,. O.K.
Volks 1.300 , ...••. , , 70/71
Volks 1.300 .. '.' " '{' , • , •..... , . ,. 1966'
Volks 1.300 . . . . . . . . . . . . . . . . . . • . . . . . . . .. 1962

Ko�bi .............•................. ,. 1964

Florianópolis, Veículos S/A. FLORISA

REVENDEDOR FORD
Rua Santos 'Saraiva, 554 - Fones: 6345; 6351
RELAÇÃO DE VEICULOS NOVOS E

USADOS COM PRECqS
-, �' ..

'

LandaU várias cores OI< .; ••••..•
'

••

IS� .: ' 73

Galaxie 500 várias cores OK •••.••• ;.', '�'. ';'. , • • .. 73
COrcel GT Azul OK. . • , • , • • . • . . . • • ; '; , • • '7' • •• 73

Corcel LuxoPreto OK '
. .;,. ; " 73

COrcel4 pôrtas Verde ÓK ; •.. ,.:.:;. � ..• ' ••••• 73

Selina Amarelá OK • , • • . . • . • .

'

•.. � ; • ; •... ; • •• 73

F-75 Pick·UP várias cores OK •••..••• ; •..
'

•••.• 73

Jeep Verde Claro c/capota Preta OK ••..•• , .. ; • . .. 73

F-350 várias cores Standard OK • . . . . .....

'

. . • . .. 73

F-350 várias cores luxo OK ; ••.•• .- • • . • • • • . . . •. 73

F-OOO Gasolina· yá ri as cores OK ••.•••..••••. , .• 73
. F-OOO Diesel vátias cores OK • : •...• , • • . . . , • . .. 73

Gataxie Cinza Metãllco ••• :,;,., ••.• a ••••• , 1968
Galaxle Bege Oli!1'O' •••••' .'; .... , •••••• ; • • • •• 1968
Galaxie Cinza' i'ÍIIet: c/teto vinil Preto .••• , .•..• , 1969

Galaxie Verde Claro .. , •...•... ,.......... 1969
Galaxie LTO Bra(lco clteto vinil Preto .•.• ,.,... 1969

Galaxie Mec. Landau Azul Turqueza c/teto vinil Preto 1971
Galaxie Aut. Landali Marrom'c/teto vinil Preto ;_;;fí�\�,\l'��i1971
Oodge Dárt Btancõ é/teto vlnh Préto •••••• ,;;�, ,;::;:;. ':970

. COte,,1 4 portas Bêge. '

•••.� � j.; � ,'. ; • ",; , ; • '. ,.;", '1969
, Fusl:ão 1500 Laf8niaMorizl!(j,!; : . ;'. j ; •

'

.• I ; ; ••
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.' �, •• ,_' _�:... i,'. ,
.. , •
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1973
1972
1971
1971
1969
1968
1967

VERAS VEICULOS E
PEÇAS LTDA.

Rua Santos Saraiva, 660 - Fone 6208
CARROS NOVOS E USADOS
COMPRA - VENDA - TROCÁ

Peças Ford-Willys·Chevrolet-Volkswagen
Temos peças de carros americanos até 53

Opala Azul Internacional Metálico .....•.•...•.• , .... ,. 71

Corcel Vermelho Cardeal , , ......•...•. , 70

Corcel Cinza Kilimanjaro , . . .. 69

Volkswagen Grená , •......... , .. ,... 69

Gordini Amarelo Jóia , , .. , , , .... , . .. .. 68

DHW Bege Vemaguete ...• ,." , ,., ••."... 65

• Gordini Branco Jóia ..........•. , .••........•..••..•..
64

CARROS TOTALMENTE REVISADOS

Aberto das 7,30 às 20,30 horas
Financiamento até 36 meses ..

.'PROFISSIONAIS

DR. OSWALDO KERSTEN
Professor Assistente de Cirurgia da'UFSC '

Mel1)bro do Colégio Brasileiro de Cirur.giÕes
CLINICA E ORURGIA DO APARELHO DIGESTI
VO
,C)RURGIA'GERAL
Consultório: Rua Tiradentes, 26 - Tel.: 2131
Diariamerite das 16 às 18 horas

, Residência: Rua Almirante Alvim� 28 - Tel.: 2131

DR. ROBERTO MOREIRA
AMORIM

DOENÇAS DA !,ELE
Das Unhas - Do Couro Cabeludo - Micose - Alergia

Tratamento da Acne Pele Pelo Novo Carbônico "Poeling"
DEPILAÇÃO

Ex-Estagiário do Hospital das Clfnicas da Universidade de

São Paulo. .

CONSULTAS: Diariamente, a partir das 15 horas..

CONSULTÓRIO; R. Jerõnlmo Coelho, 325 - Ediffcio

Julieta - 20. andar v- sala 205 - Fone 4438.

·'DR. JOAO BATISTA BONNASSIS JÚNIOR
Ex·Estagiário do Centro de Tratamentá Intensivo do Hospital
dos Servidores do Estado da Guanabara..

Ex-Estaqiário do Serviço de 'Plslo=Patoloqía Respiratória do

Prof. PAUL SADOUL, Nancy, - França.
DOENÇAS DO APARELHO RESPIRATÓRIO -

(Asma, Bronquite, Enfisema).
GINÁSTICA RESPIRATÓRIA
Atende com hora marcada pelo Fone 44-62.

Consultório - Rua Anita Gar1baldi, 13
Centro Executivo Miguel Daux - conj. 601 Résidência -

Fone 28-14

DRA. ,LÉA S. DA NOVA
GINECÓLOGIA E OBSTETRICIA

Atende diariamente no consultório édiflcio Associação de

Medicina; rua Jerônimo Coelho, 325 - 50. andar .; sala 54,
das 15 às 18 horas.

DR. ANTONIO. SANTAELLA
Professor de Psiquiatria da Faculdade de Medicina

Problemática Psíquica Neuroses

DOENÇAS MENTAIS
Consultório: Ed. Associação Catar'inense de Medicina
Sala 12 - Fone 22 08 - Rua Jerônlmo Coelho, 358

- Florianópolis-

DR.' CARLOS, A. BARBOSA PINTO
CRM - 583. SC - CPF 00264209

Ex-Estagiário' Maternidade Escola Laranjeiras
Clínica de Senhoras,- Pré-Natal - Preparação - Psico

Profilãtica Para Maternidade - Citologia
Consultas das 16 às 20 horas - Diariamente.

Consultório: Ed. APLUB - sala 76 - 70. andar.

DR. RAUL CHEREM FILHO
C.línica Médica reumatismos. Consultório

Hospital Celso. Ramos. Atende diariamente

das 12,30 às is.oo horas.

DR. SERGIO DE' CARVALHO
Endocrinologia
.\

curso de especialização pela Pontiflcia Universidade Cató-
. lica do Rio de Janeiro.

.

Residência Médica (2 anos) no Instituto Estadual de Dia

betes e Endocrinoloqia e- GB.

OBESIDADÉ - MAGREZA - DIABETES
TIREÚIDE'- ESTERILIDADE E INFERTILIDADE

CRESCIMENTO E DESENVOLVIMENTO

(Baixa Estatura)

Consultório: Rua Jerônimo Coelho, 359 - sala 36 - Ed,

da Associação Catarinense de Medicina - Fone 4304 - Dia

riamente a partir das 12,30 horas.

'.1

DR. EDMO BARBOSA SANTOS,
Cirurgião Dentista

Horário: de 2a. à 6a. feira das 14 às 19 horas•

Rua Deodoro, 18 - Edifício Soraia, 13.

.

(CPF - 001844209)

OSMUNDO 'WANDERLEY DA
NOBREGA

Pareceres e Consultas Jurídicas

C. A. SILVEIRA LENZI
(CPF - 001948329)

Advocacia de la. e 2a. Instância - Justiça do Trabalho
Atendimento ao Interior

Escritório: Praça XV de Novembro, 31 - Conj. 362
Telefone 2511 - Florianópolis

DR. ALDO AVILA DA LUZ'
ADVOGADO
CPF 0017766283

.Edífício Praça XV, 100. andar - Sala 108

ADVOGADOS
. Dr. EVI LÁSIO CAON

OAB-SC 0165 - CPF 007896239
Dr. ROBERTO G. SAMPAIO

OAB-SC 0990 - CPF 18282079

Ed. Jorge Daux, con]. 5
Fones4515e4219

.

HOTEIS

"OT�L

ROVAL
RUA JOÃo PINTO - FONES. 3951 • � • , A. I.

FLORII\NÓPOLIS • SANTA CATARINA: BR"SI.L

A P A R T A M'E N TOS SUl T E 5

BAR. JARDIM DE INIlERNO . SALKO DE RI:CEPÇOE(
TELEFONI • RADIO . TELEVlsAo . GELADEIRA. AR CONDICIONAO(

AOUECIMENTO ciNflAL ' V.VANDERIA • lSCRITORIO �A.A Hom011

HOTEL BRUGGEMANN
'70 APTOS. E 50 QUARTOS

'

,

CAFÉ DA MANHÃ INCLUlbo NA DiÁRIA

AMPLO SALÃO DE TV A CORES

GARAGEM E ESTACIONAMENTO PARA
100 VEfcULOS

ex. Postal 0-81 - D-82 - FONES 6665 e 6230 '

Rua Santos Saraiva, 300 - Estreito - Florianópolise- SC.

SWENSQJt ,�ALACE HOTEL
Apartamentos com telefone e rádio - suites com

telefone, televisãoe geiâdeira
.

Estacionamento para 50 veículos
COM AQUELE CAFÉ MATINAL

Rua Santos Saraiva, 400 - Fones 6385 e 6685

Endereço Telegráfico SWENSON - Florianópolis
Preços especiais para viajantes

OSCAR PALACE HOTEL
FLORIANÓPOLIS: AV. HERC(L10 LUZ, 90

.

Fones 3638 - s286

TUBARÃO: CORONEL COLAÇO. 35
.

Fone 1611

LUX HOTEL
Seu lar fora do lar

O mais Central da Capital do Estado

Sala de leitura - todos os quartos com telefone
Rua Felipe Schmidt, 9 Florianópolis

MAJESTIC HOTEL
Rua Trajano; 4 - Fone 2276',
No centro comercial da cidade

MARIO HOTEL
A tradição da hospedagem florianopolitana
Rua Conselheiro Mafra, 26 - Fone 2968

DIVERSOS

TV. TV. TV. TV. TV. TV .. TV.

• AUTORIZADO rei
* CONSERTO A DOMICfLlO
\
* ORÇAMENTO SEM COMPROMISSO
* ATENDE-SE ATÉ AS 22 HORAS

* INCLÚSIVE SÁBADOS

FLORITRON - OFICINA DE TV

Av. Hercílio Luz, 241, em frente

à Penha na rodoviária.

(atendemos outras marcas)

TV. TV. TV. TV� TV. TV. TV.
Leve este anuncio e ganhe 10% de desconte
no Serviço.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



...

o ESTADO II - 18 de Novembro de 1972 - Página 7

Na Grande
,

Area

Dois argentinos, Fischer e Oberti e um uruguaio, An

cheta, em papo descontraido no hall do Hotel Plaza: os

três, analisando o Campeonato Nacional, concordam em

que o regime de preparo físico, entre as partidas e via

gens, é o �ue ma�s esgota os jogadores.
O atacante Fischer revela aos dois colegas que só ago

ra começa a se sentir a vontade no Brasil recordando que

os primeiros meses e as primeiras partidas foram peno-

sos. ,

- Reconheço que não vinha jogando nada, nada. Mas

agora, sinto que estou sendo útil a minha equipe. E espe�
ro ser ainda muito mais; Não porque me considere um

crack. Não sou um crack, sou, -porém, um lutador que

não desanima", ,

***

"O BRASIL EOS OUTROS"

, Oberti, Ancheta e Fischer comparam o futebol brasi- I

tdro com o do resto do mundo e Ancheta afirma, com

aprovação dos dois, que o Brasil. não tem competidor,
nem em qualidade, nem em quantidade.

- Outro dia - conta Fischer - eu joguei contra o

Bayem de Munique, na Espanha. Eles tem quatro joga
dores excelentes. Mas, o resto é de medíocre para baixo.

Já aqui noBrasil, você encontra em todos os times um

nivel alto do goleiro ao ponta-esquerda".
Oberti faz uma referência ao futebol argentino que os

consideram muito menos sério, como profissionalismo,
do que o brasileiro.'

. •

- Mas, tem uma coisa - observa o atacante do Grê

mio - a garotada que está aparecendo agora na Argenti
na me parece excepcional. Melhor talvez do que a safra
de juvenis do Brasil".

'

***

, "OMAIS CRUEL"
Um ponto em qué os três discordam: Fischer e Oberti

'acham que os jogadores de defesa, no Brasil, são muito

duros, soltam o pé sem piedade. la Ancheta, que por

sinal é tido no sul como excessivamente delicado na dis

puta, acha que o jogador uruguaio é mais cruel que o

brasileiro.
***

Uma admiração em comum:Ademir da Guia.
- É impressionante a simplicidade com 'que eie joga e

organiza os movimentos do time do Palmeiras" (Fis-
cher).

'

- O time do Palmeiras é, longe, o que mais trabalho

dá a umadefesa, no momento. É tudo, a partir da classe.

de Ademir': (Ancheta). _

- Não tenho a menor dúvida de que o Palmeiras é,
hoje um dos mais perfeitos times do mundo'{Oberti],

*-* *

"BRASIL-RETRANCA"

Outro tema da conversa dos três: o defensivismo bra

sileiro. Acham Fischer, Oberti e Ancheta que os times

brasileiros andam muito presos aconcepções defensivas,
Sem particularizar' times, consideram os três que os nos

sos treinadores deviam soltar' um pouco mais os jogado
res, dando mais liberdade para atacar.

A observação é de Oberti:
- As vezes, os dois times ficam na retranca e quase

não há futebol. Um time faz um a iero e, logo, cai na
retranca. E o outro, que devia ir,buscar pelo menos o

empate, fica também na retranca para tentar fazer o seu

Golzinho de contra-ataque".

Armando Nogueira

LETRAS DE' CAMBIO

LIQUIDEZ' IMEDIATA

Ten. Silveira, 21 - Salas 4 e ,5

Fone 2965

INDASA DE CASA NOVA

INDASA MÁQUINAs INDUSTRIAIS E ÁGRICO·

LAS S.A., tem a satisfação de-comunicar a tran�ferên

cia de seu novo escritório nesta Capital da Rua Eurico

Gaspar Dutra,9 para a rua Fúlvio Ãducci, 500 (antiga

Parisi), onde em novas e modernas instalações passará

a atender.

ITAGUACU - COQUEIROS

Vendo 3 lotes com aproximadamente 1.000 metros

quadrados com 32,00 metros de frente para êI Baía

Sul, com praia particular; murado, com rampa para

lancha etc. Barbada preço de ocasião.

Vendo terreno 'com 800 metros quadrados (20 x 40)

na Rua da Dipronal, perto do Detran no Estreito,
pronto para construir.

'

Ven-do terreno próprio para indústria, Depósitos Ofi

cinas etc. com 5.000 metros quadrados, em frente ao

Detran no Estreite.
Vendo :.' salas conjugadas no �o. andar do Edifício

Tiradentes próprias para Gabinetes Dentários, Escrit6-

rios, Consultórios etc.

Tratar com Paulo pelo fone 4414.

Nacional tem 2 jogos hoje

Daltro deixou o
-.

Gremio ontem
O treinador Dalti:o Menezes, dó Grêmio portoalegrense, pediu

demissão do cargo durante o programa de esportes da Rádio Guaiba,

ontem à noite, dizendo que os Diretores do Clube que estivessem

ouvindo a entrevista receberiam a notícia com surpresa:

"Eu me tor�ei uma bomba-relólgio para a Diretoria do Grêmio,

depois de cinco derrotas consecutivas, e; por isso, para não

'atrapalhar os planos do clube, eu peço demissão sereno e tranquilo.
Amanhã de manhã vou até o Olímpico para acertar minha saída",

Daltro Menezes, sem 'que a direção do clube soubesse, solicitara

,emocionado e chorando, espaço.no programa esportivo da emissora;

para fazer "uma importante-comunicação",

Logo que terminou o programa, às 21 horas, ó treinador

Aparício Vianna e Silva foi chamado para o Estádio Olímpico,
surgindo como o provável substituto de Ialtro Menezes. Aparício
orientou o combinado gaúcho que empatou em junho com a seleção
brasileira, foi treinador da seleção gaúcha em oito jogos, sendo

invicto contra argentinos e uruguaios, e vitorioso por 2 x 1 contra a

seleção de Aimoré Moreira, em 1967.

Aparício Vianna e Silva 'estava ontem muito preocupado
acompanhando a contagem dos seus votos, torcendo para ser um dos

12 vereadores que o MDB deverá colocar na Câmara Municipal.

Como técnico de futebol, Aparício já treinou o Grêmio, Cruzeiro,

Força e Luz, Flamengo de Caxias e San Martin de Tucuman,

Argentina. Além disso, já foi juiz ,da federação, e muitas vezes surge

O Vasco enfrentará a Portuguesa de Des

portos hoje, às 2lh15min em São Januário,

numa partida que está sendo encarada tam

bém como uma festa pelo time carioca,.

pois reabre seu estádio todo reformado e

com novailuminação.
A Portuguesa e o Vasco vêem de derro

tas na última rodada, perdendo respectiva
mente para o Cruzeiro (2 a O) e Coritiba (1
a O). A equipe paulista tem muito poucas
chances ainda de se classificar, já que é a

última colocada no Grupo "C", mas o Vas

co, Vice-líder do Grupo "A", necessita da

vitória para consolidar sua posição. O árbi

tro seráMaurílio Santiago.
As novidades no time de Mário Travagli

. ni são o retorno de Miguel para a zaga cen

tral no lugar de Joel e Aleir na meia cancha

ao lado de Bougleux, saindo Gaúcho.

As equipes formarão assim: Vasco - An

drada; Miguel, Moisés, Paulo César e Alfine

te; Alcir e Bougleux; Jorge Carvoeiro, Silva,
Tostão e Marco Antônio. Portuguesa - Mi-

guel; Guaraci, Calegari, Deodoro e Sérgio
-

Lopes; Isidoro e Xaxá; Dicá, Enéas, Tatá e

Feitosa,
INTERNACIONAL X ATLÉTICO

No Beira-Rio, o Internacional enfrenta

logo mais à noite o Atlético, em partida
válida pela 2la. rodada do Campeonato Na

cional.

O time de Dino Sani depois da vitória

contra o Coríntians na quinta-feira, apre

senta-se como franco favorito, pois seu ad

versário, o Atlético, jogando 110 Mineirão

foi derrotado pelo Santos.
,

A partida tem seu início para as 21 ho

ras e o time gaúcho lidera a chave A com

24 pontos ganhos e o Atlético é o segundo
da chave C com 21. Equipes para hoje: In

ter - Schneider; Cláudio, Figueroa, Hermí

nio e Jorge Andrade; Carbone e Paulo Cé

sar; Valdomiro, Bráulio, Manuel e Valmir.
Atlético - Mazurka; Zé Maria, Grapete,
Vantuir e Cláudio; Vanderlei e Bibi; Guará,

.Dario, Lola e Romeu.

como comentarista de futebol, sendo famoso pelo seu linguajar
simples e pitoresco. Aos 55 anos, procurava sair do esporte para

ingressar na política, mas parece que vai continuar no futebol.

Caso não haja acerto até domingo entre um novo técrüco para a

direção do- clube, o Grêmio vai enfrentar o Flamengo, orientado
pelo treinador dos juvenis, João Severiano, o "Joãozinho", um dos

mais votados vereadores do MDB.'

Na tarde de 5a. Feira, Daltr'o Menezes reuniu-se com a Direção
Gremista, que lhe deu toda a força, não obstante as cinco derrotas.

Isso emocionou bastante o treinador, que, ao pedir espaço no

programa da Rádio Guaiba, chegou a chorar. A demissão de Daltro

Menezes foi "em caráter irrevogável" e o técnico disse que não saia

por pressões externas, "uma vez que estava prestigiado pela direção
e pela torcida". O contrato do treinador vigoraria até dezembro.

Pelé faz projeto
,pf'ro p(lssar;n�o
Pelé anunciou hoje que, dentro de 'Um mês, no máximo, o

Ministro Jarbas Passarinho receberá um novo projeto sobre a

situação do jogador de futebol profissional, que está sendo elabo

rado por ele próprio, .Piazza, Gerson e Gilmar, o ex-goleiro da

Seleção Brasileira.
Pelé veio a Brasflia participar, hoje à noite, da apresentação da

cantora Mireille Mathieu, que chegou cinco minutos antes dele, em

outro avião, em companhia da mulher do jogador, Rose e uma irmã

desta. Todos devem regressar amanhã mesmo, provavelmente no

mesmo avião da carreira.
No aeroporto, Pelé considerou natural as agressões que os

jogadores vêem praticando durante as partidas do atual Campeonato
Nacional, acrescentando que elas decorrem do calendário "e -

principalmente, das péssimas arbitragens que estãosendo praticadas

pelos juízes e bandeirinhas". conforme as gravações dás rádios

locais.
Também o calendário foi chamado de "péssimo" pelo jogador,

afirmando qué ele prejudica principalmente o Santos, forçando-o a

deslocamentos constantes em todo o País:
- "Não é possível que, depois de jogar em Porto Alegre, a gente

tenha de, atuar em seguida em Manaus".

Pelé informou que não aproveitaria sua presença em Brasília para

procurar o Ministro da Educação e discutir o problema do jogador
profissional. Explicou que considera mais próprio realizar, daqui a

pouco, uma nova viagem a Capital, exclusivamente para tratar do

assunto, em companhia de Piazza, Gerson e Gilrnar.

Sobre á Copa de 74, Pelé voltou recusar-se a apresentar um nome

para a sua posição no selecionado brasileiro:
- "Sendo o Brasil este celeiro de craques, não posso arriscar-me

indicando um nome para daqui a dois anos".

16) Apelação Cível no. 8.806 de Xanxerê, apte. Sílvio

A. Siviero e apda. Pinho Industrializado Ltda.

Relator: Des. CERQUE�RA CINTRA
Decisão: Por votação unânime, não conhecer do re

curso por incabível. Custas na forma da lei.

17) Apelação Cível no. 8.804 de Indaial, apte. Ari
Montibeller e apdo. Dr Juiz de Direito.

,

Relator: Des. CERQUEIRA CINTRA

Decisão: Por votação unânime, conhecer da apelação
e negar-lhe provimento. Custas pelo apelante.

18) Apelação' Cível no. 8.565 de Joinville, apte.

Augusto Schatzmann e apdo. Ervin Becker.

Relator: Des. ARISTEU SCHIEFLER

Decisão: Por votação unânime, conhecer do recurso e

dar-lhe provimento para anular o processo ab-initio, Cus

tas na forma da lei.

19) Apelação Cível no. 8.775 de Blumenau, apte. Lil

ly Struck e apdos. Clemens Petersen e Elfride Ana Neu
-./, mann.

Relator: Des. ARISTEU SCHIEFLER

Decisão: Por votação unânime, conhecer do recurso e

dar-lhe provimento, para julgar procedente a ação pagan
do os réus as custas e honorários advocatícios em 20%.

20) Apelação Cível no. 8.739 de Balneário de Cambo-

riú, apte. Dr. Silas do Amaral e apda. Júlia Waldrigues.

Relator: Des. ARISTEU SCHIEFLER

Decisão: Por votação unânime, conhecer do agravo no

auto do processo e da apelação e negar-lhes provimento.
Custas pelo apelante.

21) Apelação Cível no. 8.812 de Florianópolis, apte.
João Kowalski e apdo. Adúcio Vieira.

Relator: Des. ARISTEU SCHIEFLER

Decisão: Por votação unânime, conhecer do agravo no

auto do processo e da apelação e negar-lhes provimento.
.

Custas pelo apelante.
22) Apelação Cível no. 8.572 de Florianópolis, apte.

Dr. Juiz de Direito da Vara dos Feitos da Fazenda Públi

ca e Acidentes do Trabalho, ex-officio e apdos. Romoal
do Estácio de Lima.e outros.

Relator: Desa, THEREZA TANC

Decisão: Por votação unânime, conhecer do recurso e

dar-lhe provimento em parte para classificar os apelados
como agentes de Polícia de 4a. Classe. Custas na forma

da lei.
ZENON VITOR BONNASSIS FILHO :.:__

CHEFE DA SEÇÃO DE JURISPRUDÊNCIA.

TRIBUNALDE JUSTIÇA
DIRETORIA DE DOCUMENTAÇÃO E PUBLICAÇÕES

RESENHA DE JULGAMENTOS
.

A Segunda Câmara Civil do Tribunal de Justiça de

SantaCatarina, em sessão ordinária de sexta-feira, dia 17

de novembro de 1972, julgou os seguintes processos:
'

. 1) 'Agravo � de instrumento, no. 56(1 .de, Brm'-t'-«.
agrte. Oswaldo Manrich e agrdo. Banco Brasileiro de Des
contos S.A.

Relator: Des. THEREZA TANG.

Decisão: Por votação unânime, converter o julgamen-
-

to em diligência. Custas a final.

2) Agravo de petição no. 2 292 de Criciúma, agrte.
João de Souza Miranda e agravado INPS.

Relator.Des. CERQUEIRACINTRA.
Decisão: Por votação unânime, conhecer do recurso e

negar-lhe provimento. Custas na forma da lei.

3) Agravo de petição no. 2 891 de Brusque, agrte, Dr.

Juiz de Direito, "ex-offícío" e agrdo. João Batista Ma

chado.
Relator: Des, CERQUEIRA CINTRA.

Decisão: pJr votação unânime, conhecer do recurso

"ex-officio" e dar-lhe provimento para anular o proces

so. Custas na forma da lei.

4) Agravo de petição no. 2919 de Orleans, agrte.
INPS e agrdo. Adolfo Rohden.

Relator: Des. CERQUEIRA CINTRA.

Decisão: Por votação unânime, conhecer do recurso e

negar-lhe provimento. Custas na forma da lei. �

5) Agravo de petição no. 2 656 de Braço do Norte.,

agrte. Departamento de Estradas de Rodagem (DER) e

agrdo. Antônio Manoel Venâncio.

Relator: Des. CERQUEIRA CINTRA.

'Decisão: Por vótação unânime, converter o julgamen
to em diligência. Custas a final.

.

6) Agravo de petição no. 2 658'de Oi:1eans, agrtes. Dr.
Juiz de Direito, "ex-officio" e o INPS e agrdo. Antônio
Niada.

Relator: Des. CERQUEIRA CINTRA.

Decisão, Por votação unânime, converter o julgamen
to em deligêncía. Custas a final.

7) Agravo de petição no. 2 681 de Florianópolis,
agrte a Fazenda Estadual e agrda. Irmãos Sopesca Ltda.

Relator: Des. CERQUEIRA CINTRA.

Decisão: Por votação unânime, conhecer do recurso e

negar-lhe provimento. Custas na forma da lei.

8) Agravo de petição no. 2 902 de Xaxim, .agrte. João

Izidro Machado e agrdos. Marcelino Ramon e outros.

Relator: Des. ARISTEV SCHIEFLER.

Decisão: Por votação unânime, converter o julgamen
to em diligência. Custas a final.

9) Agravo de petição no. 2 952 de Urussanga, agrtes.
Dr. Juiz de Direito, "ex-officio" e o INPS e agrdo. Izaulí-

.il9"le,,�·ro�0l:ge§. ;� ,,:,',-;;;J;;;�,... "._�_ _ �.,;; __�_:� .

Relator: Des. ARISTEU SCHIEFLER.

Decisão: Po� votação unânime, conhecer dos recursos
e-negar-lhes provimento. Custas na forma da lei.

10) Agravo de petição no. 2835 de Críciúma, agrte.
AntónioJoséAlves e agrdo. INPS.

Relator: Qes. THEREZA TANG.

Decisão: Por votação unânime, conhecer do recurso e

negar-lhe provimento. Custas na forma da lei.

11) Apelação de desquite no. 3.935 de Orleans, apte.
Dr. Juiz de Direito, "ex-officio" e apdos. Santos Miguel
e Dalva Belmiro Miguel.

Relator: Des. CERQUEIRA CINTRA.

Decisão: Por votação unânime, converter o julgamen
to em diligência. Custas a final.

Acórdão assinado na sessão.

12) Apelação de desquite no.' 3 389 de Lages, apte.
Dr. Juiz de Direito da la. Vara Cível, ex-officio e apdos.
Agostinho Muniz de Moura e Irma da SilvaMoura.

Relator: Des. THEREZA TANG.

Decisão: Por votação unânime, converter o julgamen
to emdiligência. Custas a final.

13) Apelação cível no. 8 633 de Joinville, apte. Ervi

no Schramm e apduJoão Júlio Pereira.

Relator: Des. CERQUEIRA CINTRA.

Decisão: Por votação unânime, conhecer do agravo no

auto do processo e da apelação e negar-lhes provimento.
Custas pelo apelante.

.

14) Apelação cível no. 8766 de Florianópolis; apte.
Dr. Juiz de Direito da Vara dos Feitos da Fazenda Públi

ca e Acidentes do Trabalho, "ex-officio" e apda. Teve
lândia Ltda.

Relator: Des. CERQUEIRA CINTRA.

Decisão: Por votação unânime, conhecer do recurso e

negar-lhe provimento. Custas na forma da lei.

15) Apelação Cível no. 8.802 de Urussanga, apte. An

gélica Colodel Bettrol e apdos. Dorvalino Silveira e sh».
Relator: Des. CERQUEIRA CINTRA

Decisão: Por votação unânime, conhecer da apelação
e dar-lhe provimento para julgar improcedente a ação,
condenando os autores nas custas.

de 3i a sábado
das 21,10 às 23,00

RÂDIO
GUARUJÃ

�STADO DE SANTA CATARINA

DEPARTAMENTO AUTÔNOMO DE EDlFICACOES

EDITAL DE CONCORRÊNCIA Nº 01/72 (SC)
1 - o PROGRAMA DE EXPANSÃO E MELHORIA DO ENSINO - PREMEN, órgão do

Mi�istério da Educação e Cultura, institu(do pelo Decreto no. 70067 de 26 de janeiro de

1 972, com sede à Avenida Pasteur, 368, na cidade do Rio de Janeiro, Estado da Guanabara,

representado neste Estado, por sua Comissão Estadual e o DEPARTAMENTO AUTÔNOMO DE

EDIFICAÇÕES .; Edifrcio das Diretorias - 100. andar, à rua Tenente Silveira, torna público,

para conhecimento de quantos possam se interessar, que fará realizar a CONCORRÊNCIA para

execucão: da obra do GINÁSIO POLIVALENTE DE FLORIANÓPOLIS.

2 _:. Os [nteressados poderão receber o Edital e demais informações nos seguintes locais:

DEPARTAMENTO AUTÔNOMO DE EDIFICAÇÔES - Ediffcio das Diretorias - 100.

andar, à rua Tenente Silveira, FLORIANÓPOLlS-SC, todos os dias úteis, exceto aos sábados,

no horário das 8:00 às 12:00 horas e das 14:00 às 18:00 horas.

3 - As propostas serão recebidas, nos locais citados no item 2, supra" às 16:00 horas do dia

11 (onze) de dezembro de 1972.
I

DEPARTAMENTO AUTÔNOMO DE EDIFICAÇÕES, Em Hcrianópolis- SC, 10 de novembro

de 1972.

I
,
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Figueira joga hoje emCuritiba
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Afonso prefere massagear
Lica do Avaído que Pelé

Raimundo Afonso dos
Santos, 35 anos, massagis
ta e enfermeiro diploma
do, resolveu sair um pouco
da rotina vindo P<!Ia o sul
-e_em vez de fazer massa-

':1 gens nas 'pernas de Pelé, fa
rá nas de Lica, _

Desde a saída de Pires,
que o Avaí procura um

massagista gabaritado para
substituí-lo e, muitos no

mes apareceram para tra
balhar com Miraglia. Mas o
que reuniu a preferência
da diretoria avaiana, foi o
de Afonso, devido aos seus

bons serviços prestados ao

futebol brasileiro.
Quando Miraglia esteve

na Guanabara no final de

outubro, falou com o mas

sagista que mostrou-se en

tusiasmado para variar um

pouco, pois nunca tinha
trabalhado no sul. Tudo fi
cou certo para que Afonso
se apresentasse ao Avaí so
mente em janeiro' mas o

massagista resolveu antecí
par um pouco a sua vinda:
"Era para eu vir só para o

ano, mas como recebi duas
propostas de São Paulo, da
Ponte Preta e Guarani, re
solvi vir de imediato para
Florianópolis, pois já tinha
dado minha palavra a Mira
glia. Se não viesse agora,
em janeiro seria mais difí
cil e' ia acabar indo nova

mente para São Paulo".

li!' 1
I:

I
I
,

Iii

Daniel Pinto: Avaí
vài fazer excursão

Um dos principais motivos da ida de Walter Miraglia para
a Guanabara no final de outubro, foi tratar com Daniel

Pinto, empresário, de duas excursões para o Avaí, uma no
III

final deste ano no nordeste e a outra na América Central

Ij para o começo de 73. O empresário não criou obstáculos e .

I . garantiu ao treinador que dia 17 de novembro (ontem),
estaria em Florianópolis acertando todos os detalhes.

Ontem a tarde, José Amorim deixou de lado seus proble
mas particulares e ficou na sede do Avaí aguardando ache-

1" gada de Daniel, Enquanto conversava com o secretário do

clube, Milton Çavalazzi, recebeu um telefonema da Guana
bara. Era Daniel Pinto, comunicando-lhe que devido a che

gada do presidente do Aliança do Peru, era impossível via
jar, pois está organizando uma tornée do clube peruano
pelo Brasil e América Central. Mas garantiu Daniel Pinto

que na próxima segunda-feira estará nesta capital para acer

tar os detalhes e datas da excursão do time de Fernando
Bastos.

Com a confirmação da chegada de Daniel que tem passa
gem a sua disposição, i, Amorim ficou tranquilo, e' foi pro
curar Miraglia para convidá-lo a recepcionar o empresário
no aeroporto, na próxima segunda-feirá.

Rua Nereu Harnos, 111 - Blumenau
'

PRATOS TfPICOS -'AMBIENTE AGRADÃVEl
AR CONDICIONADO - MÚSICA

VISITE BLUMENAU - CIDADE JARDIM
RESTAURANTE rmco

AO BARRIL DE OURO-ZUM GOLDENEN FASS,

Afonso é mineiro de
Juiz de Fora e com apenas
20 anos fez seu primeiro
contrato com a Portuguesa
Santista. Em Santos pegou
a experiência necessária e

depois apareceram os con
vites e ele foi correndo o

Brasil dando suparcela de
contribuição ao nosso fu-
tebol.

.

SELEÇÃO BRASILEIRA
,

Quando o Santos esteve
na Europa no começo do

, ano, Afonso foi como en

fermeiro do clube peixeiro
e. auxiliar de Macedo, mas
sagista. Como estava por
empréstimo .no time de Pe
lé, pois tem contrato com
o Flamengo, Afonso reter
nou ao futebol carioca pa·
ra ser auxiliar de Mineiro e

ser o responsável pelos ju
venis e a escolínha da Gá
vea.

Afonso coçando a cabe
ça, relembrá com satísfa- ,

ção um dos bons momen

tos de sua carreira: "Estava
no Vasco 'naquela época,
quando fui convidado pela
CBD para ser o massagista
da Seleção Brasileira de
Novos em Cáli na Colôm
bia. Fui feliz e flz muitos

amigos".
Raimundo Afonso tem

15 anos de profissão e foi
diplomado pela Escola de
Enfermagem da Cruz Ver"
melha em São Paulo e-pela
Escola de Educação Física
de Santos: L

No seu primeiro dia de
trabalho no Avaí, Afonso
apenas organizou seu de
partamento: "Antes de co-

meçar a trabalhar,"preciso
arrumar a casa, pois sem

organização não se canse

gue.nada de positivo".
Afonso ainda foi fazer

uma vistoria na concentra-
.

.

ção do clube e deu uma de
mestre-cuca, para saber o

sabor e o tempero da co

mida servida aos jogadores,
considerando-a de primei
ra.

Enquanto dava um en

velope de Melhoral para
Miltinho, comentava: "Es
tá faltando aqui apenas um
pouco de aparelhos mas,
fui informado de que exis
te um convênio C0m um

Hospital e se existir, não
haverá problemas".

A VAÍ LHE
MILHÕES

TIRA

O massagista, informou
que já conhece o Avaí há
muito tempo, por causa da
Loteria Esportiva: "Não
me lembro qual foi o teste,
mas fiz doze pontos na Lo
teria e errei justamente no

Avaí, dizem que foi zebra.
Não dava muita coisa, pois
acertaram mais de _ cinco
mil, mas não faria nenhum
mal".

Afonso não quis revelar
as bases de seu contrato,
apenas limitou-se a comen

tarque: "Não é dos melho
res, mas também não é dos
piores. Estou satisfeito".

Enquanto fazia a limpe
za no armário de medica
mentos, rindo comentou:

"Espero ganhar 'no .Avaí 'o
que perdi de ganhar na Es
portiva".

O F igueirense. enfrenta logo mais à tarde o Pinheiros
em Curitiba, na única partida do Torneio Integração
marcada para este final de semana.

.

A equipe de Jorge Ferreira, que desfez quase todo o

plantel que conseguiu o campeonato, teve que recorrer

aos juvenis para pôder levar 16 jogadores, caso contrário
teria que ficar sem banco.

Apesar de não possuir um plantel de primeira, Jorge
Ferreira está confiante numa boa apresentação de sua

equipe, pois uma vitória hoje aumentará a.possibílidade
de conseguir a classificação pelo grupo A.
TREINO

Com vistas ao jogo de hoje, Jorge Ferreira realizou na

manhã-de ontem o coletivo que serviu de apronto contra

a equipe de juvenis. Depois de 60 minutos corridos, os
titulares venceram por 2 a 1 com gols de Land e Tião
Marino.

Jorge Ferreira gostou muito do rendimento de Juquí
nha na lateral esquerda e confirmou-o para logo mais,
pois além de cobrir com perfeição o flanco esquerdo,

auxilia 'a meia cancha dando o primeiro combate <l(
adversário.

O Figueirense viajou nesta manhã às 7 horas em Ôni
bus especial. '

.

.

PINHEIROS
O Pinheiros também realizou coletivo ontem à tarde (

Bauer está confiante numa vitória em virtude do fatal
campo, e to�cida, mesmo sabendo que não dará mUit(
público devido aos jogos do Nacional e a partida não tel
atrativos para o público.
EQUIPES

O jogo tem seu início para as 16 horas e as equipes ji
estão escaladas: Figueirense -, Egon, Pingá, Jailson
Adailton e Juquinha; Almir e Quincas; Britinho, Tiãe

, Marino, Armando e Land. Pinheiros - Amauri; Eduardo
Zezinho, Nininho e Adir; Edu e Nei; Jairo, Taco" Orlan.
do e Zé Roberto.

No Figueirense além de Jocely e Moenda, estarão ne
banco os juvenis, Moitão, .Sabará e Ademir" torcende
pela vitória. �

,

Miraglia dá folga para os

iogadores até terça-feira

VANDA DE .SOUZA SALtES
40. Tabelião de Notas e Protestos em Geral

EDITAL
Pelo presente Edital, ficam' intimados para

legal, os Tftulos que se acham em Cartório
senhores:
HOGENY CÃNDIDO PEREIRA
LÚCIO GONÇALVES LIMA

FPOLlS, 17/11/1972
Oficial Maior.

Sem saber quando o Avaí fará sua próxima partida,
Walter Miraglia encerrou os trabalhos desta semana na
tarde de ontem, di�idindo o plantel em dois grupos para
os trabalhos físicos.
A turma dos gordos "encabeçada por Rubens e, com.

pletada por Miltinho, Gonzaga, Michila e Celso, fizeram
maratona na Avenida Rubens deArruda Ramos e cam;
nhada forçada subindo morros, para perderem peso e

barriga. I

Enquanto Nelinho tomava conta dos pesados, Mira
glia numa das laterais do Adolfo Konder fazia 30 minu
tos de ginástica com flexões, piques' de 100 metros, le
vantamento de peso el abdominais para os mais leves.

A novidade do treino de ontem, que deíxou.Míraglj,
muito satisfeito, foi a completa recuperação de Vilela,
que tem presença garantida para a próxima partida do
Avaí, que ninguém sabe quando será realizada.

Finalizando os exercícios, atendendo ao pedido dos
. jogadores e achando necessário movimentar o plantel,
Miraglia fez 40 minutos de pelada, que constituiu-se num

verdadeiro futebol-aquático devido o péssimo estado do

gramado. No final, com.Z gols de Lica o time de Amauri
. venceu o -de Rubens, com o próprio goleiro fazendo o

'gol "de letra", com os jogadores querendo pegá-lo no

colo e chamando-o de Jairzinho.

Enquanto tomavam uma limonada gelada servida por
Janga no vestiário, Miraglia dava a notícia de que todos
os 'jogadores estavam dispensados até 3a. feira; quando
será feita revisão médica-e física em seguida.

.

SIND'ICATO DOS ENGENHEIROS NO ESTADO
DE SANTA CATARINA

-

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
)

v.,

O Presidente do Sindicato dos Engenheiros no Estado de Santa

Catarina, no uso das. atrlbulcões que lhe conferem os Estatutos e a

Legislação Sindical, convoca os associados quites e em condições de

votar, para participarem da Assembléia Geral a ser realizada no dia
22 de 'novembro de 1972, .às 18 horas, na sede do CREA da 10a.

,

Região, à rua Dom Jaime Câmara no. 9, nesta Capital, a fim de

deliberarem sobre a seguinte matéria da ordem do dia:
-

a) Leitura e votação, por escrutíneo secreto, das peças que
compõem o processo de PREVISÃO ORÇAMENTARIA
para o exerclcio de 1973, instruidos com o parecer do
Conselho Fiscal e justificativa da Diretoria.

, Não havendo na hora acima indicada, número suficiente de

associados, para a instalaçâó, dos trabalhos em primeira convocação,
, a Assembléia será realizada às 20 horas em segunda convocação, com
qualquer número de associados presentes.

Florianópolis, 17 de novembro de 1972.

Engo. JOÃO EDUARDO MORITZ .

PRESIDENTE

LEIA E DIVULGUE

ESTADO"

,MADEIRAS [ MATERIAIS DE CONSTRUÇAO

Eind Te}: PHILIPPI. - Caixa POS!u] 1.560

MATRIZ: Rua Dr. Fulvio Aducci. 1.128 - Icue s: 20-7.y- 6:1-68 '6J·22."(i ó5-20 Estreite

. _- Flo;i<"1nop(.)h�

pagarem no praz
para protestos, o

PREFEITURAMUNIciPAL DE FLORIANÓPOLIS
"SECRETARIA DE OBRAS"

PROCESSO TOMADA DE PRECOS No. 10/72
tlrnots). Srls),

•

A Secretaria de Obras da Prefeitura Municipal de Florianópoli
de acordo co� a Legislação em vigor, comunica aos interessadc
devida e previamente registrados nesta Prefeitura, ou órgão públic
deste Estado, que em data de 24 de Novembro de 1972, até i

16h30miri, serão recebidas e examinadas propostas para as Obras c

Pavimentação e Drenagem na Terminal Intermunicipal - em Florir

n6polis.
'

Somente serão consideradas propostas de Firmas já registradas r

ecretaria de Obras desta Prefeitúra, bem como em Secretarias c

Obras Estaduais ou Federais, sendo necessário a apresentação d
Cartão de Registro e que, satisfaçam as seguintes condições básict

para julgamento da presente Tomada de Preços.
1 - A proposta deverá ser apresentada em três vias.
2 - Nas propostas deverão ser cotado preço global da Obn

como também preço unitário, dos quais resultou o preço global.
3 - O prazo de execução da Obra, influirá no julgamento d,

propostas, razão pela qual deverá ser o menor possfvel,
4 - Deverá ser anexado um cronograma de, Serviço e um d

pagamento este último deverá ser de acordo com as propostas
serviços a executar. I

'

,

. 5 - Em caso de dúvidas no preço global, prevalecerá a dos unit.
rios.

"\

.

6 - A Obra deverá ser executada conforme Projetos e Especií
cações Técnicas fornecidos por esta Secretaria.

7 - Os Projetos fornecidos, deverão ser devolvidos, quando d

apresentação das Propostas.
DISCRIMINAÇÃO DA OBRA

a] Retirada de O,50cm de Material existente - 2000m3.
b) Colocação de uma camada de 0,20cm de brita no. 3 - 8.o0m
c) Colocação de 0,15 cm de Material drenoso de boa qualidade·

600in3.
d) Capeamento do Canal - laje:" 7m3.
e) Assentamento de tubos de 0,20cm - 500 mi.
f) Assentamento de tubos de 0,30cm - 150 mi.

g) Confecções de 35 Caixas Pluviaiscom grades.
h) Assentamento de 800ml de meio-fio de concreto.
i) - Pavimehtação a Lajota - 2 000m2.

j) Pavimentação a Petit-Pave - 1 500m2.
A Prefeitura fornecerá: tubos, grades, lajotas, meio-fio de concrt

to senda que o restante do material será fornecido pela Firma Err

preiteira, o qual deverá ser de 1 á. qualidade.
NOTA: Todo o equipamento para o transporte e espalhament

do material será fornecido' pela firma Empreiteira, a Prefeitur

apenas fará a compactação das camadas dos materiais colocados,
Maiores detalhes poderão ser obtidos na sede deste órgão m:lC

os dias úteis no horário comerciai exceto aos sábados.
A decisão da Secretaria de Obras sobre o' julgamento das propn:

tas, será proferida pela Comissão especialmente designada.
No julgamento serão levados em consideração: preço, prazo, li'

l'dade de serviços anteriormente executados, ou qualquer DC'·

fator que torne a proposta mais vantajosa a esta prefeitura. �

A Secretaria de Obras reserva-se o direito de rejeitar as proposta
que julgar cohtrárias aos interesses desta Prefeitura, ou anular

.

presente Licitação, sem que disso caiba aos Licitantes direito a qUB
quer reclamação ou indenização. ,

'

Ao propor os preços, a Licitante aceita os termos do present
Edital .

Florianópolis 13 de novembro de 1972.
ENGo. MANOEL PHILlPPI

SECRETÁRIO DE OBRAS DA PMF

1

MTPS - INSTITUTO NACIONAL DE
PREVIDENCIA SOCIAL

SUPERINTEN,DENCIA REGIONAL
EM SANTA CATARINA

-

,

I

COORDENAC,AO DO PATRIMONIO E SERViÇOS GERAIS

AVISO DE CONCORRÊNCIA
.

)

A Coordenação de Serviços Gerais e do Patrimô
nio leva ao conhecimento dos interessados que, no dia
11 de janeiro de 1973, às 14,00 horas no Edifício
IPASE, 30. andar, sito à Praça Pereira Oliveira, em

Florianópolis, serão abertas as propostas relativas à '

Concorrência 04/72, referente à construção do Edifí
cio-Sede para ii Agência do I NPS em ITAJA!'- SC.

O Edital completo e demais informações poderão
ser obtidos rio 70. andar do Edifício UNIBANCOS, à
Rua Trajano,_16, em Florianópolis.

Florianópolis, 16 de novembro de 1972.

LETRAS DE CAMBIO

'I IV�:P
I LIQUIDEZ IMEDIATA

Ien. Silveira, 21 - Salas 4 e 5

Fone 2965

BR-282
TRECHO LAGES - BOM RETIRO, - FLORIANOPOLIS

O CAMINHO DA INTEGRAÇÃO
•

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




